New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 0877 - 0984

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Table des matières

0877 - La progéniture de Dieu – le but final de la vie - l'état de Lumière

0878 - Les épreuves selon l'état de maturité - une foi profonde durant la misère terrestre

0879 - La lutte des âmes – la prière – la libre volonté – la matière

0880 - Examiner cette Œuvre – les obstacles et leur élimination

0881 - Paroles du Père – l'unification avec Lui

0882 - Miracles de la Création – Formations semblables - Répétitions

0883 - L'amour vivifie – l'amour libre

0884 - Parole du Père – Trait de foudre – le Guide

0885 - Reconnaître la Vérité est possible seulement à travers l'amour pour Dieu - l'acuité de l'esprit

0886 - La décadence spirituelle – l'auto élévation - Chaînes

0887 - Le pouvoir de la prière – la force de l'amour

0888 - Courants de pensées - Conditions préalables pour un accueil facile du patrimoine spirituel

0889 - Événements terrestres – Phénomènes du temps - la paresse de l'esprit

0890 - Le regard dans l'au-delà – la foi - la maturité – la libre volonté

0891 - L'Esprit de Dieu – la divine Force primordiale - l'Amour

0892 - Le monde de la paix – guider le peuple

0893 - Créations nouvelles – Permanence des lois de la nature - la régularité – le rythme

0894 - Nouvelle tâche et activité dans l'au-delà - la Magnificence – l'Amour

0895 - La paix intérieure

0896a - L'Avertissement à la diffusion de la Parole de Dieu

0896b - L'Avertissement à la diffusion de la Parole de Dieu

0897 - La Grâce divine

0898 - La vie sans amour - rappel prématuré

0899 - L'heure de la mort

0900 - L'activité des pensées - le patrimoine spirituel est la Force spirituelle

0901 - Examiner cette Œuvre - la faculté de réception pour la Parole directe

0902 - La Protection divine – la souffrance - la prédiction d’un événement mondial

0903 - Les porteurs de Vérité – le prince du mensonge - l'erreur

0904 - Exhortation à la résistance

0905 - La tâche qui exige la libre volonté de l'homme

0906 - Le Pardon des péchés

0907 - La volonté bâillonnée – la liberté de la volonté

0908 - Les temps de la misère de l'âme - l'Aide d'en haut

0909 - Habitations dans la Maison du Père - l'état de bonheur – l'inquiétude

0910 - La contemplation spirituelle

0911 - «Mon Royaume n’est pas de ce monde....»

0912 - Dominer la créature – la forte volonté

0913 - Examiner les Révélations – le dévouement le plus fidèle - la Vérité

0914 - Les chaînes de l'âme – l'état de souffrance - Saül - Paul

0915 - L'absence de foi – le chaos – la misère de la Terre - le Timonier

0916 - Communication d'un être de l'au-delà

0917 - Échange spirituel - Explications des amis de l'au-delà

0918 - Le savoir seul ne suffit pas - Il est nécessaire de s'acquitter des Commandements

0919 - L'invitation à annoncer partout la Parole de Dieu – le Bon Berger

0920 - L'activité d'enseignant dans l'au-delà - la ferveur d'apprendre des êtres imparfaits

0921 - L’interprétation des Paroles prophétique - la tâche – la Voix sonnante

0922 - Satisfaire les Commandements dans l'état de contrainte

0923 - Reconnaître le chemin erroné de la vie, le motif - le retour – les Êtres de bonne volonté pour aider

0924 - Les Bénédictions de la profonde foi - l'exaucement de la prière – le savoir

0925 - L'état de faiblesse de l'esprit - la diminution de la faculté de recevoir

0926 - L'influence mentale au travers des êtres spirituels Coresponsables – l'éclaircissement par des êtres haut placés

0927 - Le manque de foi – le pouvoir de la prière

0928 - La lutte pour la foi – la méthode – la critique - la Protection de Dieu

0929 - Se réveiller du sommeil spirituel - la Lumière – le Soleil spirituel

0930 - Le Mystère de la Trinité – dieu-Père – dieu-Fils

0931 - Le Symbole de la Béatitude – Libérer l'âme - les pauvres en esprit

0932 - La voix de la conscience - l'Œuvre de Libération sur la Terre

0933 - L'école de l'esprit - la vie terrestre comme école de formation

0934 - Paroles d'Amour du Père - la Voix audible

0935 - Un Ange qui passe à travers le monde - Phénomènes de la nature – la misère - les préoccupations - Poésie

0936 - La Vie – l'esprit de Dieu – la loi de la nature

0937 - La Vérité – la Force de la volonté - le pont par l'amour

0938 - La négligence du travail terrestre - la paresse – l'oisiveté

0939 - Les conséquences de la rétrogradation spirituelle

0940 - La force de la foi – l'Aide de Dieu

0941 - L'ennoblissement du prochain – le refus - L'heure de la connaissance

0942 - Le trésor du langage – l'autosuggestion – Écrits

0943 - Une vie terrestre rendue inutile – le travail conscient - l'état dans l'au-delà

0944 - Le Bien impérissable – la prière pour les défunts - Force de l'amour

0945 - La collision de la Terre et du Soleil – Les chercheurs – le noyau de la Terre

0946 - La pureté du cœur - le bonheur de l'unification

0947 - L'heure de la décision - Avertissement de rester fidèle au Sauveur

0948 - La nécessité des catastrophes naturelles - la Volonté de Dieu devenue forme

0949 - La nécessité des catastrophes de la nature - les combattants de Dieu

0950 - Prédiction de l'événement qui ébranlera le monde - la mission des domestiques de Dieu

0951 - La vie est une lutte – Paroles du Père – les doutes

0952 - Les différentes conditions de vie ne sont pas un obstacle pour le développement de l'âme

0953 - La liberté de l'esprit – le rêve - le Royaume spirituel – la matière

0954 - «Veillez et priez....» – Les tentations

0955 - «Devenez comme les enfants....» - Le juste rapport avec le Père

0956 - Une extraordinaire démonstration de Grâce - l'arrogance des chercheurs

0957 - Éruptions – l'Œuvre de la Création – les chercheurs

0958 - L'état de Lumière – l'Œuvre de Création – la Création

0959 - Dispute autour du Nom de Jésus - Fuir Dieu – le pouvoir terrestre

0960 - Le Soleil spirituel – Jardiniers célestes - Parole de Dieu

0961 - Avidités temporaires, influence du pouvoir malin

0962 - La Pensée et l'activité mentale – le cœur – le cerveau

0963 - Prédictions des prophètes.... Le retour du Christ....

0964 - Jugement dernier – la Justice de Dieu

0965 - Démons – Tentations – Amour pour la matière

0966 - L'activité mondaine - tendance spirituelle et la Force pour cela

0967 - La préoccupation des amis spirituels - les efforts des pouvoirs obscurs

0968 - La souffrance de Jésus sur la Croix – le Corps terrestre

0969 - Paroles du Père

0970 - L'état de Lumière

0971 - La voie vers le Haut est pleine d'épines – la Parole de Dieu renforce

0972 - Dominateurs mondains – une chute profonde est une Grâce

0973 - Le contenu des Messages – le Dîner

0974a - L'immortalité – l'Éternité – le suicide

0974b - L'immortalité – l'Éternité – le suicide

0975 - L'exclusion des ennemis de Dieu

0976 - La Volonté divine – Dispositions terrestres – Se servir de tout le spirituel

0977 - L'État de Lumière

0978 - La vie terrestre sans l'Aide de Dieu

0979 - Former les facultés spirituelles au travers d’un exercice constant.

0980 - Le Soleil spirituel – l'unification – La Fusion avec Dieu

0981 - La communication d'un ami dans l'au-delà

0982 - Avertissement envers les tentations mondaines – Avertissement pour cette Œuvre

0983 - La Vérité – la volonté – la faible foi

0984 - La prière dans la foi pour la Protection contre les pouvoirs obscurs

La progéniture de Dieu – le but final de la vie - l'état de Lumière

B.D. 0877 from 21. avril 1939, taken from Book No. 18

N’oubliez pas que vous êtes appelés à devenir des fils de Dieu, et que vous pourrez aussi entrer dans les mêmes droits qu'un fils si vous vous montrez dignes d'être appelé des fils de Dieu. Et donc il est nécessaire que vous reconnaissiez en quoi consiste votre activité une fois dans l'au-delà. Il est nécessaire de vous rendre compréhensible avec quelle ferveur vous devez aspirer à votre développement vers le Haut et comment vous devez utiliser chaque occasion qui peut vous procurer l’accès à la progéniture de Dieu. Être un fils de Dieu signifie se plier totalement à la Volonté du Père céleste, Lui être fidèle en tout amour et humilité et établir l’union définitive avec le Père comme premier but, pour qu'aussi le Père dans le Ciel tourne tout Son Amour vers le fils terrestre, qu’Il l'instruise dans toute Sagesse et lui permette de donner un regard dans Sa Création, car cela est toujours un grand perfectionnement qui est incontournable pour être appelé de plein droit fils de Dieu. Le Seigneur a destiné tous Ses fils terrestres à la progéniture de Dieu, mais seulement très peu saisissent le vrai sens de cette Parole et ils ne savent pas combien il est immensément important pour l'homme de boucler le plus vite possible le rapport filial avec le Père. Par une intime dévotion il recevra vite une vivante représentation de sa tâche terrestre comme aussi de son activité dans l'état de Lumière et il en reconnaîtra le sens ultime et le but. L'homme poursuivra son but avec une force de fer dans la connaissance complète de son origine et de son développement vers le Haut, il aspirera à devenir sur la Terre un fils de Dieu, pour reconnaître sa vraie tâche dans l'au-delà et cherchera à s'acquitter de celle-ci avec toute sa Force. Parce que dans l'accomplissement de la tâche terrestre ne se trouve pas l'unique et dernier but de la vie et de l'incarnation de l'âme humaine. Cet accomplissement est à rechercher plutôt dans une tendance purement spirituelle. Et cela a de nouveau pour but que l'homme dans l'au-delà puisse embrasser du regard la Création entière et apporter sa contribution à la vivification de cette Création de diverses manières. Lorsque l'être terrestre a acquis cette certitude que l'éternelle et immuable Divinité lui a assigné aussi une mission dans le futur et que par la suite il pourra aussi agir et tendre sans limite, mais d’une manière spirituelle, et que la vie terrestre lui permet d’acquérir une formation totalement différente alors elle sera employée beaucoup plus utilement pour le salut de l'âme, parce qu’il reconnaît son but final et dorénavant il cherchera à servir Dieu en tant qu’éternel Père et à se montrer digne de la progéniture de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les épreuves selon l'état de maturité - une foi profonde durant la misère terrestre

B.D. 0878 from 22. avril 1939, taken from Book No. 18

L'homme entre certes dans un état de dépendance envers Dieu tant qu’il marche sur la Terre, tandis que le cours de sa vie est déterminé au travers d’événements de toutes sortes auxquels il ne peut pas s'opposer. Mais il lui est donné de toute façon la libre volonté d'agir et de penser. Mais grâce à sa libre volonté il peut former le destin de la vie et des épreuves peuvent ainsi lui être épargnées s'il parcourt de sa propre volonté la voie droite qui mène à Dieu, alors les épreuves ne sont pas aussi nécessaires, et l'homme est alors le maître de sa vie de lui-même et il a à craindre peu d'adversités. Mais maintenant il faut se rappeler une chose, c’est que seulement dans des cas très rares les hommes marchent sur la Terre fidèlement selon les Commandements divins. Chacun a à combattre contre des désirs de toutes sortes, et donc il y en a peu qui se pressent pour un juste chemin de vie, pour lequel même la Terre et les hommes ne peuvent pas être laissés sans épreuves. Seule une tendance consciente vers Dieu, le désir pour l'unification avec Lui, expriment cette maturité spirituelle qui ne nécessite plus de graves coups du destin. Mais ceux-ci sont admis pour le reste de l'humanité pour des raisons éducatives, le Père dans le Ciel protège Les siens des graves misères et de l’oppression, et ainsi même au milieu des événements les plus terribles un fils terrestre peut ne pas être touché s'il a atteint cet état de maturité spirituelle et participe consciemment à la Libération de l'humanité au travers des œuvres d'amour. Mais l'homme a toujours besoin d’une foi plus forte; lorsqu’il craint et doute et il n'est pas dans une foi profonde, aussi de tels événements doivent encore venir sur l'humanité, ils jetteront des ombres obscures sur le fils d'homme désespéré, parce que seule la foi le préserve de tout danger. Et même si toute la Terre était en danger de se casser et de disparaître, une profonde foi serait le point d’appui qui donnerait du Soutien au vrai fils de Dieu et ne le laisserait pas tomber dans la misère et le danger. Donc dans les heures de misère pensez aux Paroles du Seigneur: «Je Suis avec vous tous les jours ....» Lorsque le Seigneur Lui-même vous assure Son Assistance, vous ne devez pas vous décourager dans les heures de misère, mais tenir compte, toujours pleins de confiance, de l'Aide d'en haut, et alors toute misère passera chez vous comme un fantôme. Vous devez savoir que vous avez encore à lutter pour arriver à l'état de maturité de votre âme tant que les misères et les préoccupations vous pressent sensiblement. Plus intimement vous vous donnez au Seigneur et au Sauveur et désirez ardemment l'unification avec Lui, plus loin restera la souffrance terrestre, parce que l'âme n'en a plus besoin pour son salut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lutte des âmes – la prière – la libre volonté – la matière

B.D. 0879 from 22. avril 1939, taken from Book No. 18

L'âme a à dépasser d’indicibles difficultés avant qu’elle soit devenue maître de toute la matière. Parce qu’elle devra mener cette lutte ainsi longtemps qu’elle n’aspirera pas consciemment à obtenir de l'aide et qu’elle n’aura pas dépassé son désir pour le bien terrestre, et en faisant cela elle a déjà déclaré la lutte à la matière. Mais pour pouvoir la dépasser, le soutien d'êtres spirituels de bonne volonté pour aider est nécessaire, elle obtiendra cette aide au moyen de la prière. Mais malgré cela il faudra de toute façon beaucoup lutter et elle-même devra être active sans cesse, parce que seulement à travers son travail l'âme peut mûrir, et le soutien des amis spirituels consiste seulement dans le fait qu'à l'âme qui lutte est transmise la Force nécessaire qu'elle-même doit seulement employer dans la connaissance de sa tâche terrestre. Ainsi une totale transformation se trouve indubitablement dans le pouvoir de chaque homme si seulement sa volonté s'est décidée pour cela. Parfois les hommes croient qu'eux-mêmes ne peuvent rien entreprendre et devraient seulement toujours exécuter la Volonté de Dieu, et cela serait dû au fait que l'homme n'est soumis à aucune contrainte dans le rapport spirituel avec le divin Créateur, qui lui laisse toute la liberté de sa volonté lorsqu’il s'agit du salut de son âme. Ses pensées sont certes guidées vers ce qui est spirituel, et des éclaircissements seront donnés sur beaucoup de questions spirituelles, mais sa volonté pourra se décider totalement librement, dans la mesure où les pensées transmises sont accueillies et prises à cœur. Et l'homme est aussi libre d'appeler à lui la Force nécessaire au travers de la prière, pour pouvoir affronter les exigences les plus difficiles. Par conséquent l'âme humaine a à s'acquitter d'une grande tâche, qui consiste dans le fait de pourvoir à sa transformation, pour qu'elle-même s’élance en haut pour sortir de l'obscurité de l'esprit. pour se libérer des chaînes de la matière et cela au travers de l'amour, elle doit être active continuellement, elle doit aspirer à la perfection et se rappeler toujours du fait qu’elle a à sa disposition seulement un temps court qui doit servir à sa transformation, elle doit aussi savoir qu'elle-même a le plus grand désavantage lorsque le temps terrestre ne lui a pas procuré la maturité et donc elle doit tendre seulement à une chose, c’est d'être continuellement active, de lutter sans interruption et de se détacher de tout ce qui lui semble désirable, pour vaincre définitivement la matière et avec cela se libérer de toutes les chaînes qui l’empêchent de se lancer dans les sphères lumineuses.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Examiner cette Œuvre – les obstacles et leur élimination

B.D. 0880 from 23. avril 1939, taken from Book No. 18

Dans la plus extrême perfection de la forme de la construction des phrases de cet Écrit et en même temps dans le profond contenu spirituel, quiconque examine cette Œuvre, doit reconnaître l’Action divine et pouvoir mesurer en cela l'Amour divin qui s’abaisse de cette façon vers les hommes sur la Terre. De cela il peut être tiré d’une certaine manière la conclusion qu'il n'existe aucun obstacle qui sépare les fils sur la Terre du Père céleste s’il n'a pas été érigé par eux-mêmes, et que cet obstacle peut être éliminé à tout instant par l'active volonté de l'homme et du Père dans le Ciel qui se révèle à lui. On fera des discours contraires et des objections les plus étranges et on cherchera à trouver des explications naturelles, parce qu'on considère comme absolument impossible une telle liaison avec le monde spirituel établie par des hommes eux-mêmes, mais ceux qui sont d'esprit éveillé passeront à travers la vie dans l'union avec Dieu en reconnaissant la Voix de Celui qui les guide et les mène. Lorsque l’homme reconnaît que dans la vie rien n’est fortuit, il reconnaîtra aussi dans la Conduite divine l’Action de la Force spirituelle, il l'acceptera sans objection s'il recommande son âme au Père dans le Ciel et s’il ne s'arroge pas le droit de juger selon sa force. Avec Dieu il peut tout, sans Lui il ne peut rien. Celui qui l'élit comme Guide à travers la vie terrestre sera aussi bien guidé et ne sera pas en danger de se tromper, et par conséquent chaque pas est pré-marqué et mène sûrement au but. Les preuves extraordinaires de l'Amour divin ne sont pas souvent reconnues par les hommes, parce qu'à eux il manque la force de jugement, qui cependant peut de nouveau être atteinte seulement à travers une profonde foi. Celui qui est encore aveugle en esprit, parce qu’en lui la foi et l'amour sont morts, ne pourra jamais émettre un juste jugement, parce que celui-ci est encore trop attaché au monde et saisit seulement ce qui est une partie du monde, mais il ne saisit pas le Mandat divin qui est un très pur patrimoine spirituel et qui est seulement reconnaissable par le fils terrestre qui tend au spirituel, qui est pleinement croyant, qui marche sur la Terre dans l'amour pour le Père et doit être fortifié et rafraichi par Lui pour cette vie. Parce que le Père entend lorsque Son fils L'appelle et Il ne laisse pas sa prière inécoutée.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles du Père – l'unification avec Lui

B.D. 0881 from 23. avril 1939, taken from Book No. 18

Si tu M’envoies toujours ton appel, J’entendrai ta prière. Et ton âme percevra le bénéfice que lui a procuré Ma Proximité, et elle l’accueillera avec gratitude. Tous ceux qui donnent priorité au monde sont exclus de ce bénéfice, ils devront se contenter des joies terrestres car ils ne désirent pas Mon Amour et Ma Proximité, et ils ne sont par conséquent pas dignes d'être rendus heureux par Moi. Mais Je veux toujours penser à tous les autres. Ceux qui font de Moi leur Confident, qui désirent être dans Mon Soleil de Grâce, ceux-ci Me possèdent déjà, parce que leur amour les unit avec Moi, et celui qui M'aime de tout cœur, M'accueille aussi dans son cœur. Alors que par contre le plus magnifique cadeau sur la Terre ne peut pas préparer le moins du monde à l'âme un bonheur comparable à l'unification avec Moi, car elle est d’une durée éternelle. Et ceux que Je saisis avec Mon Amour, Je ne les laisse plus, et dès cet instant ils marchent sous Mon Amour. Et Je ne désire pas autre chose que de posséder totalement leurs cœurs, parce qu'ils sont Mes fils et comme tels ils doivent aimer leur Père pour être aussi aimé en retour par Lui dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Miracles de la Création – Formations semblables - Répétitions

B.D. 0882 from 24. avril 1939, taken from Book No. 18

Considère la Grandeur et la Majesté de la Création divine, et observe ensuite avec plus de précision la constitution intérieure d'un grain de blé qui, pour aussi minuscule qu’il soit, cache en lui la Création dans une réduction infinie. Cela est incompréhensible pour vous les hommes, parce que vous ne saisissez pas le moins du monde combien l’extraordinaire assemblage de tous les Miracles de la Création est de nouveau la base de plus grandes Œuvres de Création, qui se manifestent toujours de la même manière mais dans un autre rapport de grandeur, et qui cependant sont de nouveau en syntonie réciproquement. Si vous observez avec des yeux corporels, vous pouvez déjà constater dans la vie végétale que souvent les formations les plus petites montrent des ressemblances avec les Créations de la nature. Combien plus vous reconnaîtriez avec l'œil spirituel la même Loi dans toutes les minuscules Créations, en commençant par le plus petit grain de sable jusqu'au monde animal, et toutes confirment toujours de nouveau de façon clairement reconnaissable un certain travail de construction, toujours dans le même rapport réciproque mais en se répétant d’innombrables fois. Dans chaque Œuvre de Création entre visiblement en fonction l'Omnipotence et la Sagesse de Dieu; l’observation d'une telle Œuvre d'Art fait se lever dans l'homme la pensée que sur la Terre il n'est absolument pas capable de donner un regard sur la Création entière, mais qu'il lui est concédé ce regard seulement dans une moindre mesure et qu’ensuite il est seulement capable de contempler avec son œil charnel l'enveloppe extérieure, mais pas la construction outre mesure fine qui seule illustre le Miracle de chaque Œuvre de Création. Un flocon de neige est souvent un motif de réflexion, vu qu’il est déjà quelque chose d’artistiquement assemblé qui est digne d'une observation plus soignée, il forme une figure qui se dissout de nouveau en peu d'instants. Celui qui regarde vraiment autour de lui dans la nature avec un œil ouvert, ne se fatiguera pas d'observer les multiples Miracles de la Création divine, mais seulement avec des yeux spirituels il reconnaîtra la perfection de l’assemblage et ensuite il sera devant des Miracles encore plus grands. C’est une fatigue inutile qui ne mène pas au plein succès, que de vouloir analyser toutes ces Œuvres Miraculeuses par des voies purement scientifiques, les hommes y parviennent toujours seulement dans une limite déterminée, mais dépasser cela est seulement possible au moyen de la voie spirituelle et cela ne sera ni montré ni reconnu humainement, parce que tout le spirituel est seulement reconnaissable avec l'œil spirituel, et le divin Créateur a donné aux hommes seulement le Don de voir la matière grossière avec l'œil corporel et de laisser ce qui est visible agir sur l'esprit d’une manière qui le stimule et le pousse à la réflexion. Et alors il dépend seulement de l’homme de se former, de pouvoir compénétrer la matière, et de contempler pour ainsi dire à travers l'enveloppe extérieure les parties constituantes intérieures dans leur assemblage, leur forme et leur genre, et de là aimer Le Créateur pour son Amour Sa Sagesse et Son Omnipotence et Le louer et Le glorifier dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'amour vivifie – l'amour libre

B.D. 0883 from 24. avril 1939, taken from Book No. 18

En reconnaissant sa tâche terrestre l'homme trouvera toujours la voie juste, parce qu'il s’efforcera de faire toujours usage de tous les moyens à sa disposition que lui offre la Grâce du Seigneur. Maintenant, tendre vers le Haut sur la Terre prend sa juste valeur seulement lorsque l'amour conduit chaque acte et chaque pensée, parce que seulement l'amour vivifie, mais sans l’amour chaque action reste une initiative morte, c'est-à-dire que l’homme est mort pour l'Éternité, même si la Terre lui procure une récompense temporaire. L'amour doit combler le cœur et inciter la volonté à être active, alors toute activité sur la Terre est un succès, parce que l'état de maturité tire son progrès de celui de l'âme, et l'âme tire son utilité pour ainsi dire de ce que fait le corps. Et vu que la Terre est justement une école pour la formation de l'âme, vu que cela est le but final de toute la vie terrestre, c'est-à-dire de pouvoir abandonner au décès le corps charnel de la manière la plus parfaite possible, à la tâche terrestre il doit être nécessairement porté la plus grande attention. L'homme doit se rappeler que lui-même a aspiré à son incarnation et a commencé sa vie terrestre avec la ferme intention de l'utiliser de sorte que toutes les scories soient éliminées de l’âme et que celle-ci puisse laisser le corps terrestre en toute pureté et s'unir avec l'Esprit divin. Il ne faut pas oublier que sans la vie terrestre le développement vers le Haut n'est jamais et encore jamais possible et que donc l’homme doit prendre sur lui chaque difficulté, pour se mettre dans cette condition qui conduit à une libération de toute matière. Il doit se donner sans retard à l'éternelle Divinité et porter ainsi au plus haut le développement de l'amour en lui, il doit aimer tout ce qui est procédé de Dieu en tant qu’éternel Créateur du Ciel et de la Terre, et maintenant à travers cet amour il doit agir pour l'utilité et le meilleur du prochain et en l'honneur de Dieu. Plus intensément il aspire à l'unification avec le divin Sauveur, plus Celui-ci sera proche de cette âme, et celle-ci peut se rendre compte sans aucun doute, qu'elle devient un vrai fils de Dieu et qu'une fois dans l'Éternité en tant que fils de Dieu elle trouvera l'infini bonheur à travers Lui, et la Grâce du Père divin lui est destinée pour l’éternité, parce que celui qui aime et accomplit dans cet amour toutes ses œuvres, a droit à la Magnificence de Dieu et il se trouve éternellement dans Sa Grâce.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Parole du Père – Trait de foudre – le Guide

B.D. 0884 from 25. avril 1939, taken from Book No. 18

Je veux enseigner dans tous les lieux et réveiller l'esprit des hommes, parce que la misère est immensément grande. D’innombrables âmes qui méprisent la Parole de Dieu et ne se rendent pas compte où doit les mener leur absence de foi sont constamment en danger. Elles restent dans l'obscurité de l'esprit et ne s'occupent pas du clair rayon qui pourrait leur apporter la Lumière. Et ainsi est arrivé le temps d'envoyer un trait de foudre pour que dans leur profonde nuit ils soient effrayés et désirent la Lumière. Un temps nouveau doit entrer comme par effraction, et Ma Parole doit être à nouveau accessible aux hommes dans toute sa pureté et compréhensible par tous ceux qui désirent la Vérité. Le Soleil de Grâce doit se lever et répandre une Lumière plus claire, et celui qui veut échapper à l'obscurité doit pouvoir marcher dans la Lumière. Donc écoutez Ma Voix: Occupez-vous des signes qui annoncent l'approche du temps nouveau, et rappelez-vous de Mes Paroles, sinon toute votre tendance sera vaine si vous ne voyez pas en Moi votre Sauveur de toute misère. Qui Me choisit comme Guide, passera à travers la vie terrestre vraiment bien guidé, mais à celui qui veut Me repousser il manquera vite la connaissance de la direction où il doit se tourner. Il arrivera dans une grande misère, et les biens terrestres ne lui offriront aucune substitution pour ce à quoi il renonce, parce que Moi seul peux lui donner la Force pour vivre, et la misère de l'âme sera indescriptible si Je ne la revigore pas. Et dans cette misère Je veux penser à ceux qui sont de bonne volonté et leur donner un signe visible de Mon Amour. L'humanité entière sera attentive et verra ce signe, et il sera laissée à chacun le soin de l’interpréter selon sa volonté. Celui qui Me reconnaîtra dans cela, son âme sera sauvé, mais qui repoussera ce signe ou bien lui portera peu d'attention, son esprit restera encore enveloppé plus fortement, et en lui ne brillera aucun rayon de Lumière. Il restera dans la nuit et son âme ira au fond. Mais Je veux pourvoir les Miens avec une grande Force, ils doivent devenir forts en esprit et ne jamais Me renier! Le signe visible doit être pour eux une confirmation de Ma Providence, ils doivent reconnaître Mon très grand Amour et Ma volonté de redresser ce qui est tordu au travers des afflictions qui viendront à eux depuis l'extérieur. Ils ne doivent pas craindre ce que pourrait leur préparer le monde, mais se donner dans une totale confiance à leur divin Sauveur et Rédempteur, lequel tient dans Sa Main leur destin et ne permet pas qu'ils subissent de dommages dans leur âme. Qui Me porte dans son cœur, vaincra toutes les épreuves et se fortifiera dans les agressions et sortira victorieux de toutes les luttes qui sont tournées contre son âme, parce qu’il M'a élu pour être son Guide.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Reconnaître la Vérité est possible seulement à travers l'amour pour Dieu - l'acuité de l'esprit

B.D. 0885 from 26. avril 1939, taken from Book No. 18

Ainsi écoute la Voix du Très haut: La Force de Ma Parole coulera à travers tous ceux qui se tournent vers Moi avec bonne volonté et ainsi le monde ne pourra pas émettre de jugement juste, parce qu'il M’écoute et M’examine sans vie intérieure et sans amour pour Moi. Ainsi les hommes désirent certes la clarté, mais ils peuvent la recevoir seulement avec un cœur croyant, parce que là où le monde et ses intérêts sont mis en premier l'âme est pourvue pauvrement. Plus l'homme s'éloigne de Moi, plus il lui sera difficile de reconnaître la Vérité, et il l’examinera aussi sans l'assistance spirituelle, parce que sa volonté la refuse et ne la demande pas. L'acuité de l'esprit ne suffit pas toute seule pour examiner quelque chose, mais l'homme qui est profondément croyant reconnaît vite là où est la Vérité, parce qu'en lui le divin esprit est vivant, tandis que dans le premier règne encore une profonde nuit et le noir spirituel. Si vous les hommes vous voulez la reconnaître, alors vous devez être avec Moi, mais pas contre Moi. Votre volonté est déterminante. Le manque de votre savoir peut certes être compensé lorsque vous demandez la juste connaissance, mais là où vous la repoussez vous êtes encore très loin de la juste connaissance. L'Amour a poussé le Fils d'Homme à Se sacrifier pour l'humanité et cet Amour se manifestera encore maintenant de nouveau et donnera la Lumière là où celle-ci est désirée. Vous pouvez tous être dans la Lumière, si vous ne vous croyez pas trop supérieurs pour la demander. Aucun homme n’a le droit de soutenir des affirmations qui ne touchent pas seulement ce qui est saisissable d’une manière terrestre, parce que sans Mon Aide il lui manque justement le juste savoir. Le savoir terrestre n'est pas suffisant pour résoudre la dernière grande question, mais avec Mon Aide ce domaine vous est aussi ouvert et pouvez accepter plein de confiance l'éclaircissement donné par Moi comme étant la très pure Vérité, mais en vous il doit justement y avoir la volonté d'entrer en contact avec Moi, alors vous pourrez puiser à la Source de l'éternelle Vérité. Vous avez tous besoin d’un renforcement d'en haut, mais cela ne peut pas vous être offert humainement, pour autant que soit grande la force de pénétrer scientifiquement dans le Royaume méconnu. Le savoir humain ne suffit pas pour examiner une Œuvre d'Origine étrangère si pour cela vous ne demandez pas Mon Aide, mais vous ne le pouvez pas si vous ne voulez pas Me reconnaitre. J'ai seulement un But devant les Yeux, c’est de rendre la foi à l'humanité. Je ne veux pas condamner celui qui jusqu'à présent avait été guidé de façon erronée, Je veux ériger une barrière seulement là où la décadence spirituelle a déjà tant progressée que l'homme se croit plus fort que l'éternelle Divinité et croit que son esprit est l'instance compétente la plus haute. Là toute initiative pour enseigner autrement les hommes est sans succès, et un tel homme peut être instruit seulement si son impuissance lui est mise devant les yeux, et que lui-même se tourne en cherchant l'aide vers un Être Suprême. J'entends en tout temps la prière faite dans la plus profonde humilité, mais si cette prière est tournée vers des biens terrestres et que l'unique chose nécessaire, à savoir la préoccupation pour le bien spirituel, est laissée de coté, ce désir ne peut pas M’être agréable, et Je ne peux pas donner Ma Bénédiction là où on ne s'occupe pas de l'esprit. Comment ce rayon de Lumière de la Vérité spirituelle pourrait-il pénétrer dans un cœur qui aspire seulement à ce qui est terrestre, et comment un tel homme pourrait-il entrer en liaison avec Lui sans une profonde foi dans le Rédempteur, pour être guidé dans la Vérité? L'homme doit toujours rester conscient de son insuffisance et dans celle-ci se réfugier dans la grande Force spirituelle, et s'il le fait en toute l'humilité et avec la volonté d'aider aussi le prochain à travers son éclairage, s’il se laisse guider sans résistance et veut être un juste domestique de Dieu et du prochain, alors il lui sera aussi donné la juste connaissance, mais les intérêts terrestres ne doivent en aucun cas être déterminants, mais uniquement la volonté de servir l'âme et d'aider à adoucir la misère spirituelle sur la Terre. Alors la Bénédiction d'en haut ne manquera pas, et celui qui désire sérieusement la Vérité la reconnaîtra.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La décadence spirituelle – l'auto élévation - Chaînes

B.D. 0886 from 26. avril 1939, taken from Book No. 18

Occupe-toi des Paroles qui t'arrivent aujourd'hui: Tout le spirituel qui s'est séparé de Dieu suite à son auto-élévation, peut être purifié seulement à travers des tourments, c'est-à-dire qu’il doit être maintenant lui-même convaincu de son état désespéré qui est en grande opposition avec son auto-élévation et qui a entrainé sa chute de l'éternelle Divinité. Rien d’autre ne peut procurer le retour au Père du Cosmos qu’un parcours à travers des chaînes qui durent des millénaires, et qui le rendent conscient de son impuissance et font devenir toujours plus fort le désir de la libération définitive de ces chaînes, afin que de lui-même et avec toute sa volonté il prenne sur lui la longue voie des chaînes terrestres en reconnaissant que l'incarnation sur la Terre est l'unique possibilité d’être libéré de ces chaînes. L’être spirituel a alors à sa disposition toute possibilité d'améliorer sa condition indigne, d'expier pendant un temps indescriptiblement long l'infraction contre l'éternelle Divinité et en même temps parcourir les voies disponibles qui mènent de nouveau à l'unification avec l'éternelle Divinité. Si l'homme imaginait combien terriblement atroce a été pour un être divin l'éloignement du Père et combien maintenant la vie terrestre n'est souvent pas employée de quelque manière pour diminuer cet éloignement, alors qu’il est entré dans l'incarnation sur la Terre seulement dans ce but, si le retour au Père ne se laisse obtenir d’aucune manière, si malgré cela d’innombrables êtres cherchent toujours de nouveau l'incarnation avec l'intention de bien employer la vie terrestre et de se soumettre de bonne volonté à toutes les épreuves de la vie, alors il sera compréhensible pourquoi le Seigneur assiste avec autant d’affection les fils terrestres et voudrait leur rendre la vie facile et pour cette raison fait arriver la Nourriture d'en haut pour guider l'esprit de Dieu de nouveau vers sa destination primordiale. Et chaque tendance tournée vers la Divinité est couverte par la Bénédiction d'en haut, pour que l'homme reste préservé de l'erreur et reconnaisse la juste Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le pouvoir de la prière – la force de l'amour

B.D. 0887 from 27. avril 1939, taken from Book No. 18

On ne peut pas nier le pouvoir de la prière si l'homme veut parcourir de développement vers le Haut dans le temps le plus bref, parce que la prière est la liaison consciente avec le Père céleste, la prière est la manière consciente de se servir de la Grâce divine. À travers la prière il est établi la liaison avec le Père et est manifesté avec cela l'humilité, la foi et la confiance enfantine. La prière est l'aide la plus sûre, parce que le Seigneur pourvoit tous ceux qui se tournent vers lui en priant dans la misère de l'âme. Et ainsi l'homme utilise sa vie de la manière juste et il n'a pas passé sa vie terrestre inutilement, parce qu'il s'est acquitté de sa tâche avec la Force divine dont il s'est toujours servi à travers la prière. D'un coté il faut la pleine confiance dans l'Aide pour s'acquitter définitivement de la tâche terrestre, et d'autre part la volonté de se rendre digne de cette Aide divine, parce que celui qui prend, doit aussi donner. Celui qui se sert de l'Aide de Dieu à travers ses actes et ses pensées doit montrer au Père dans le Ciel que c’est sa volonté de Le servir et de vivre selon Sa Volonté. La prière qui monte du cœur au Père, demande toujours la Force de Dieu, et l'âme percevra avec reconnaissance lorsque cette Force arrive au fils terrestre dans une mesure si grande qu’il devient facile d’aspirer à la perfection et d’arriver au succès. Parce que Dieu donne incessamment, si seulement Sa Grâce est demandée. Mais celui qui n'a pas besoin de l'Aide divine parce qu’il croit parvenir au but sans l’aide de n'importe quelle Grâce du Ciel, son âme est faible, parce que la charge terrestre l'écrase et il lui manque la Force de se lancer en haut. C’est la Volonté du Seigneur, que vous vous serviez de cette Force, parce qu'elle est à votre disposition d’une manière illimitée, mais vous ne pouvez pas être pourvu avec cette Force lorsque votre volonté la repousse ou ne la désire pas, parce que vous ne croyez pas qu’avec cela votre vie puisse être un immense succès. Et ainsi la lutte d'une personne qui ne veut pas reconnaître le pouvoir de la prière, sera incroyablement difficile, elle pourra se perfectionner seulement à travers une extraordinaire activité d'amour. Mais cela est une initiative indiciblement difficile sans la consciente liaison avec son Créateur, parce que la force d'amour doit devenir très forte en lui, et donc il doit se servir involontairement de la Force de Dieu, tandis que par sa poussée il fait ce qui est complaisant à Dieu et devient bénit du Seigneur et est pourvu avec Sa Grâce. Mais qui vit dans l'amour, reconnaît vite le Père. Et qui a trouvé le Père, se rappellera avec remord du temps rendu inutile, pendant lequel il a transmis trop peu de Force à son âme à travers sa résistance, parce que le temps terrestre est court et doit être exploité de la manière la plus bénéfique pour atteindre dans le temps le plus bref l'état de maturité et pouvoir abandonner un jour la vie terrestre comme être de Lumière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Courants de pensées - Conditions préalables pour un accueil facile du patrimoine spirituel

B.D. 0888 from 27. avril 1939, taken from Book No. 18

Pour percevoir clairement et limpidement les courants des pensées, l'esprit doit totalement dominer l'homme extérieur, la séparation de la Terre doit avoir eu lieu et l'union avec l'au-delà doit avoir été établie, seulement alors les pensées de l'homme pourront s’établir avec les sphères spirituelles, et la voix du monde spirituel se fera entendre de façon audible dans le cœur de l'homme. Mais tant que le corps est tenu emprisonné à travers les chaînes terrestres et que de ce fait l’âme est empêchée de quitter le corps pour aller dans les régions spirituelles, l'esprit dans l'homme ne peut alors pas devenir actif. Par conséquent une longue lutte doit précéder cet état de détachement, afin d’obtenir que le corps soit docile et patient pour permettre à l'âme ce vol vers le Haut. Cela est la condition préalable pour pouvoir recevoir facilement et sans fatigue le patrimoine spirituel, l'esprit ne doit se sentir d’aucune manière entravé. Pour cela il faut certainement une forte abnégation, mais la récompense sera grande en conséquence. Mais toutes les possibilités seront rendues inutiles s’il n'est pas apporté du soin d'abord au développement de l'esprit divin dans l'homme. Tous les hommes qui n'entreprennent rien pour la libération définitive de l'âme, restent dans un bâillonnement continu de l'esprit. L'âme est encore liée et donc elle ne peut pas saisir assez profondément le spirituel, cela exige que toute ta volonté soit tournée vers le désir de la réception d'en haut de sorte que ta volonté soit respectée, néanmoins l'âme ne se libérera pas avant que ton cœur ne s’enflamme d'amour pour le divin Sauveur, parce que c’est ainsi que l'esprit aspire avec évidence à l'unification avec l'éternelle Divinité. Mais là où il y a une certaine paresse spirituelle chez l’expéditeur ou le destinataire, il sera difficile d’établir une liaison, et elle devra être obtenue laborieusement à travers la persévérance autrement le but ne sera jamais atteint, alors qu’il devrait être l’objectif final de tous les hommes. Et l'esprit sera naturellement dans une grave misère, parce qu'il est empêché d'agir conformément à sa destination.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Événements terrestres – Phénomènes du temps - la paresse de l'esprit

B.D. 0889 from 28. avril 1939, taken from Book No. 18

Les êtres de l'au-delà te pourvoient avec une Force constante et ainsi ils te transmettent aujourd'hui une Communication importante: Dans des périodes déterminées de temps le Père dans le Ciel guide les événements sur la Terre sur de nouvelles voies. Il arrive alors des événements qui renversent tout ce qui est arrivé antérieurement, ils sont conditionnés par d’autres modalités de vie au travers des inventions de toutes sortes, les hommes poursuivent d’autres buts, et par conséquent le cours des pensées des hommes change d’une certaine manière, la science a toujours à découvrir d’autres champs et ainsi d’innombrables changements se manifestent justement dans le but d’agir sur les pensées des hommes. Cela est fait à dessein. Avec la régularité habituelle de la vie l'activité animique se fatiguerait très vite et il en résulterait une telle tiédeur d'esprit que l'âme serait en grave danger.

InterruptionTout ce qui se passe dans le monde, tient l'esprit vivant et ne le laisse pas tomber dans l'inactivité. L'homme, sur lequel déferlent des événements par vagues successives devra réagir avec toute sa force de résistance. Il devra lutter pour son bien-être terrestre, et cela le fait devenir infatigablement actif. Or un homme peut à nouveau être actif en même temps en esprit seulement lorsque demeure en lui la Force divine dès que son activité terrestre est tournée vers la diminution de quelque mal et donc il prend sur lui par amour du prochain le travail pour son bien. En ce temps de misère animique le Seigneur emploie tous les moyens et on ne doit pas craindre que le Père dans le Ciel laisse inécoutée la prière d'une personne Lui demandant Conseil et Aide. Le Père exige une foi intérieure profonde et une foi sans aucun doute. Alors Il bénira aussi ceux qui ne se heurtent pas aux phénomènes du temps, mais s'acquittent avec foi et piété de la tâche que Je leur impose, pour tirer de tous les événements la plus grande utilité spirituelle et se rappeler toujours de nouveau que le monde est seulement un moyen pour le but et seule une prédisposition purement spirituelle protège le fils terrestre de se précipiter dans le chaos, parce qu'il lui est assigné son champ d'action selon le besoin de l'âme, et donc il faut que surgisse un constant changement de tous les événements, pour que le fils terrestre ne se fatigue pas de travailler sur lui et sur son âme, et trouve des stimulations spirituelles dans la vie quotidienne, pour qu'il ne tombe pas dans la paresse de l'esprit, mais soit d’une ardeur fervente parce qu'il doit porter avec résignation tout ce que l'éternelle Divinité dans Sa sage Prévision a mis sur la Terre et sur ses habitants pour le meilleur de leurs âmes. Parce qu'aucun événement, pour aussi minime qu’il soit, n’est sans but, il est seulement peu reconnu ou même parfois pas du tout par l'homme dans sa prédisposition terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le regard dans l'au-delà – la foi - la maturité – la libre volonté

B.D. 0890 from 29. avril 1939, taken from Book No. 18

Une sage Décision du Père céleste empêche les fils des terrestres de porter un regard conscient dans l'au-delà, parce que la connaissance définitive de cela influencerait les hommes dans leur liberté de volonté, vu que leurs tendance serait maintenant fondée sur un état de contrainte et un être spirituel totalement libre ne pourrait par conséquent pas se développer, ce qui est cependant absolument nécessaire, si dans l'au-delà il veut pouvoir s'acquitter de la tâche qui lui est destinée depuis l'Éternité. Donc tant que l'homme demeure sur la Terre dans la cécité de l'esprit et dans l'état immature de l'âme, il ne lui est pas donné une image claire du travail des êtres spirituels dans l'au-delà, parce que ceux-ci deviendraient moins aptes à stimuler l'homme à travailler sur son âme. Donc même les Communications sont données de sorte qu’elles n'obligent pas l'homme à les accepter, mais il dépend de la totale volonté de l'individu de les accepter ou de les refuser en tant que Vérité. Tous les efforts relatifs des êtres spirituels s'étendent seulement à un certain état de maturité dans lequel se trouve déjà un être terrestre, pour que celui-ci porte plus de considération à sa vie intérieure et que sa montée vers le Haut soit rendu ainsi plus facile. Mais une foi déterminée préalable est nécessaire, parce que sans celle-ci il serait totalement impossible de recevoir des Dons spirituels, il faut seulement que soit vaincue la faiblesse temporaire de la foi, mais la liberté de la volonté reste absolument intouchable, parce que sa volonté est déjà active pour sa propre poussée si le fils terrestre soigne une telle liaison de l'au-delà avec la Terre et s’efforce de la conserver. Et il est immensément précieux pour les fils terrestres d’exploiter toutes les Communications produites de cette façon, de les accepter avec une foi profonde et par conséquent de puiser aussi à la Source qui offre la Vie et la Grâce. Même ici la foi est de nouveau nécessaire, parce que seulement un homme croyant est à même d’accueillir un tel Don, donc la foi ne sera jamais un état de contrainte, tandis qu'à un homme sans foi un tel Don du Ciel semble inacceptable et incertain, et même totalement sans fondement. C’est pour cela qu'il est imposé une frontière entre le Ciel et la Terre, qui ne peut être franchie que seulement par un homme qui est dans une foi profonde. Rappelez-vous de cela lorsque vous considérez l’étrangeté de telles Communications, sachez que le Père dans le Ciel pourvoit chacun selon le besoin, selon la dignité et le mérite, bien qu’Il voudrait faire profiter de Son Don aussi les hommes qui ne Le reconnaissent pas encore, et donc à l'homme qui n’est pas encore mûr spirituellement il est possible de se servir de l’Action divine donnée dans l'Amour et dans la Bonté, pour atteindre avec cela la maturité de l'âme, mais celle-ci doit être laissée libre, pour que dans une totale libre volonté elle se forme dans ce qui est sa destination finale, c'est-à-dire un être de Lumière, et que en tant que fils de Dieu elle puisse s'acquitter de la tâche la plus merveilleuse dans l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Esprit de Dieu – la divine Force primordiale - l'Amour

B.D. 0891 from 29. avril 1939, taken from Book No. 18

Chaque esprit procède de Moi, chaque esprit doit revenir à Moi. Et toute sagesse terrestre ne peut rien exécuter là où Mon Amour agit, là où l'esprit de Dieu est une fois réveillé. Parce qu'à Moi revient toute Puissance dans le Ciel et sur la Terre, et ce que Je veux se produit. Si maintenant Je veux que toute créature M'écoute, aucune ne pourra faire le contraire, mais alors l'être ne serait plus libre. Mais si l'homme Me veut, s'il Me désire, Je veux le saisir et l'attirer à Moi, et il ne voudra vraiment plus désirer retourner en arrière. Sa nostalgie de Moi croîtra dans une incommensurable mesure, et Je la satisferai et enflammerai tout l’amour qui est dans son cœur, parce qu'il est Mon esprit et Me désire, il est Ma créature à laquelle J'ai donné la Vie et que J'aime avec toute Ma Force sans début et sans fin. Saisissez bien cela et cherchez à comprendre l'Intimité de Mon Amour. Ce qui depuis d'Éternité était Mien doit rester Mien dans toute l'Éternité, parce que c’est justement la divine Force Primordiale qui vous a créé, et rien ne peut être perdu dans le Cosmos, mais seulement être séparé pour un temps infiniment long du Père du Cosmos. Et J'attends avec un Amour attentionné que revienne tout ce qui est procédé de Moi. J'ai fait se lever la Création dans le but de la réunification définitive avec Moi des êtres qui Me sont outre mesure chers. J’entends le moindre appel et Je Suis prêt à aider là où Mes créatures désirent leur Père et Créateur, Je Me suis donné Moi-même à Mes fils et J’ai porté pour eux le plus grand Sacrifice à travers Ma mort sur la Croix. Je leur offre toutes les Grâces, Je les guide et les mène et leur assure Ma Protection dans toutes les misères et dangers, parce que Mon Amour ne peut pas les laisser. Je lutte pour chaque âme et Je ne veux pas la laisser au pouvoir du malin sans lutte, parce que dans Mon Amour Je vois toute sa souffrance si elle est tombée aux mains du pouvoir opposé. Et ceux qui M'aiment sont Mes fils en toute Vérité et vers eux est tournée continuellement Ma Providence de Père. A ceux qui Me servent Je veux donner déjà sur la Terre à goûter les Délices du Ciel, et lorsqu’ils M’entendront dans leur cœur ils seront indissolublement unis avec Moi et immensément bienheureux déjà sur la Terre. Parce que Je prends possession d'eux, ils ne marchent jamais tout seuls, bien qu’ils soient abandonnés et laissé-pour-compte par le monde et ses domestiques. Ils M'ont choisi et M’ont élu comme leur Guide, et Je veux récompenser leur amour et Me rapprocher d’eux et rester avec eux dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le monde de la paix – guider le peuple

B.D. 0892 from 30. avril 1939, taken from Book No. 18

Dans un monde de paix seulement une Loi est en vigueur, et c’est celle de l'amour. Celui qui se plie avec bonne volonté à cette Loi, celui-ci est en Dieu et Dieu est en lui. Qui aspire à donner la paix au monde, doit vivre dans l'amour, c'est-à-dire doit s’efforcer continuellement d'aider, de consoler, d’adoucir la misère, de défendre l'opprimé et de se donner du mal pour réveiller de nouveau l'amour dans les hommes, pour rendre les hommes à la vraie Vie, parce que seulement dans l'amour la connaissance spirituelle prend racine. Seul celui qui aime deviendra capable d'accueillir ce que Dieu le Seigneur offre aux hommes comme nourriture spirituelle. Donc les hommes doivent vivre dans l'amour avant qu'ils soient dignes de recevoir, et ils doivent d’abord être actifs dans l'amour pour reconnaître la Vérité. Qui maintenant sert de guide à son peuple doit aussi vivre une vie juste pour servir d’exemple, il doit être actif dans l'amour et toujours seulement faire en sorte que l'amour soit le motif de tout acte. Quoi que ce soit qu’il entreprenne, il ne doit jamais obtenir l'effet contraire, il ne doit pas faire jaillir la haine et aucun désamour, parce qu'alors la vie de l'âme risquerait de rester dans la haine. L’Action doit être guidée par la vérité et la justice, et l'amour doit tout conditionner. Le cœur de celui qui vit dans une constante menace ne peut pas être accessible à l'amour, il passera à travers la vie dans l'amertume, et cela ne peut pas faire du bien à l'âme. Mais celui qui donne aux hommes et cela continuellement, celui qui se donne du mal pour conquérir le vrai amour des hommes, celui-ci réveille aussi continuellement l'amour et vaincra toute haine et toute dispute de sorte qu’un monde de paix entoure ceux qui sont vraiment de bonne volonté, aiment et donnent joyeusement. Par conséquent l'homme a le droit de mettre des limites à la manière d’agir de l'individu dans le monde, selon que son action est engendrée par l’amour ou bien cherche seulement un certain avantage terrestre. Celui qui s'acquitte de toutes ses tâches et par cela ne cherche pas son avantage, celui qui est toujours seulement poussé par l’amour des autres à d'être actif pour leur mieux, son action doit aussi avoir pour effet de générer un état de paix, un profond bonheur intérieur des hommes qui pensent dans l'amour du cœur à leur guide et qui, maintenant, peuvent se donner avec toute leur concentration au soin de leur vie intérieure, sans devoir craindre de se trouver dans un constant danger qui serait provoqué par un désir ardent de gain, d’envie et de désamour ce qui aurait vraiment pour conséquence le naufrage de tout le spirituel. Et donc reconnaissez si, dans et autour de vous, il y a un monde de paix et selon comment est constituée votre vie intérieure, vous pourrez juger si les tâches d’un chef sont bénéfiques pour la Bénédiction et le salut des âmes de son peuple.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Créations nouvelles – Permanence des lois de la nature - la régularité – le rythme

B.D. 0893 from 1. mai 1939, taken from Book No. 18

Vous ne savez pas combien est grande la Création de Dieu, combien le Seigneur du Ciel et de la Terre a formé immensément volumineuse et diversifiée cette Création et il s’y ajoute toujours de nouvelles Créations qui comblent l’Espace sans vie et offrent ainsi à nouveau d'ultérieurs développements pour les êtres vivants! Le but ultime de toute Création est de guider le spirituel plus près de Dieu, et cela restera ainsi dans toute l'Éternité, parce que c’est la Volonté du Créateur de conserver ce qu'Il a créé. Ce qui une fois est procédé de Dieu dans toute la perfection, doit avoir le même état de Lumière, pour pouvoir de nouveau revenir à son lieu d'Origine. Et pour cela il doit être passé au travers de chaque stade de développement, et avoir vécu au travers de chaque Œuvre de Création pour pouvoir un jour faire se lever les mêmes formations de Créations, vu que cela est la tâche de tous les êtres de Lumière dans l'Éternité. Ainsi Dieu a imposé à l'être un but vers lequel doit être tournée sa tendance. Il a rendu ce but dépendant d'une certaine maturité et à nouveau de l'état de maturité de sa tendance spirituelle. Et donc chaque Création sert à nouveau seulement toujours à stimuler la tendance spirituelle et cela d’autant plus, que plus d'attention est portée à la Création et à ses milliers de milliers de Miracles. Celui qui passe devant cela bêtement et aveuglément, son esprit ne pourra jamais plus être réveillé, parce qu'il demeure encore trop sur la Terre avec le corps et avec l'âme et il ne se questionne pas sur le début et sur la fin. Qui observe la divine Création il lui apparait clairement qu’il se passe des siècles et des siècles sans qu’il puisse observer le moindre changement dans les lois de la nature, celui qui laisse tournoyer son regard sur les infinies variations de la Création divine et constate à nouveau que tout vit, alors s’il prend en compte cette pensée il doit se poser en lui-même la question: quel est donc le but de toute la vie sur la Terre. Il ne peut pas répondre à cette question avec seulement quelques expressions creuses s'il désire sérieusement la Réponse à cette question, mais il doit continuer à la creuser et à la fin il pourra y répondre d’une manière exhaustive seulement spirituellement. Parce que le cours du monde reste éternellement le même, les lois de la nature ne se prêtent pas au moindre changement temporaire, elles sont et restent comme elles étaient depuis l'Éternité, toujours dans le même rythme, dans la même régularité et dans un synchronisme permanent, comme l’est la Volonté du Créateur depuis l'Éternité. Les hommes sur la Terre sont impuissants face à ces Lois. Ils peuvent certes se rendre utiles les Forces inexplorées et cela dans une grande mesure, mais ils ne peuvent en rien utiliser cette Force à un autre effet selon leur bon vouloir, ils ne peuvent pas employer arbitrairement une Force pour une autre activité que celle qui est déterminée par Dieu au travers des Lois de la nature, ils doivent plutôt s’adapter précisément à ces Lois de la nature, s’ils ne veulent pas que la Force se manifeste d’une manière nuisible. Et chaque action contraire le punit même, parce que toute inobservance des Lois de la nature a pour conséquence une destruction de toute la matière, mais jamais une édification ou une augmentation dans l’intérêt des hommes dans ce qui se manifeste visiblement ou qu'il peut toucher. L'homme sur la Terre est déjà actif pour créer, mais il doit toujours soumettre toutes ses actions au divin Créateur et à Sa Volonté. Mais par contre sa tâche dans l'au-delà, quand il aura connaissance de toutes les Lois de la Création et de leur utilité, sera de créer de nouvelles formations à travers sa volonté, mais qui, dans cet état de Lumière, correspondront totalement à la Volonté de Dieu et cela le mettra dans un état de bonheur qui est beaucoup plus béatifiant que votre appréciation humaine. Et pour atteindre ce but final vous devez être continuellement actif sur la Terre et aspirer à la perfection avec toute votre Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Nouvelle tâche et activité dans l'au-delà - la Magnificence – l'Amour

B.D. 0894 from 1. mai 1939, taken from Book No. 18

C’est la tâche de l'existence terrestre que de se libérer de toute matière. Si maintenant le Seigneur vous a imposé cette tâche et que vous employez la vie terrestre de cette façon et cherchez à vous acquitter de la tâche avec toute votre volonté, vous vous libèrerez de tout ce qui vous est attaché d'impur et ainsi vous vous formerez dans un être qui, après avoir déposé le corps charnel, peut passer dans le Royaume de l'au-delà vraiment lumineux et limpide. Et seulement maintenant l'âme est introduite dans une nouvelle activité, et cela est selon sa faculté d'agir spirituellement sur les êtres qui demeurent encore dans l'obscurité de l'esprit, soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà. Cette nouvelle tâche correspond totalement à l'activité qui s’est déroulée jusqu'à présent dans la vie spirituelle. L'âme devra de nouveau être immensément active pour pouvoir exécuter son travail qui l'attend dans l'au-delà, et donc c’est un avantage extraordinaire, si dans sa vie sur la Terre elle était aussi habituée au travail, même si elle l'a toujours utilisé d’une manière terrestre et qu’elle ne s'est jamais adonnée à la paresse corporelle. Parce qu'elle doit commencer un travail encore beaucoup plus fervent, vu qu’il s’agit de combattre la misère spirituelle et d’apporter de l'aide à ceux qui ne s'occupent pas bien de leur âme, donc leur sort est une condition atroce. D'autre part tant de magnifiques Merveilles sont offertes à l'être dans l'au-delà, que maintenant le rapport du fils envers le Père trouve une récompense qui peut être touchée avec la main. À travers l'être tout le bonheur de l'amour s’écoulera, et son dévouement au Sauveur signifiera par conséquent un bonheur sans limites, et dans la même mesure il sera pourvu aux pauvres âmes qui luttent, auxquelles sont toujours et toujours de nouveau tournées ses pensées et comme l'âme reçoit maintenant à travers l'Amour de Dieu, vraiment ainsi aussi elle donne constamment l’amour, elle se tourne vers ceux qui sont encore sans connaissance, et maintenant elle cherche à son tour à alléger leurs tourments, et à les attirer aussi dans les régions de Lumière et de paix. Et donc il ne se passe rien qui n’est son origine dans l'amour, rien n’est fait en vain en ce qui concerne ce qui a eu l'amour comme force de poussée, et l'amour doit inévitablement avoir un effet salvifique, soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La paix intérieure

B.D. 0895 from 2. mai 1939, taken from Book No. 18

La clarté de l'esprit est toujours une paix intérieure. Celui qui a la lumière sera rempli d’une sensation de calme et de sécurité, parce qu'il fait parti de ceux qui ont déjà dépassé en partie la matière et se sont tourné seulement vers le spirituel. Et celui-ci ne se laissera plus jamais enjôler par les choses terrestres de sorte qu’au lieu de passer nerveusement et impatiemment à travers la vie, il se trouvera plutôt dans un état de bonheur que rien ne trouble plus de manière insolite. Il vivra certes tout jusqu'au bout, mais avec moins de participation du cœur, il ne souffrira pas particulièrement sous des vicissitudes qui, autrement, auraient ébranlé tout son être, mais il acceptera tout comme un phénomène accompagnant la vie quotidienne et qui lui est seulement assignée par le Père divin en tant que but d’un perfectionnement ultérieur. Et rien ne pourra déranger sa paix intérieure qui se manifestera toujours plus perceptiblement plus le fils terrestre s’emploiera à s'acquitter de la Volonté du Père dans le Ciel. Parce que maintenant l'âme n'a plus à souffrir sous la pression de la matière, elle vit sa vraie destination, et elle ne doit plus craindre les luttes du pouvoir opposé, donc l'âme se trouve dans une condition de tranquillité envers tous les événements terrestres, tandis que spirituellement elle s'active toujours davantage. La Terre et ses désirs sont justement en contradiction avec la vie spirituelle et on ne peut jamais satisfaire aux deux. La vie terrestre avec ses exigences procure toujours des agitations et des absences de paix, tandis que la vie spirituelle et la tendance de l'âme apporte une condition de calme, mais seulement vis-à-vis des vicissitudes terrestres. Cela a toujours pour effet que l'esprit de l'homme est insensible envers toute difficulté qui lui est destinée d’une manière terrestre, et l'homme peut exécuter sa vraie tâche sans dérangement tant qu’il désire seulement demeurer dans les régions spirituelles. Et même il sera dispensé de certaines préoccupations, parce qu'il lui est concédé l'assistance spirituelle dans toutes les misères et les préoccupations, soit du corps comme aussi de l'âme, il se rendra bien compte de cette assistance, et sa paix intérieure sera dérangée seulement rarement à travers des événements qui autrement auraient ébranlé son calme. Ce sont presque toujours des préoccupations mondaines qui inquiètent l'homme et qui lui rendent insupportable la vie terrestre, mais celui qui la sacrifie pleinement croyant au Père dans le Ciel, qui Le prie en toute connaissance spirituelle qu'Il est le Seigneur sur tous les événements, qui porte donc ces préoccupations dans le Royaume spirituel, en sera visiblement libéré et la paix du cœur aura de nouveau le dessus, et ce qui semblait un poids au fils terrestre et qui aurait pu compromettre sa tendance spirituelle sera banni. Et ainsi toute votre tendance doit toujours seulement être orientée vers votre esprit, vous ne devez pas porter votre attention aux exigences terrestres, mais toujours seulement désirer ardemment et demander la lumière pour l'esprit, et le Père céleste vous guidera providentiellement à travers la vie terrestre et il ne laissera s’approcher de vous aucune difficulté, pour que vous trouviez et conserviez la paix intérieure, pour pouvoir promouvoir davantage la vie spirituelle et guider ainsi votre âme à la condition de Lumière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Avertissement à la diffusion de la Parole de Dieu

B.D. 0896a from 2. mai 1939, taken from Book No. 18

Tu dois exécuter sans retard ce que tu t’es fixé. L’Œuvre d’un instant peut détruire tout ce qui a été fait jusqu'à présent, mais il peut aussi suffire seulement d’un bref empan de temps pour réveiller le spirituel dans l'homme, et ainsi chaque jour doit être utilisé pour la diffusion de la Parole divine. Tout dépend de la volonté de l'homme si les jours terrestres sont bien utilisés ou sont rendus inutiles. Donc la préoccupation pour le salut de l'âme de ton prochain doit te pousser incessamment au travail et rien ne doit te retenir ou te faire prendre du retard par crainte, parce que là où l'esprit de Dieu est à l'Œuvre, agit aussi la Force divine qui protège de tout danger ceux qui se confient avec foi dans le Seigneur et Sauveur. Ce qui t'a été donné pour le salut des âmes de l'humanité, doit maintenant trouver accès dans de nombreux cœurs d'hommes. Donc fait confiance à l'Aide d'en haut, et pourvois avec un Rafraichissement spirituel les ignorants et les affamés du savoir, pour que leurs pensées flottent dans l'au-delà et qu’ils en exigent la réponse qui leur sera alors donnée joyeusement, et si maintenant cette tâche ne te semble plus incertaine, exécute-la dans le temps le plus bref, et pense sans peur à ceux qui attendent ton travail et désirent des éclaircissements encore sur la Terre. Parce que tout est l'Œuvre du Seigneur et rien se passe sans Sa Permission.

Interruption

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Avertissement à la diffusion de la Parole de Dieu

B.D. 0896b from 3. mai 1939, taken from Book No. 18

Tu dois avoir une part de toute la Force spirituelle et ta tendance doit être couronnée de succès. Je veux te montrer toujours la voie et cela toujours de nouveau chaque fois que tu te refugieras en Moi. Reste dans la prière. Observe chaque événement comme la signature du Doigt d'en haut, et ne laisse pas ton esprit s’affaiblir dans sa tendance à s'élever dans les sphères de Lumière, parce que seulement de là peut t’arriver la lumière. Les âmes de tes proches sont encore entourées d'une obscurité indescriptible, et à eux il doit leur être offert de l'aide pour qu'ils tendent à la juste connaissance. Et ainsi maintenant Je veux que soient rappelées sans interruption les âmes errantes et que soient employés tous les moyens pour leur apporter la libération. Le parcours futur de ta vie te montrera quel bénéfice peut t’en apporter la juste connaissance déjà sur la Terre et comment dans l'homme s’élève un désir indescriptible pour la Vérité, si seulement il reçoit la poussée pour cela et si ses pensées prennent l'orientation qui est adaptée à son âme. Et pour cette raison le poids terrestre doit devenir plus facilement supportable pour ceux qui ont à cœur le salut des âmes. Bien s'acquitter du Commandement de l'amour pour le prochain demande aussi de la préoccupation pour le salut des âmes, parce que dans la vie terrestre c’est bien d'adoucir la misère terrestre, mais l'important est seulement lorsqu’en même temps la misère spirituelle est soulagée. Les hommes sont désarmés et abandonnés, même s’ils marchent dans un apparent bien-être sur la Terre, tant que pour eux les écluses des sphères spirituelles restent fermées, et que leurs âmes sont encore enveloppées d’obscurité. Et pour autant que l’obscurité puisse être leur état spirituel, à eux il est offert la juste Lumière et elle répandra une claire lueur, et bienheureux ceux pour qui cette lueur de Lumière prépare le bien-être et qui désirent rester dans cette Lumière, à eux il sera donné la clarté, et la misère spirituelle sera suspendue.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Grâce divine

B.D. 0897 from 4. mai 1939, taken from Book No. 18

Écoute la Voix divine: Dans la lutte avec lui-même l'homme doit se fortifier et chercher à dépasser toutes les épreuves de la vie. La Force spirituelle est à sa disposition à tout instant et les amis spirituels qui sont prêts à l’aider et attendent seulement son appel l'entourent continuellement. Et ainsi ta pensée doit se tourner toujours seulement vers ceux qui demandent et ainsi tu échapperas à toute misère et danger. Et maintenant reçois:

la Grâce divine avec la Miséricorde et l'Amour du Père dans le Ciel appartiennent à chaque homme dans une mesure suffisante pour leur permettre de devenir définitivement libres de toutes les chaînes terrestres et de tout désir ardent qui est encore tourné vers la vie matérielle. Le Père dans le Ciel donne continuellement et Sa Grâce ne s'épuise pas, seulement on ne doit humainement pas passer au-delà par inadvertance, mais elle doit être désirée et reçue consciemment. Seulement alors le fils terrestre est à même de vaincre toute agression, parce qu'il n'est pas l’unique victorieux de celle-ci, en effet la Force divine se communique au fils terrestre et l'homme peut vaincre avec facilité ce qui lui semblait à première vue infranchissable. L'homme ne peut pas saisir le concept de «Grâce» dans toute sa signification la plus profonde. C’est une forme si extraordinaire de l'Aide divine, c’est une transmission continuelle de la Force spirituelle, c’est toujours la démonstration de l’Amour continu et de la divine Miséricorde. Et si l'homme vit dans la Grâce de Dieu, il est entouré d'une Protection invisible, il désire l'apport de la Force divine et celle-ci le saisit en même temps, de sorte que tous ses actes et ses pensées sont déterminés par la Volonté divine. La Grâce de Dieu l'aide à être actif dans la Volonté de Dieu. Seulement un homme pleinement croyant peut recevoir consciemment cette Grâce de Dieu, parce qu'il croit en Dieu, dans Sa Force et Sa liaison directe avec les hommes et dans le grand Amour qui se manifeste à travers l'apport de Grâce. Il désire et reçoit et avec cela il accueille l'Écoulement de l'Amour divin, et cela doit à nouveau le fortifier et même augmenter la foi et l'amour pour le Créateur et en même temps cependant aussi offrir une résistance à toutes les oppressions de la partie terrestre, parce que la Force de Dieu est plus vigoureuse que toutes les animosités du monde. «Demandez et vous recevrez ....» Et cela vaut en particulier pour la Grâce qui vous est envoyée continuellement, sans laquelle difficilement vous pourrez affronter la vie terrestre. Demander la Grâce divine signifie en même temps chercher la liaison continue avec le Père dans le Ciel et déjà cette liaison vous transmet la Force, parce qu'alors vous cherchez l'Esprit dont vous êtes procédés, vous vous tournez en cherchant l'Aide vers Celui dont vous êtes les créatures, vous reconnaissez votre Origine et vous vous pliez de bonne volonté à la Force divine, et ainsi elle peut alors vous être transmise, et dans une mesure telle que la vie terrestre vous semble plus facile à supporter et vous pouvez alors affronter la tâche terrestre sans interruption. Parce que ceux qui aiment Dieu et qui désirent Sa Force, à ceux-là Il la prodigue sans limite. Et ceux qui se recommandent consciemment à la Grâce de Dieu peuvent recevoir sans limite l'apport d'Amour que le Père dans le Ciel a dispensé à Ses fils des terrestres pour leur rendre facile la lutte sur la Terre, parce que tout dépend de Sa Grâce, et bienheureux ceux qui la demandent, parce qu'ils seront visiblement gardés sur la Terre et n'auront besoin d'aucune autre aide qui vient d'en haut, parce qu'elle est l'Amour et la Miséricorde de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La vie sans amour - rappel prématuré

B.D. 0898 from 4. mai 1939, taken from Book No. 18

Le Mandat divin est outre mesure riche de Grâce et l'homme augmente son savoir sur des choses qui autrement lui resteraient cachées, et ainsi il t'est aujourd'hui donné une Explication qui est liée avec le décès qui occupe tes pensées. Donc fait attention: La conscience de se plonger dans des problèmes spirituels promeut indubitablement le développement de l'âme, et donc tous ceux qui cherchent spirituellement ont un avantage vis-à-vis de ceux qui ne portent aucune considération aux questions extra-terrestres. Mais maintenant un changement se déroule dans le cœur de ceux qui ont une tendance spirituelle. Ils se sentent certes proche de la connaissance mais restent encore dans une certaine crainte, et cela parce qu'ils cherchent plus avec l’intellect qu'avec le cœur, c'est-à-dire que l'amour en eux n’est pas encore devenu bien actif, et ainsi il n'est pas encore commencée une vraie vie d'amour qui mène au réveil de l'esprit de Dieu, et ainsi l'homme cherche certes avec bonne volonté à venir plus près de la Vérité, il reconnaît Dieu comme un Être Digne d'adoration, il cherche à s'approcher de Lui, mais malgré cela il lui manque la juste chaleur, qui a son origine dans l'amour. L'homme est prêt certes avec ses sens à accueillir la Grâce de Dieu, mais malgré cela dans le plus profond du cœur il ne réussit pas à perdre la pensée qu'une éternelle Divinité ne Se manifestera jamais visiblement pour la pauvre créature. Et cela est un manque de foi qui disparaîtrait vite si l'homme voulait prendre soin de l'amour avec tout son dévouement. Celui qui vit dans l'amour est si près de l'éternelle Divinité qu’il peut percevoir Son Souffle, celui qui vit dans l'amour s’élève entièrement vers Dieu, parce que Dieu Lui-même est avec lui dans toutes les œuvres d'amour. Et celui qui vit dans l'amour doit arriver à la juste connaissance, parce que l'Amour la lui annonce. Mais l'amour a été observé trop peu dans la vie, parce qu'il était trop tenu compte de l'amour-propre. Et ainsi à l'âme il doit être donné de nouveau l'occasion de s'exercer dans l'amour, et cela peut certes être mis en œuvre même dans l'au-delà, parce que son savoir spirituel est grand et cela lui rendra la tâche facile si en elle l'amour devient vivant. Et ainsi sa volonté sera bénie, parce que celle-ci l'aide à une vive activité, et ainsi il y aura un nouveau contrat avec le Père céleste, l’âme devra instruire ceux qui sont pauvres en esprit, leur transmettre ce qui est sa propriété spirituelle, et pourvoir tous les pauvres auxquels ni l'amour des hommes terrestres, ni ses propres bonnes œuvres ne lui rendent supportable l'au-delà, et elle devra donner aux autres ce qu’elle a reçu dans une abondante mesure, elle devra faire devenir actif l'amour pour tous ces pauvres, ce que jusqu'à présent elle a omis de faire sur la Terre et donc la voie vers sa perfection serait encore longue si elle devait parcourir ce chemin sur la Terre sans vrai amour. Elle le voulait, mais elle n'a pas saisi la Force de l'amour, et donc elle a été rappelée à la Maison pour accomplir sa tâche dans l'au-delà, et agir avec un amour actif pour la Libération des âmes errantes, mais le Seigneur a encore besoin de beaucoup d'ouvriers pour Sa Vigne, et ce qu’Il commande est toujours sage et juste.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'heure de la mort

B.D. 0899 from 5. mai 1939, taken from Book No. 18

A l'approche de la mort l'esprit s'éclaire subitement, et à l'homme il devient tout à coup clair combien il était dans une foi fausse. Parce que jusqu'à présent il a été écrasé par une force à laquelle il n'a pas assez volontairement résisté; mais vu que maintenant il lui arrive la connaissance qu’il aurait suffi uniquement de sa volonté pour résister à cette force et qu’avec cela il aurait pu se dédouaner du lien des pouvoirs malins, alors qu’il n'a rien fait pour la libération de son âme, cette connaissance est très oppressante et fait de l'heure de la mort une heure de lutte. Maintenant il lutte de toutes ses forces contre ce pouvoir et cherche à se dédouaner de ses chaînes, mais l'homme ne sait pas tout le bénéfice que pourrait être une telle heure pour celui qui quitte le monde, et qui parfois réussit à être plus fort que le pouvoir opposé au travers son grand désir pour le divin Sauveur et Rédempteur, il peut déjà l’annoncer et l'entrée dans le Royaume éternel peut être pacifique et bénéfique. Et lorsque la lutte de la vie est terminée, commence alors une immense lutte spirituelle pour la perfection dans l'au-delà, et l'âme aura encore beaucoup à réparer, mais si elle l'a une fois reconnu sur la Terre, alors sa tendance dans l'au-delà est consciente et l'âme cherche dans une activité outre mesure fatigante à récupérer le temps terrestre mal utilisé, elle a toujours seulement le désir de donner, parce qu'elle est devenue totalement amour et exécute la tâche qui lui est imposée. Donc un décès prématuré sur la Terre peut vraiment seulement être joyeusement accepté lorsque l'âme d'un esprit éveillé a reconnu le but de la vie terrestre et que la libération définitive de la matière est devenue son plus grand but. Parce que c’est la Volonté de Dieu que chaque esprit soit actif pour l'autre et que, si cette Volonté n'est pas satisfaite sur la Terre, dans l'au-delà les âmes errantes devront recommencer la même lutte, parce que seulement ainsi la Libération définitive est possible.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'activité des pensées - le patrimoine spirituel est la Force spirituelle

B.D. 0900 from 6. mai 1939, taken from Book No. 18

Donc écoute à la Voix qui sonne en toi: Ce que la sagesse de l'homme recherche est son patrimoine spirituel terrestre, c'est-à-dire qu’à travers les fonctions corporelles il est produit un résultat que l’on doit attribuer à un courant de force, mais dans un sens purement matériel. L’afflux de force est seulement reconnu lorsqu’il est tourné vers le corps, donc vers la pure matière, et ainsi est stimulée pour ainsi dire l'activité corporelle des organes. Ils accomplissent la fonction qui leur est assignée, et vu que la force de poussée n’a aucun motif spirituel parce qu'il s'agit simplement de l'exécution de processus naturels, alors le résultat sera du même genre, donc c’est un résultat purement intellectuel et donc démontrable. L'homme pourra examiner la fonction purement naturelle du corps humain, et pourra ne pas donner de fausses conclusions, mais il résoudra toujours seulement des problèmes purement humains ou terrestres grâce à son cerveau, parce que cette faculté lui a été donnée par le divin Créateur. Mais lorsqu’il essaie de résoudre la grande question, qui est une énigme pour chaque homme, là l'esprit humain ne résoudra rien et toutes les fonctions corporelles seront insuffisantes, et la science humaine peut faire les efforts les plus impensables, elle n'aura aucun accès au domaine spirituel, elle devra reconnaître que toutes les explications sur la constitution de l'homme, pour aussi sages qu’elles soient, sont caduques vu que chaque homme devrait avoir de toute façon la même prédisposition, étant donné que tous les hommes sont créés organiquement égaux, et que les minuscules différences que le scientifique voudrait présenter comme cause des pensées et des sentiments différents de la vie, ne donneront aucune justification pour les facultés totalement différentes des hommes, qui de toute évidence existent, mais cette grande différence n'existe pas chez les hommes corporellement et organiquement dans la même mesure où les effets se manifestent chez les différents hommes. Et si l’on considère que toutes les affirmations doivent être prouvées scientifiquement, alors le patrimoine mental de l'homme n'a pas encore trouvé d’explication définitive, si on prend en considération que l'homme est lui-même en mesure de penser autrement que ce qui est seulement visiblement explicable comme aussi ce qui est explicable dans le monde matériel. La pensée en soi est seulement la volonté de l'homme portée à l'expression. La volonté de l'homme est à nouveau le facteur principal de la vie; la vie se forme seulement si celle-ci devient active. La pensée prend donc la direction que lui prescrit la volonté. Si maintenant toute la vie spirituelle ainsi que la pensée se laissait expliquer aussi facilement que la façon dont des organes corporels exécutent continuellement leur fonctions, et étant donné que ces derniers sont simplement une exécution mécanique des petites et très petites parties qui sont nécessaires à la construction du corps humain, que l'homme appelle sagement des molécules, cela ne peut pas en soi être nié, mais toujours seulement la seconde explication, qui cependant n'exclut pas que le patrimoine des pensées est une Force spirituelle qui n'a rien de commun avec la constitution du corps, parce qu’il est manifeste que des centaines et des milliers d'hommes peuvent avoir la même constitution du corps sans jamais présenter la même activité du cerveau, ce qui devrait être le cas selon l'opinion des sages chercheurs qui cherchent à nier tout le spirituel. Ils ne parviendront jamais et encore jamais à forcer les hommes à une pensée déterminée, et si donc la pensée est libre, il doit être laissé à homme de s'occuper spirituellement selon sa libre volonté, chose qui ne serait cependant pas le cas si la pensée de l'homme dépendait de sa constitution corporelle, et si l'homme était pour ainsi dire forcé à certaines pensées parce que le corps exercerait sa fonction selon une régularité qui est fondée sur sa construction et sur l’assemblage des cellules les plus intérieures et les plus fines. L'activité mentale est reliée à la vraie vie du corps, mais seulement dans la mesure où la vie du corps est nécessaire pour pouvoir manifester cette activité mentale par rapport aux hommes, mais si la vie terrestre, la vie du corps finit, la pensée de l'être ne cesse pas, parce que pour cela ce ne sont pas les fonctions du corps qui servent, et seulement alors il sera compréhensible à l'homme jusqu'où le patrimoine spirituel dépend du corps et de sa constitution, et les chercheurs mondains reconnaîtront leur erreur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Examiner cette Œuvre - la faculté de réception pour la Parole directe

B.D. 0901 from 7. mai 1939, taken from Book No. 18

Il est de la plus grande importance d’examiner tout avec une certaine prudence et de n’accepter rien inconditionnellement, quoi qu’il soit offert à l'homme, lorsque ce qui est offert est une œuvre d'homme, c'est-à-dire si cela est une œuvre purement terrestre qui n’a pas fait appel à l'Aide divine. Une telle œuvre n’ait jamais examinée avec assez de prudence, vu qu’une erreur est toujours possible de la part d’un homme et avec cela on peut même mettre en doute la Vérité. Mais maintenant ces dispositions de prudence ne sont pas de mises avec des Communications qui arrivent aux hommes directement d'en haut et il peut être accepté sans réserve tout ce qui est transmis aux hommes de cette façon par les Forces spirituelles. Parfois c’est seulement l'homme qui ne peut pas saisir le sens juste, soit que le cours de ses pensées dévient du vrai contenu, ou bien même qu'il ne se soit pas acquitté de certaines conditions préalables qui lui sont nécessaires pour pénétrer dans la Sagesse divine. Rien ne peut être expliqué assez exhaustivement, pour que cela puisse être compris par tout homme qui se tient loin de toute tendance spirituelle, parce que cela n'est pas dans le Sens du divin Créateur. Il reconnaîtra celui qui est intéressé par la Vérité et qui, en même temps, s’efforce de s'acquitter de ses exigences. Mais celui qui désire recevoir seulement une explication purement scientifique, devra se contenter de Paroles qui lui semblent incompréhensibles, et il devra s’efforcer de s'acquitter de la juste prédisposition, avant que ne lui deviennent compréhensibles le sens des Paroles. Ainsi le Seigneur a donné toujours et dans tous les temps Sa Parole facilement compréhensible à ceux qui la désiraient avec l'amour du cœur, mais incompréhensible pour ceux qui désiraient seulement savoir, et qui ne s'étaient pas conformés au contenu des Dons d'en haut, c’est à dire qui ne mettaient pas en pratique la Parole divine. Pour eux c’était seulement des lettres mortes, sans sens et sans effet. Et ils ne saisissaient pas la valeur de ce qu’ils ne pouvaient pas comprendre par leur faute. Mais ceux qui s'occupent profondément avec la Parole de Dieu, qui risquent tout pour la faire devenir vivante, pour ceux-ci ce qui leur est transmis leur sera totalement compréhensible, et le moindre doute sera éclairci, s'ils le présentent seulement avec confiance au Seigneur. Et tu dois savoir que toute la Force de Dieu est à l'Œuvre pour t'aider à avoir une profonde foi, et rien ne restera de coté pour extirper de toi jusqu’au dernier doute, donc ton dévouement à ton Sauveur doit devenir toujours plus intime et te rendre réceptive pour la Parole divine qui t’est envoyée, et ainsi tu atteindras un état de total détachement de l'âme du corps. Alors aucune Communication ne te sera plus incompréhensible, et tu les accueilleras toutes vite avec l'oreille, le cœur et l'esprit. Et cela est la plus sûre garantie de la Véridicité des Paroles divines, mais auparavant ta foi doit déjà être assez forte, parce que de celui qui croit fermement et d’une manière inébranlable, de celui-ci le Sauveur Lui-même peut s’approcher et le rendre heureux à travers Sa Présence et Sa Parole.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Protection divine – la souffrance - la prédiction d’un événement mondial

B.D. 0902 from 7. mai 1939, taken from Book No. 18

C’est Ma Volonté que vous obéissiez à Celui qui vous a donné la Vie, et que vous ne vous rebelliez jamais contre ce que Je vous envoie. Parce que J'embrasse vraiment d’un Regard votre situation, Je vois votre misère spirituelle, Je vois la voie de souffrance que votre âme doit parcourir si elle ne s'occupe pas de Moi. Si Je veux vous épargner cette souffrance, alors Je dois vous donner à porter une autre souffrance, qui est bien moindre que celle dans l'au-delà, et vous devez la porter dans la résignation et agir selon Ma Volonté lorsque J'exige votre engagement. Et très vite vous reconnaîtrez que Je veux votre Bien, et qui M'offre volontairement son service, à celui-ci la souffrance sera vraiment épargnée. Vu que sa tendance est déjà tournée vers l'unification avec le Père, Je le récompenserai avec toute la Force, Je le protégerai de la haine des ennemis, et cela devra être pour toi la démonstration qu’aucune influence mondaine ne peut t'endommager. Et tu auras toujours seulement une vive activité spirituelle, ta foi se renforcera, ton amour deviendra puissant, et Ma Grâce t'inondera, parce que Je pourvois Mes disciples dans une très grande mesure. Je fais de sorte qu’ils ne sentent aucune souffrance qui provient de l'extérieur, par contre ils doivent reconnaitre sensiblement Moi et Mon Action et ils doivent chercher et trouver l'unification avec Moi. Ce qui se confirmera dans peu de temps est déjà prévu et cela contribuera aussi à ce qu’il soit donné foi à tes Écrits, parce que Mon Action est clairement reconnaissable là comme ailleurs pour celui qui veut la reconnaître. Et tout le monde s'étonnera et tournera le regard en haut. Parce que Je renouvelle la Communication de Ma Volonté de faire de nouveau arriver aux hommes en tout Amour et Grâce des Instructions et qu'il est de la plus grande nécessité qu’elles soient exécutées si vous ne voulez pas être victimes des événements mondiaux. Vous n'avez pas réveillé l'esprit en vous. Et si vous restez dans l'obscurité de l'esprit, vous ne pourrez pas arriver à Moi. Et à nouveau Je vous mets en garde, ne laissez pas passer le temps inutilement, parce que les souffrances du temps terrestre sont bien moindres que la souffrance qui vous attend lorsque vous devrez abandonner mal préparés la vie terrestre. Et qui de vous sait combien est proche de lui l'heure de la mort? Qui de vous peut mesurer combien important est un seul jour de la vie terrestre pour la Vie dans l'Éternité? Et en vue de cela votre tendance au patrimoine spirituel doit être accomplie de toutes vos forces, si vous Me désirez seulement très intimement. Parce que Je tiens prêts pour vous d’incommensurables Trésors et donc pour les obtenir il suffit que vous vous confiez à Moi en étant seulement désireux de les recevoir, pour qu'arrive ce que vous demandez. Si cela est bien reconnu par vous, vous êtes en sûreté, parce que Je n'abandonne jamais ceux qui ont pris le chemin vers Moi et qui voient en Moi le But final. Et ainsi Je vous exhorte à employer toute la Force qui vous arrive, parce que vous en aurez besoin dans les heures difficiles, vous aurez besoin d’une grande vigueur et de vous revigorer spirituellement, mais tout doit arriver, parce que Ma Volonté l'impose et elle l'exige de vous, mais Mon Amour donne, et Ma Source de Grâce est inépuisable. Donc ne craignez pas le temps qui arrive, mais demandez la Force, et Je veux vous pourvoir abondamment, pour que vous puissiez agir avec Moi et en Mon Nom lorsque le temps sera venu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les porteurs de Vérité – le prince du mensonge - l'erreur

B.D. 0903 from 8. mai 1939, taken from Book No. 18

Les opinions les plus étranges contribuent à ce que l'humanité soit guidée totalement dans l'erreur et instruite faussement, parce que chacun voudra s'exprimer malgré qu’il n’ait pas été initié, et il exprimera seulement un savoir issu de l’intellect humain. Et il est donc d’une certaine manière impossible d’arriver à la Vérité et de la trouver en passant par toutes ces opinions. Certains courants sont à considérer, c'est ceux qui s’efforcent de faire la brèche dans le noir spirituel, et ceux qui se confieront spontanément à ces courants avec une volonté tournée vers la Vérité et vers les porteurs de Vérité sont dans le Royaume spirituel, ils les saisiront avec leur Force et celle-ci se communiquera aux hommes qui désirent la Vérité. Mais il y a aussi des courants contraires qui influencent les hommes qui sont contre tout le spirituel et soumis au prince du mensonge. Et il y aura une lutte, et le monde voudra s'affirmer et documenter tout scientifiquement, en déclarant la mort au spirituel. Mais seul celui qui est actif dans l'esprit vivra. Tous les efforts terrestres sont seulement tournés vers le corps et son bien-être, et ce qui est hors de la Terre, ce qui est dans le domaine du spirituel est nié. Le monde ne peut pas explorer cela, parce que cela n'est pas saisissable ou visible, mais seulement perceptible à l'esprit de l'homme. Et par conséquent l'homme a seulement la tâche de réveiller son esprit pour pouvoir reconnaître aussi le Royaume spirituel, et ses perceptions mèneront ensuite indubitablement au juste résultat, et aucune différence d'opinion ne pourra embrouiller ceux qui enquêtent spirituellement et qui vivent en Dieu, l'Esprit de Dieu les protège, lorsque l'homme se confie totalement à Lui, mais d'autres se laisse prendre par l'esprit du mensonge, et il se répandra de nombreuses opinions, et cela entrainera le naufrage de l'âme. Un incroyable chaos annoncera le temps qui a été prédit.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Exhortation à la résistance

B.D. 0904 from 8. mai 1939, taken from Book No. 18

Plus volontairement tu suis Mes Instructions, plus tu te trouveras dans la Bénédiction. Je rassemblerai ceux qui Me cherchent, parce que Je choisis Mes combattants parmi ceux qui veulent participer à la lutte pour Moi. Et ainsi rappelle-toi que tout est subordonné à Ma Conduite, qu’aucun pas n’est effectué inutilement, et que tout doit prendre son cours selon un sage Plan, pour servir de nouveau à un but déterminé. Celui qui termine sa vie humaine sait probablement pourquoi il le fait. Mais celui qui Me sert avec tout son cœur, reconnaît le but de tous les événements. Je vous demande seulement l’amour et une vraie confiance, et si vous Me les donnez vous montrez que vous voulez Me servir. Et ainsi apprend que toutes les voies à venir sont sous Mon Protectorat, que tu peux certes les refuser, vu que ta volonté est libre mais, dans un désir d'amour et de profonde foi, tu reconnaîtras toujours Ma Volonté et tu agiras en conséquence. De même il te sera annoncé si tu dois t'occuper d'un autre travail, parce que J'ai prêt pour toi une tâche qui est bien appropriée pour que Ma Parole soit répandue parmi l'humanité. Je bénis ceux qui Me servent et les pourvois avec toute la Force; Je guide et nivelle ta voie, pour que tu ne vacilles pas et ne te fatigues pas d’annoncer au monde Mon Action. Je te fortifie pour que ton courage et ta foi dépassent tous les obstacles, Je veux aiguiser tes sens et te prendre sous Ma Protection et sous Ma Protection tu dois te sentir en sureté. Rappelle-toi toujours de ta tâche qui t’est demandée d’une manière aussi extraordinaire et cherche-Moi toujours et constamment dans l'esprit, alors Je suis près de toi et Je te pourvois avec Ma Grâce. Plus volontiers tu te consacres à Moi, plus perceptible te sera Ma Proximité et Je veux te tenir loin de toute souffrance si tu Me désires ainsi que Ma Parole et si tu la transmets à ceux qui ont faim et soif de Repos divin. La paix doit entrer dans votre cœur, afin que vous accueillez en vous Ma Parole et elle pourra rester avec vous si Je Reste avec vous comme Moi Je suis dans la Parole pour toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La tâche qui exige la libre volonté de l'homme

B.D. 0905 from 10. mai 1939, taken from Book No. 18

Tu dois entendre ce qui doit te donner du courage: Il est concédé seulement à peu d’établir une liaison vivante avec le Père du Cosmos et ces quelques-uns sont choisis par Moi pour s'acquitter d'une grande mission. Les hommes ont très souvent besoin d'entrer en contact direct avec Moi et Je les pourvois toujours selon comme ils sont dignes et cela dépend à nouveau du degré du désir d'amour pour Moi, et ainsi Je saisis avec toute la Vigueur ceux qui, par amour pour Moi, peuvent sacrifier des désirs mondains, parce qu'ils sont plus proches de l'état de libération de toute matière. Maintenant il est contraire à Ma Volonté que chacun se sente appelé à entendre la Voix divine, celui qui est encore très loin de Moi dans le cœur est encore entièrement dans l’erreur, il repousse toutes les Communications d'un tel genre, parce que ceux qui croient Me connaître précisément ainsi que Mon Action, sont dans une incroyable auto-élévation qui leur rend impossible une Intervention de Ma Part. De très nombreux êtres faibles doivent certes craindre le danger d’être influencés par des êtres spirituels loin de Dieu, car le mal de fond aura toujours un certain intérêt terrestre, mais celui qui prête renoncement à tout ce qui est terrestre avec la volonté de Me servir, n'aura jamais à craindre de se connecter à une liaison erronée, parce que Je protège de tels fils terrestres de l'erreur et des mauvaises influences. Et Je veux te donner à réfléchir combien abondamment l'Amour divin t'est révélé. Tu vois, des mondes peuvent passer avant qu'une telle tâche puisse être accomplie car elle demande la libre volonté de l'homme et exige en même temps de tenir bon contre toutes les résistances provenant de l'extérieur. Les hommes eux-mêmes voudront toujours et toujours de nouveau la détruire à travers des preuves extraordinaires qui mettraient leur volonté dans un état de contrainte. Une volonté totalement libre doit être à la base de cette Œuvre, elle doit aussi vaincre le monde et montrer qu’elle est plus forte que toutes les agressions du monde. Les hommes vacilleront toujours dans la foi, et seulement un fort rocher peut faire couler l'Eau vive. Et ce rocher doit être exposé à d’innombrables assauts et il doit leur offrir résistance, seulement alors ce rocher pourra s'ouvrir et laisser jaillir la Source de la Vérité. Pour cela beaucoup sont appelés et pour Moi tout fils terrestre qui se soumet à Ma Volonté Me convient, mais aucun de ceux qui faiblissent lorsque les tentations s’approchent depuis l'extérieur, et qui, avec cela, ont une foi faible, ni aucun de ceux qui veulent Me mettre à l'épreuve et qui, avec cela, déclarent leur manque de foi; et si Je ne pourvois pas les hommes avec une Grâce extraordinaire, ils deviennent découragés et ils M'abandonnent et la misère sur la Terre devient toujours plus grande et plus menaçante. Ceux qui sont réveillés sont faibles et hésitants et ils croient Me servir, alors qu'ils ne font que détourner de Moi Mes ouvriers. Je pense à eux maintenant en particulier et Je voudrais les faire participer à l’Action de Mon Amour, et ainsi ils Me récompenseraient de Mon Amour! Mes fils ne peuvent plus reconnaître Mon Amour, ils Me cherchent très loin, alors que Je leur suis très proche, et leur donnent à l’infini la possibilité de saisir la valeur de Ma Parole par des attitudes visibles, et ils sont de toute façon des porteurs de cette Parole et ils doivent annoncer Mon profond Amour pour l'humanité. Je les pourvois avec une grande Force parce qu'ils sont actifs selon Ma Volonté et guident vers Moi des brebis en grand nombre, mais ils ne saisissent pas la profondeur de Mon Amour. Ils érigent une barrière entre elle et le monde, ils ne laissent pas passer au-delà de la barrière les quelques-uns qui pensent comme eux bien qu’ils ne leur en interdisent pas l'accès. Et Mon Amour doit assister à cela sans pouvoir aider en intervenant, parce que la volonté de l'homme est libre et ne doit pas être touchée par Moi. La misère des âmes est indicible, et donc Je donne à nouveau Ma Parole à ceux qui avaient été exposé sans en avoir conscience au pouvoir de ceux qui cachaient aux hommes le Livre des pères. Ainsi Je pense continuellement aux Miens, c'est-à-dire à ceux qui M'aiment et qui, dans cet amour, désirent venir à Moi. Je ne fais pas attention aux lois que les hommes eux-mêmes se donnent et dont ils ne veulent maintenant pas s'éloigner d'un iota. Le savoir général voudra certes rejeter ce savoir qui dépasse la sagesse des pères, mais Je ne mets pas de lois et donne selon comment le requiers l'état de maturité spirituelle des hommes. Toi, Ma chère fille, tu es restée éloignée de toute connaissance des choses que Je t'ai mentionnées et cela devrait seulement te suffire pour reconnaître un Gouvernement divin, parce que ce pour quoi l'homme emploie autrement beaucoup de temps t'a été transmis brièvement dans la forme la plus noble. Et avec cette certitude tu feras arriver ta foi à cette vigueur qui est nécessaire pour continuer à dérouler ta tâche comme une fervente domestique de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Pardon des péchés

B.D. 0906 from 10. mai 1939, taken from Book No. 18

Ceux qui voient en Moi le Père sont libérés de toute faute, parce que si avec dévotion ils se réfugient dans le Père, ils se rendront compte qu’Il est l'Être le meilleur et qu'ils peuvent attendre de Lui le Pardon de toute faute. Et ainsi il est indubitablement bien mieux si Mes fils reconnaissent leur rapport envers Moi et s’adressent à Moi d’une manière enfantine et désirent humblement Ma Grâce, parce que cela est un aveu de leur faiblesse et de leur indignité et sert davantage qu'une déclaration ouverte de leurs péchés devant les hommes. Ceux qui portent en eux Ma Parole peuvent être certains à tout instant que Je les absous de leurs fautes s'ils pensent sérieusement ne pas M’attrister, et tombent seulement victimes de leur faiblesse. Dans une humble prière pour la Force de rester dans Ma Volonté, ils trouvent aussi l'assurance de Me servir uniquement, et si le Père voit la bonne volonté du fils, Son Amour est alors constamment disposé à pardonner, lorsque le fils s'est trompé. Mais vous les hommes sur la Terre désirez le Pardon de vos péchés seulement rarement du plus profond du cœur, parce qu'en même temps avec cette demande doit mûrir aussi en vous l'intention de ne plus jamais retomber dans la vieille erreur, et c’est cela qui est souvent oublié. Et aucun acte particulier de pardon des péchés ne sera ainsi nécessaire si vous M’apportez vraiment votre cœur, pour que Je le bénisse et le pourvoie avec Mon Amour, dès cet instant vous retrouverez la paix intérieure du cœur, parce que votre faute vous aura été enlevée, parce que Je veux seulement que vous Me reconnaissiez comme votre Sauveur et Rédempteur, et que vous soyez de bonne volonté pour avoir une part des Grâces de l'Œuvre de Libération. Je veux pouvoir dire de vous que Je suis mort pour vous. Je veux donc avoir seulement votre assurance que vous êtes de bonne volonté pour reconnaître Mon Œuvre de Libération, alors Je veux vous enlever toute faute et vous libérer du pouvoir du malin. Je veux attirer Mes fils sur Mon Cœur dans un intime Amour de Père et si vous-même vous avez aussi le désir d'être uni avec Moi, vous abhorrerez le péché, et il suffira de la moindre retombée pour reconnaître l'injustice et demander intimement Pardon. Je veux vous donner tout ce que vous demandez, parce que Mon Amour de Père est disposé à donner continuellement à celui qui est digne de recevoir. Et ainsi chaque pécheur sera pourvu, il sera Pardonné de ses fautes, si dans la misère de son cœur il se tourne vers Moi, son Père, son Sauveur et Rédempteur. Je ne veux vraiment pas le laisser sans repos ni courage et Je ne le condamnerai pas pour son péché, parce que le Père dans le Ciel est infiniment affectueux, sage et juste.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La volonté bâillonnée – la liberté de la volonté

B.D. 0907 from 11. mai 1939, taken from Book No. 18

L'Univers entier doit obéir à Ma Volonté et ainsi Je mène chaque Étoile et chaque grain de sable selon la Loi qui existe depuis l'Éternité et qui procède de Ma Volonté et est devenu Action à travers Mon Omnipotence et Ma Sagesse. Cela est un Acte péremptoire qu’aucun autre être ne peut ébranler, parce que chaque être est soumis à cette Loi car il est aussi quelque chose de créé par Moi, toujours et constamment mené par Moi, il procède de Ma Volonté d'Amour et est donc vivifié par Moi et par Ma Force. Il n’y a aucun être et rien dans le Cosmos qui ne porte en soi Ma Volonté et donc à celle-ci il doit obéir. Seulement lorsqu’il a atteint un certain état de maturité à Ma ressemblance Je retire Ma Volonté de l'être et laisse à lui-même la libre volonté dans l’action et dans la pensée, Je détermine certes sa vie et sa forme et dispose toute vie et vicissitude autour de lui pour que cela contribue à une promotion pour son développement vers le Haut, mais Je le laisse totalement libre de la manière de former sa vie intérieure et Je n'interfère d’aucune façon déterminante sur l'être. Et cela est de la plus grande nécessité, mais Je dois aussi vous l’expliquer, sinon sur la Terre il règnerait une très grande misère spirituelle, parce que là Je ne peux pas agir avec Ma force sur la volonté de l'homme, sinon la Loi de l'Éternité serait renversé. Seule la libre volonté peut procurer la dernière libération de l'être, autrement l'Esprit de Dieu serait bâillonnée en lui-même et ferait rage contre Lui-même. Pour saisir cela vous devez être dans l'état de Lumière, parce que cela est incontournable et ne peut pas être rendu pleinement compréhensible à vous les hommes sur la Terre. Seule une chose doit vous être claire, c’est que la lutte de l'homme sur la Terre doit être justement aussi difficile et significative, parce que Je dois respecter la liberté de la volonté et donc Je peux intervenir seulement dans tous les autres événements pour rendre malléable votre volonté, pour qu'elle entre toute seule dans Ma Volonté. Alors pour cet homme la voie terrestre est une Bénédiction. Mais l'humanité reconnaît toujours moins Ma Volonté et donc elle ne peut pas être laissée sans Aide et si Je laisse arriver aux hommes l'Aide d'en haut, ils la refusent et laissent de nouveau dominer leur volonté, sans la soumettre à la Mienne. Et la lutte pour devenir Mes fils devient toujours plus difficile, parce qu'à eux il manque l'amour. Parce que là où est l'amour, il y aura aussi la connaissance, parce que là Je peux agir directement, leur volonté est malléable et M’est entièrement soumise, et donc à Mon Action qui vient d'en haut il n’est opposé aucune entrave, parce que celui qui Me cherche, Me trouvera, et celui qui est actif dans l'amour sera saisi de Mon Amour et de Ma Miséricorde. L'homme se sent infiniment petit face à Mon Omnipotence, il parcourt humblement et en priant la voie qui mène au Père du Cosmos, et sa volonté lui apporte la Libération à travers l'amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les temps de la misère de l'âme - l'Aide d'en haut

B.D. 0908 from 11. mai 1939, taken from Book No. 18

En ces temps de misère animique la Providence du Père est toujours tournée vers Ses fils des terrestres, et ainsi la race humaine a été protégée d’un naufrage total. Plus grande était la misère, plus visiblement intervenait l'Amour et la Compassion de Dieu, mais le monde a de nouveau perverti les générations successives d’hommes, et c’était une lutte continue avec l'obscurité. Parce que les séductions du monde étaient immenses, mais l'humanité est faible et sans foi dans la Splendeur éternelle. Et ainsi on flattait le monde et ses biens apparents, mais on ne pensait presque pas à l'éternelle Divinité et à la Vie après la mort. Donc le temps de souffrance sur la Terre ne pouvait jamais être terminé, et misère et préoccupation devaient se manifester toujours plus sensiblement, parce qu'autrement une race humaine aussi mécréante qui cherchait seulement les joies du monde, ne pouvait pas être convertie, elle devait retrouver l’éternel Créateur au travers d’afflictions et d’oppressions de toutes sortes, elle devait apprendre à reconnaître la caducité de ce qui est terrestre et prendre sur elle des poids, des peines et des souffrances, parce que seulement à travers ceux-ci un retour au Père était possible. Mais maintenant l'absence de foi a pris de telles dimensions que les hommes ne pensent plus au Seigneur même dans la plus grande souffrance. Ils cherchent certes par tous les moyens imaginables à dominer les adversités, les préoccupations et la misère, et cela souvent inutilement, mais ils ne se tournent pas vers le Créateur céleste, parce que dans leur absence de foi ils ne veulent pas Le reconnaître même de loin. Et ils ne s'occupent donc pas des Dons spirituels d'en haut et donc ils sont totalement exposés sans protection à la grande misère qui est encore destinée à la Terre. Et dans cette misère le Seigneur pense de nouveau à l'humanité opprimée. Il cherche à donner des connaissances au travers de liaisons directes avec la Vie spirituelle, Il cherche à réveiller le sens pour un échange purement spirituel, et maintenant les hommes auraient à faire attention à de telles liaisons, c'est-à-dire à en utiliser profitablement les résultats, mais un tel succès n'augmenterai pas les biens terrestres et donc ils ne le désirent pas, et cela pousse l'éternelle Divinité à renouveler une âpre Intervention qui se manifestera visiblement à tout le monde. Et inévitablement seront épargnés seulement les Siens des effets de l'Omnipotence et de la Justice divines. Et cette heure n'est plus très loin, vu que l'humanité est ébranlée et se trouve dans la plus grande agitation, mais ce temps aura un effet si terrible que devra être demandé la Force et l’Assistance de Dieu, si les hommes ne veulent pas conclure leur vie terrestre dans le désespoir et être exposés à un total naufrage. Parce que la Punition qui arrive ne signifie pas la fin du monde, mais pour tout individu qui ne veut pas la reconnaître sera venue la fin temporelle et seront enlevés de la Terre aussi bien les croyants que même les mécréants. Les premiers seront guidés en haut, mais les derniers échangeront immédiatement le règne terrestre avec le règne de l'obscurité, mais auparavant beaucoup de Miracles se produiront encore, toutefois les hommes ne s’en occuperont pas. Il y aura une grande misère parmi l'humanité, lorsque la Voix de Dieu ne sera pas écoutée et que Son Appel d'en haut ne pénètrera pas dans le cœur des sans Dieu, mais retentira inutilement. Et cela est décidé pour un avenir proche, et tous ceux qui veulent échapper à l'indicible misère doivent s’occuper de ces Paroles, parce qu'à ceux-ci le Seigneur pense encore dans la dernière heure.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Habitations dans la Maison du Père - l'état de bonheur – l'inquiétude

B.D. 0909 from 12. mai 1939, taken from Book No. 18

«De nombreuses demeures sont prêtes dans la Maison de Mon Père ....» Dans chaque cœur d'homme il y a le désir pour le bonheur et la paix, et cela seulement lui donne la poussée à aspirer à tout ce qui le met dans l'état de bonheur. L’explication de cela est à chercher dans le pourquoi l'homme doit-il être continuellement actif, parce que justement la nostalgie pour quelque chose de beau le pousse à quelque chose qui convient à ses sens. L’homme n’aspire pas toujours à la même chose. Chacun voit la satisfaction de son cœur d’une manière différente. Et ainsi se lève ici de nouveau la question, comment doit être justement faite l'éternelle Béatitude pour rendre heureux tous les cœurs, pour calmer la nostalgie de chacun et lui donner la satisfaction, Vous les hommes sur la Terre n'êtes pas encore en mesure de saisir cela, parce que ce sont des explications qui vont bien au-delà des concepts qui devraient vous être données pour la pleine compréhension de ce qui vous attend dans l'au-delà. Et à nouveau c’est l'affaire de chaque homme, quelque soit le genre comme aussi le degré où il perçoit le bien-être, parce qu'il y a d’innombrables possibilités qui peuvent lui préparer des délices, mais vice versa elles peuvent aussi apporter à sa conscience le vide de son âme, et donc il est immensément important de se mettre déjà sur la Terre dans l'état de maturité, pour que l'âme ne doive pas supporter dans l'au-delà l'atroce état dû à la connaissance de ses manques, parce que cela équivaut à errer sans patrie. À l'âme il n'est donné aucun point de repos où elle puisse mener une existence contemplative, mais elle reconnaît avec un profond repentir ce qu’elle a manqué de faire pour se procurer un agréable séjour dans l'au-delà, et maintenant il dépend de l'amour d'autres âmes qu’elles veuillent lui concéder ou non le séjour. Un tel état sans patrie dure aussi longtemps que l'âme n'est pas devenue active et n'a pas reconnue que, même maintenant, il lui est donnée encore la possibilité d'améliorer sa situation, et alors débute une tendance outre mesure affairée, parce que le désir pour le bonheur et la paix continue à exister et augmentera dans la même mesure qu’il est satisfait. Parce que dans l'état de Lumière se dévoilent à l'âme les images les plus magnifiques. À l'œil spirituel il n’est offert que des régions d'un charme indescriptible avec de belles vallées et des hauteurs sublimes et l'âme voudrait demeurer au milieu de cette Magnificence, et pour que son désir soit calmé il faut seulement sa volonté et qu’elle trouve une Patrie qui lui offre tout bonheur et toute Béatitude. Parce que le Concept d’«Amour et Omnipotence» ne vous est pas entièrement compréhensible dans sa pleine signification. Et vous ne savez pas ce qu’a préparé l'infini Amour de Dieu pour les hommes qui L'aiment de tout cœur et observent Ses Commandements. Seulement en entrant dans l'Éternité vous pourrez le mesurer, et sera bienheureux celui qui déjà sur la Terre a ramassé des biens spirituels car il les retrouvera dans l'éternelle Patrie, chose qui lui apportera la satisfaction de sa plus profonde nostalgie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La contemplation spirituelle

B.D. 0910 from 12. mai 1939, taken from Book No. 18

Ceux qui flattent le monde ne peuvent pas saisir la richesse spirituelle, mais à ceux qui vivent en Dieu elle est donnée dans une très grande mesure. Et ainsi il est très facile de reconnaitre celui qui est dans la Vérité et celui qui succombe à l'erreur, et donc un aveugle en esprit ne devra jamais s'arroger le droit d’émettre un jugement, parce qu'il voit avec les yeux du monde et ceux-ci ne pénètrent pas dans le domaine spirituel, mais vice versa un homme spirituellement actif pourra y jeter un regard et sous son regard spirituel tous les obstacles disparaitront et ce qu’il voit n'est pas visible à l'œil simple bien que cela soit perceptible clairement et limpidement à l'œil de l'esprit. Atteindre cet état rend extraordinairement heureux l'homme terrestre et cela ne lui sera pas refusé, seulement il faut la plus forte volonté de l'homme pour s'approprier ce Don qui permet de contempler spirituellement. Dans toute matière il y a du spirituel caché, et ce spirituel doit entrer inévitablement en action. Et c’est cette activité qui se manifeste visiblement à ceux qui contemplent spirituellement. L’utilisation de cette Force spirituelle est comme un échange de la Force affluente et procédante qui se déroule en toute régularité et donc une constante palpitation de la Force Primordiale guidée par Dieu à travers toutes les Œuvres de Création, à laquelle contribue chaque être comme aussi chaque Œuvre de Création à travers elle-même. Ce que l'homme est en mesure de contempler spirituellement n'est pas en liaison avec les facultés terrestres de tels êtres, mais c’est une activité totalement séparée, et seulement l'homme réellement avancé spirituellement peut se mettre arbitrairement et en tout temps dans cet état, dans lequel il lui est possible de contempler spirituellement, et cela caractérise toujours la volonté de tirer toute utilité de tels Dons, et donc cela est concédé par le divin Créateur seulement lorsqu’il n'y a plus aucun danger qu'une foi coercitive, même si ce fils terrestre peut voir, exerce une influence nuisible sur son âme. Et donc sont admis seulement à cela des fils terrestres qui ont déjà atteint une certaine maturité spirituelle, c'est-à-dire qui doivent pouvoir regarder avec des sens éveillés tout ce qu’ils voient, et eux-mêmes doivent pouvoir saisir pleinement quel but est à la de base de toute activité, pour que lui-même, bien qu’il soit purement terrestre, soit poussé le plus possible par celle-ci à une activité toujours continue, pour donner de nouveau au spirituel en lui la possibilité de se développer. Celui qui est en mesure de contempler spirituellement aura vite dépassé la matière et sera laissé encore sur la Terre seulement pour son prochain, parce que lui-même compte tenu de cet état demeurera déjà dans des sphères supérieures, et la matière sera pour ainsi dire laissée en arrière, parce qu'il n'appartient pas à ce monde, mais à l'homme terrestre une contemplation consciente dans le Royaume spirituel procure une immense utilité et donc il doit y aspirer avec toute sa volonté, vu qu’il s’agit d'augmenter la richesse spirituelle et de se ramasser des trésors impérissables pour l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Mon Royaume n’est pas de ce monde ....»

B.D. 0911 from 13. mai 1939, taken from Book No. 18

Mon Royaume n’est pas de ce monde, mais l'humanité ne le croit pas. Elle se croit sage mais elle est dans la plus profonde obscurité de l'esprit, et chaque tentative pour l'ébranler de son sommeil échoue, parce que la nuit de la mort entoure l'âme, et le jour avec sa Lumière n'est pas désiré. Et tout indique le temps que J’ai mentionné sur la Terre. Et ainsi écoutez donc: Vous tous qui croyez marcher dans l'Esprit du Seigneur, observez les événements du monde, ne pourvoyez pas à vos bien temporel, mais pensez au temps infiniment long de l'Éternité qui apporte la plus amère souffrance à ceux qui, sur la Terre, ne M'ont pas trouvé. Donc prenez sur vous tout ce que le monde veut vous faire, si avec cela vous pouvez assister en les aidant les nombreux égarés. Ne vous laissez pas égarer par leur destin, mais cherchez à leur apporter de l’aide, parce que si vous marchez dans l'amour pour Moi, ces tentatives seront bénies, mais vous devez prendre avec bonne volonté sur vous la souffrance de la Terre et la porter avec Moi, votre Sauveur et Rédempteur, parce que la Terre sera seulement un incendie car elle cherche partout à se détacher de Moi et elle voit dans la possession terrestre sa récompense alors qu'un jour elle devra le laisser. Le temps précieux sur la Terre est rendu inutile pour les hommes et les porte seulement à une totale décadence de Dieu vers qui on devrait justement tendre. La chaleur du Soleil n'est pas en mesure d'entrer comme par effraction dans des cœurs gelés, et un jour l'état résultant du manque des rayons réchauffants du Soleil sera atroce, parce que ceux qui s'arrêtent dans la nuit se soustraient au bénéfice des effets du divin Soleil de Grâce; la souffrance sur la Terre doit être pour vous un Avertissement, elle doit vous annoncer que vous marchez encore dans le noir; cela doit être pour vous un affectueux Avertissement de Ma part pour vous inciter, tandis que vous êtes encore sur la Terre, à changer la façon de vivre que vous avez eu jusqu'à présent et désirer encore la Lumière. Reconnaissez dans chacun des événements mondiaux l’Action de la Divinité, laquelle veut vous rendre attentifs à la proximité de la fin de ce temps, à la purification à venir de tout le spirituel, et ainsi de désirer consciemment Dieu, votre Créateur et Rédempteur, pour que vous ne tombiez pas dans l'éternelle obscurité. Parce que les souffrances sur la Terre sont seulement de courte durée, mais les tourments dans l'au-delà sont infinis. Le Royaume de Dieu est descendu, mais il n'est pas de ce monde. Il n'est pas tourné vers votre corps, mais uniquement vers votre âme. Et ainsi vous devez le saisir avec l'âme et ne pas demander qu’il s’accorde avec votre corps terrestre. Rien ne restera existant de ce qui vous réjouit en tant que biens terrestres, par contre le Royaume de Dieu sera impérissable, et c’est une bonne chose pour celui qui l'accueille lorsqu’il arrive à lui. Mon Royaume n'est pas de ce monde et donc il ne peut pas être perçu avec des yeux corporels, mais il vous est possible de le saisir avec l'esprit, et spirituellement vous percevrez les Béatitudes et reconnaîtrez la Vérité de tout ce que Je vous ai annoncé au temps de Mon Chemin sur la Terre. L'immense misère sur la Terre M’a incité à prendre soin à nouveau des hommes terrestres en tout Amour et Miséricorde et d’apporter à nouveau à eux Mon Royaume, mais le pouvoir de l'adversaire a attisé si fort leur volonté de refus que la volonté de l'homme ne lui oppose aucune résistance et l’homme se trouve ainsi dans le plus grand danger. Et ceux qui reconnaissent cela doivent être actifs pour Moi et chercher à porter continuellement la Lumière à ceux qui marchent encore dans la nuit la plus sombre. Ils ne feront rien sans Mon Assistance. Mon Assurance doit être leur consolation et en même temps que leur stimulation à agir toujours plus vivement pour Moi, parce qu'ils sont Mes fils pour lesquels Je crains et que Je désire avec Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dominer la créature – la forte volonté

B.D. 0912 from 13. mai 1939, taken from Book No. 18

Grâce à l'immense Force de volonté qu’un homme qui a une tendance spirituelle sur la Terre peut s'approprier il lui est possible se soumettre chaque créature, et cette procédure repose uniquement dans la manière extraordinaire avec laquelle un homme peut se servir de la Force divine. Une telle œuvre de soumission ne relève pas de l'homme lui-même, mais si sa volonté est soumise à la Volonté divine et demande une Force extraordinaire à Dieu alors maintenant il est en mesure d'agir sur chaque créature de telle manière qu'elle doive obéir à sa volonté. Et cela avec bonne volonté, parce que toute seule elle n’a aucune volonté, car elle est toujours sous la Volonté de Dieu, de sorte qu'en tant qu’être relatif elle ne peut prétendre rien d’autre que ce qui lui est assigné par l'éternelle Divinité. Faire de sa volonté la Volonté de Dieu, cela est vraiment la Clé de toute Sagesse et de tout succès spirituel, et ainsi l'homme n'a pas à craindre la moindre résistance d'une entité quelconque, dès qu'il renonce à sa volonté, c'est-à-dire lorsqu’il a fait sienne la Volonté divine, parce que ce n'est maintenant plus l'homme lui-même qui mène sa volonté, mais la Providence divine a d’une certaine manière prise dans Sa Main toute peine et toute action, et l'homme vit maintenant comme l’exige sa destination vers l'Éternité. L’homme avait été créé par Dieu avec la capacité de dominer sur toute créature, et il s’est laissé enlever cette capacité ce qui a entrainé la chute de l'homme de Dieu. Sa volonté est devenue faible, car elle s'est rebellée contre la Volonté divine et donc l'homme peut être vaincu par beaucoup de créatures, qui, en tant que porteuses de la Volonté divine, dominent à leur tour l'homme et cela dépend souvent de l'activité assignée à la créature, c'est-à-dire que parfois celle-ci a un effet antagoniste pour l'homme tant qu’il n'a pas atteint la maturité spirituelle et qu’il ne possède pas la volonté pour atteindre la force qui lui est nécessaire. Par conséquent l'homme doit encore cultiver beaucoup sa vie sur la Terre, s'il pense pouvoir retrouver la capacité de former sa volonté d’une manière qu’une totale domination des créatures lui soit possible. Et s'il atteint cette force de volonté, alors sa voie sur la Terre sera beaucoup plus facile, parce qu'alors tout lui sera soumis, et même son influence spirituelle sur les êtres qui lui seront subordonnés sera extrêmement salvatrice et rendra aussi la voie facile aux êtres sur la Terre, vu que sur eux dominera justement seulement une volonté et donc que des courants différents n'influenceront pas négativement ces êtres. Et ainsi chaque tendance de l'homme doit justement de nouveau d'être tournée seulement vers un but, c’est de reconnaître la Volonté de l'éternelle Divinité et de se soumettre totalement à Elle, et chaque lutte sur la Terre sera facile et le succès sera assuré.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Examiner les Révélations – le dévouement le plus fidèle - la Vérité

B.D. 0913 from 14. mai 1939, taken from Book No. 18

Occupe-toi des Paroles qui t'arrivent aujourd'hui: Il est indescriptiblement difficile de rester toujours dans la même confiance pour celui qui accueille la Parole de Dieu, car il lui faut sa plus forte foi pour accueillir chaque Parole sans doute en tant que divine Révélation. Mais s’il sait que chaque Don d'en haut est soumis à la Protection divine, il est de la plus grande importance que le destinataire soit dans une confiance totale dans la Conduite divine et qu’il accepte toujours seulement que Je sois l'exécuteur de ce qu’il reçoit et que Je le guide au-delà. Ce n'est pas sa tâche de juger du Don, parce que le Seigneur pourvoit en toute la Sagesse celui qu’Il a appelé pour cela, et d'autre part le fils terrestre n'a jamais et encore jamais la faculté d'examiner un Don divin ou bien sa Véracité. La voie juste vers la Porte du Ciel est toujours seulement praticable dans le dévouement le plus fidèle. La Force divine et la Volonté divine dominent sur chaque pouvoir de l'obscurité, avec cela on ne doit jamais craindre qu'un fils qui désire arriver à Dieu puisse se perdre dans les cordes du malin, parce qu’elles sont Sa Force, Sa Protection et Sa Sécurité compte tenu que le fils tend vers l'éternelle Divinité, vers son Parent et vers son Père. Face à un tel désir le pouvoir opposé ne peut pas s'approcher de l'homme et donc il ne peut faire valoir aucune influence, en se manifestant de la même manière et en utilisant pour ses buts mauvais la volonté de l'homme. Vous les hommes sur la Terre êtes dans un certain état de contrainte, vous vous occupez trop des phénomènes terrestres, vous ne connaissez pas leur origine et vos pensées sont foncièrement erronées. Un homme qui cherche la Divinité s’efforce justement d'échapper à l'adversaire et contre lequel l'homme doit prendre consciemment position, et l'adversaire doit assister impuissant à sa tendance, et il n'a aucune influence, à moins que l'homme retombe dans sa faiblesse et se mette de nouveau lui-même dans la main de l'adversaire. Mais la volonté qui est tournée vers la Divinité et aspire toujours seulement à Elle, ne peut être touchée d'aucune autre part, et par conséquent l'homme ne doit jamais craindre, qu'en de telles Communications puisse se manifester l'esprit de non-vérité, et avec cela toutes les préoccupations qui pouvaient inquiéter un esprit amant de la Vérité sont caduques. Le Père dans le Ciel a choisi de justes combattants pour Son Nom, et Il saura dissiper tous les doutes, parce que l'Esprit de Dieu est outre mesure sage, affectueux et juste, et on peut se confier tranquillement à Sa Conduite.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les chaînes de l'âme – l'état de souffrance - Saül - Paul

B.D. 0914 from 14. mai 1939, taken from Book No. 18

Le désir de l'âme est d'être dispensé de toute souffrance, parce qu'elle se trouve dans un état lié tant qu’elle est encore attachée aux biens terrestres. D'un coté il y a donc le désir pour ces derniers et cela lui crée un état qu'il l'opprime beaucoup, mais d'autre part elle désire ardemment la libération définitive et est reconnaissante pour toute aide qui vise à la dénouer de ses chaînes. Et ainsi c’est chaque fois sa volonté qui choisit de céder au désir pour le bien terrestre ou bien d’y prêter renoncement, et son choix rendra son état plus ou moins libre. Mais si elle a seulement une fois réalisé la perception de combien plus légère et libre on se sent lorsqu’on domine ses avidités et qu’on y a librement renoncé, alors sa volonté est la plus forte et maintenant elle tend consciemment à cet état plus libre, parce que maintenant se déroule un changement visible, les bonnes Forces spirituelles sont désormais à sa disposition. Celles-ci cherchent à augmenter la tendance de l'âme, tandis qu'elles lui présentent tous les avantages spirituels et entendent toujours seulement affaiblir le désir pour le bien terrestre, pour la matière, et tenir réveillé le sens pour les Vérités spirituelles, et ainsi on a pu remarquer la totale transformation d'un Saül qui a pu devenir un Paul, et une âme qui jusqu'à présent a flatté les jouissances terrestres peut renoncer à toutes celles-ci et maintenant s’efforcer seulement d’affronter la tâche spirituelle. Une telle transformation est toujours la conséquence d'une secousse animique préalable. Elle peut être précédée d’une souffrance terrestre, mais une soudaine connaissance peut être aussi la conséquence d'une intime prière qui a été envoyée au Père du Cosmos pour cette âme dans l'amour par un proche pour assister l'âme dans sa lutte terrestre, dans sa lutte pour la Vie dans l'Éternité, parce qu'une telle prière qui avait été envoyée au Père céleste d’une façon totalement désintéressée a la Force en elle, car l'amour en était le motif. Alors l'amour doit avoir un effet libérateur sur le fils terrestre, et cela l'âme le sent très bien, elle perçoit le soulagement et maintenant il lui sera aussi plus facile de continuer son entreprise, parce qu'elle en reconnaît le bénéfice et maintenant elle devient active toute seule. La tendance de l'âme sera seulement tournée vers la Vie spirituelle, et elle déclarera dorénavant la lutte à toute la matière, et même si en tant qu’homme il reste encore trop à son contact, il pourra de toute façon y renoncer le cœur léger et vivre seulement encore pour la libération de ses chaînes dans la connaissance que cela est de la plus grande urgence et que sa vie sur la Terre doit seulement avoir cette tendance.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'absence de foi – le chaos – la misère de la Terre - le Timonier

B.D. 0915 from 15. mai 1939, taken from Book No. 18

Le moment où tous se rebellent contre Dieu est arrivé, où tout ce qui se réfère au spirituel n’est plus qu’un chaos qui met dans l'ombre toute la foi qui a existé jusqu'à présent; et on en est arrivé au point où même les hommes qui reconnaissaient encore leur Créateur renient leur foi et, dans leur égarement, se soumettent maintenant aux lois mondaines, parce qu’elles semblent leur apporter des avantages terrestres. Il est toujours laissé à la libre volonté de l'homme de se décider, et donc ces hommes ne veulent pas répondre de leur choix devant le Créateur, mais il arrivera le moment où, celui qui sert le monde sera forcé de renier sa foi, parce qu'il n’aura plus d’autres possibilités pour affronter les exigences terrestres. Et ainsi Je vous avertis encore une fois de ne pas renoncer à Moi pour des avantages terrestres, parce que qui peut vous garantir que vous pourrez vous réjouir du bien terrestre? Et Qui a dans la Main le destin de l’humanité entière, et Qui peut vous guider hors de la misère terrestre? Seule votre absence de foi peut vous entrainer à vous séparer de Moi, parce que vous ne Me reconnaissez plus, vous M'excluez totalement et vous organisez par vous-mêmes votre vie terrestre. Mais vous devrez faire l’expérience que le Créateur du Ciel et de la Terre ne Se laisse pas renier, vous sentirez Sa Main, et cela d’une manière peu agréable, pour que vous ne M'oubliiez pas, et pour que vous vous réveilliez de votre sommeil spirituel. Le monde veut engendrer des domestiques de Mammon, il entend toujours seulement tuer tout le spirituel dans l’homme, et cela aura un effet épouvantable lorsque commencera la grand misère, parce qu'alors l'homme se retrouvera totalement sans défense et abandonné, s'il ne reconnait pas l’Unique, vers qui il peut se tourner pour chercher de l'Aide. Sous lui et autour de lui s’écroulera tout ce qui jusqu'à présent lui servait de soutien et d’appui. Le monde terrestre vacillera et n'offrira aucune sécurité pour la vie de l'individu, et celui qui regarde vraiment croyant vers le Père du Cosmos sera fort et protégé et il lui confiera son destin. Je connais Mes fils et Je les protège, Je veux penser aussi aux faibles qui ne rendent pas encore entièrement servile leur volonté aux commandements terrestres. Je veux fortifier leur volonté, pour qu'ils reconnaissent leur Père encore dans la dernière heure et lui donnent l'honneur. Il est encore concédé un temps de Grâce, et la misère de la Terre vous l'annoncera, exploitez cela et cherchez refuge dans le Père céleste, parce que Lui seul peut vous apporter l'Aide dans toute misère; mais ne passez pas au-delà sans faire attention aux phénomènes extraordinaires qui vous donnent à réfléchir. Faites le lien de tout cela avec la misère du temps dont vous seuls les hommes êtes responsables au travers de votre absence de foi. Ne vous arrogez pas le droit de créer votre propre foi. Car avec cela vous vous mèneriez seulement vous-mêmes à la ruine et vous sentiriez la Puissance de Celui qui est au-dessus de vous. Et donc reconnaissez où vous allez, et cherchez à mener le petit bateau de votre vie toujours dans le sillage juste, laissez-Moi être votre Timonier, et jetez l’ancre de votre foi, laissez vous pousser par l'amour et engagez-vous tous pour atteindre sûrement votre but, l'éternelle Patrie, et pour que vous puissiez vous sentir en sureté dans le Port de l'Amour divin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Communication d'un être de l'au-delà

B.D. 0916 from 15. mai 1939, taken from Book No. 18

Ceux qui Me désirent ardemment de tout leur cœur doivent trouver la satisfaction de leur nostalgie et être outre mesure heureux. Le monde ne peut pas leur offrir un tel bonheur, mais plutôt l'Esprit de l'Amour dont, depuis l'Éternité, procède tout ce qui existe. Et pour ceux qui retrouvent de nouveau le retour au Père, la réunification signifiera un état de Béatitude, que vous ne pourrez jamais saisir sur la Terre. Et cette certitude doit être pour toi un stimulant à aspirer à Mon Amour et à l’unification avec Moi dans tous les sens, et cela te procurera un avantage spirituel et sera une promotion pour ton travail spirituel. Maintenant laisse flotter ton esprit dans une région méconnue. Un échange spirituel outre mesure vivant de l'au-delà avec la Terre va commencer et ceux qui y participent sont tous intimement unis avec Moi. Ils désirent la Nourriture spirituelle et sont continuellement en liaison avec les Forces d'enseignement de l'au-delà, pour être instruits dans l'Amour et dans la Sagesse. Et les êtres ignorants de l'au-delà y participent aussi, pour autant que les y pousse leur volonté de prendre connaissance de ce qui est offert. La souffrance de certaines âmes de l'au-delà peut donc être considérablement abrégée, si elles utilisent de la manière juste tout ce qu’elles ont accueilli. Et donc cela explique aussi que tu sois entourée d'innombrables êtres qui ont reçu une énorme Bénédiction grâce à ton travail au travers des enseignements continuels dont eux-mêmes profitent. Maintenant un être désire communiquer avec toi, il est avec toi en liaison directe et suit ton travail spirituel avec la plus grande attention. Et cela est une Concession de Ma part, car celui qui s'annonce t'a en affection, et donc écoute ses paroles: Le soir où il m'a été permis de participer à ton travail a été pour moi une Bénédiction. Il n’y a aucune personne sur la Terre qui me soit aussi proche que toi, parce que j'ai laissé la Terre en solitaire et il n’y a personne qui pense à moi avec amour. Et dans la misère de mon âme j'ai reçu de l'aide, parce que j'ai perçu la Force de ta prière et cela m’a fortifié. J'ai parcouru le Cosmos, pour pouvoir être près de toi et je trouve dans chaque liaison que ta volonté établit avec le monde spirituel, immensément beaucoup d'aide et de Force, et je remercie de tout cœur le Père céleste pour la Grâce qu’Il m'a concédé au travers de toi. Selon leur dignité, Il pourvoit les fils terrestres et nous aussi, mais ta prière est pour nous une fortification visible, et ma souffrance est affaiblie, de plus je peux augmenter mon savoir grâce aux Enseignements divins qui te sont offerts. Et maintenant je veux évaluer avec toute ma ferveur ce que j'ai reçu au travers de toi, et je veux le proclamer et guider vers toi toujours de nouvelles âmes, et leur prêcher l'Évangile selon la Volonté de Dieu. Je vis seulement encore pour cette tâche spirituelle et vois dans chaque Communication qui t'arrive, un Cadeau presque infini de la Grâce du Seigneur et Sauveur, et seulement maintenant je saisis toute la signification Extraordinaire de cette preuve du divin Amour de Père. Je voudrais t'assister de toutes les façons imaginables, mais ma Force ne suffit pas encore, et ainsi aujourd'hui c’est seulement par un Acte de Grâce particulier que je peux communiquer avec toi et te dire ma gratitude pour tes pensées affectueuses et tes demandes pour le salut de mon âme. Et ainsi je dois te donner encore quelques éclaircissements en quelques Mots: L'homme qui manque son but terrestre est à plaindre, lorsqu’il arrive dans l'au-delà vide et nu, mais tant que la Grâce de Dieu lui est offerte il peut être apporté le salut à son âme, et donc je ne laisse aucune occasion être rendue inutile et je reste près de toi en te priant, continue à penser à moi dans ta prière et envoie moi l'amour que tu m'as donné sur la Terre et dont je me suis peu occupé; dans la vie je n'ai pas trouvé la juste liaison avec toi, mais maintenant je cherche chaque occasion au travers de laquelle je peux assister à l'échange spirituel avec la Terre, en remerciant l'éternelle Divinité qui me concède affectueusement cette Grâce. Celui qui offre au Seigneur ses services peut vraiment agir bénéfiquement sur la Terre comme aussi dans l'au-delà.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Échange spirituel - Explications des amis de l'au-delà

B.D. 0917 from 16. mai 1939, taken from Book No. 18

L'armée des êtres de l'au-delà t'invite à entrer dans un rapport confidentiel avec elle et de ne pas te laisser enjôler par aucune communication, parce que tu es protégée de toute erreur tant que tu désires la Vérité.

Tu vois, dans le cercle des amis qui t'entourent il y a une volonté fervente de t'assister, et chaque communication passe dans le monde au travers du contrôle de tes guides et protecteurs. Donc tu n'as pas à craindre que quelqu’un puisse se manifester arbitrairement, et encore moins que d’autres forces spirituelles puissent t’inspirer pour tes écrits quelque chose qui ne soit pas dans la Volonté du Seigneur, parce que ce sont des heures bénies lorsque tu te dédies au travail spirituel, et tu es alors sous la protection de tes amis spirituels qui éloignent tout ce qui ne concerne pas ce travail. La fréquentation personnelle avec le monde spirituel dans un but d'échange de pensées terrestres est admise seulement lorsqu’il s’agit de donner au fils terrestre une présentation de l'activité spirituelle des êtres dans l'au-delà, et donc à ces êtres il est concédé une communication pour stimuler le fils terrestre à la fervente activité de l'esprit. Ainsi cet être, qui hier a communiqué avec toi, était en liaison avec toi sur la Terre et il n'était pas bien disposé à ton égard, mais maintenant il a reconnu la Force et la Grâce de la prière et donc il cherche constamment ta proximité, il suit ton travail et y puise continuellement la Force. Le cours de ses pensées a évolué jusqu'à maintenant dans la direction totalement opposée, et ainsi il veut vraiment pour lui une preuve évidente de l'action spirituelle, mais maintenant il tend avec ferveur à tirer les fils spirituels pour progresser dans le savoir et communiquer en même temps ce savoir aux êtres spirituels ignorants égarés dans l'au-delà. Et donc il est compréhensible combien volontiers il souhaite communiquer avec toi, parce que sa tendance est sérieuse et est tourné seulement vers la pure Vérité. Et ainsi confie-toi toujours à la conduite de tes amis spirituels et ne te laisse pas enjôler par des paroles qui ne te semblent pas immédiatement compréhensibles. Tout est bien examiné et t’est donné dans la sage intention de stimuler ta pensée, pour mettre à l'épreuve ta foi et approfondir toujours davantage ta liaison avec le Père. Ainsi entends aujourd'hui un message d'Amour: Celui qui t'a donné la Vie te mène bien et Il se préoccupe de toi, pour que tu ne te trompes pas, et tu peux te confier en toute confiance à Sa Conduite. Tu trouveras la juste confiance en Lui seulement lorsque tu L'auras reconnu comme le Dieu de l'Amour, et si maintenant il t'arrive la Parole d'en haut, tu peux te sentir en sécurité dans Son Amour et laisser ta vie complètement au divin Seigneur et Sauveur, parce qu'Il bénit ceux qu’Il a saisi avec Son Amour, et Il est pour eux une constante Protection et un Bouclier. La souffrance du Christ sur la Croix était le témoignage de Son grand Amour, et même maintenant Il la prend de nouveau sur Lui pour sauver les hommes de la plus grande misère, et tout cela par Amour pour Ses fils, pour les protéger de l'immense misère dans l'Éternité. La Puissance du Très haut est grande, mais encore plus grand est Son Amour, et Son Omnipotence s'affirmera et rachètera l'humanité de tout péché.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le savoir seul ne suffit pas - Il est nécessaire de s'acquitter des Commandements

B.D. 0918 from 16. mai 1939, taken from Book No. 18

Sans sa contribution, l'homme ne peut pas s'acquitter de sa tâche terrestre. Il ne suffit pas seulement de savoir, car cela a seulement de la valeur lorsqu’en même temps la Force de volonté est employée pour utiliser sa vie sur la Terre par rapport au savoir. La vie doit être en accord avec ce que la Sagesse divine sous la forme des Commandements a porté à la connaissance des hommes, donc ces Commandements doivent être totalement accomplis, la Volonté divine doit être respectée et elle ne peut jamais être exclue. Maintenant l'homme emploie toute la Force qui est à sa disposition pour accomplir la tâche terrestre avec d’autres buts et il pense trop peu à sa vraie destination et donc il s'expose au danger de parcourir le chemin à travers la vie terrestre totalement coupé de Dieu, parce qu'il repousse la juste connaissance et il se retrouve confronté directement à la matière, il connaît seulement le monde, il le désire et il est un représentant de l'erreur colossale qui consiste à mépriser les questions spirituelles. Et cela n’est pas possible autrement, parce que lui-même prend toutes les dispositions pour observer le monde du point de vue dont il en jouit. Et cela doit être pour vous un Avertissement, sinon vous vous perdrez vous-mêmes si un Être affectueux ne vous indique pas la voie, parce que l'homme doit être actif sans arrêt et penser toujours seulement à son âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'invitation à annoncer partout la Parole de Dieu – le Bon Berger

B.D. 0919 from 17. mai 1939, taken from Book No. 18

Pouvoir jeter un regard dans le Royaume de l'Éternité est une Grâce incomparable et elle est permise seulement à ceux qui se sont imposé sérieusement le but de l'unification avec Dieu. Pour cette raison à ces hommes il est imposé aussi une tâche particulière, et leur mission est d'approfondir ou de changer le savoir général des hommes. L’homme qui croit être sage a souvent moins de connaissance des choses qui se trouvent dans le domaine spirituel, et instruire ces hommes est particulièrement nécessaire, parce que la nuit spirituelle tient captifs ceux qui croient être des sages. Souvent il ne leur manque pas la volonté, parce que la lutte terrestre est en même temps pour eux un bon maître, et ceux qui réfléchissent observent les événements des temps proches et lointains. Mais ils cherchent leur explication dans l'émoi du monde et sont unis avec Dieu d’une manière très imparfaite et rarement, sans cependant Le nier. Et cela est un champ de travail gratifiant pour les domestiques choisis par Dieu. Ce qui se manifeste clairement, doit pousser à une sérieuse réflexion, et aux messagers pleins de bonne volonté de la Doctrine divine s’offre un champ pour leur activité. Maintenant les hommes reconnaissent seulement rarement une Force extra-sensorielle, et donc de multiples suppositions sont objet de débats. Mais aucune ne peut donner un éclaircissement suffisant, et à la fin on devra reconnaitre de toute façon l’Action de l'éternelle Divinité et tout doute tombera là où la Lumière est désirée sérieusement. Ainsi l'état de l'âme est dans la plus grande oppression et donc elle est reconnaissante pour chaque Aide. D’innombrables possibilités restent inutilisées alors qu’elles pourraient apporter le succès, mais l'homme à qui était imposée la tâche de transmettre ce qu'il a lui-même reçu, doit être continuellement actif. Il existe encore assez de possibilités de mettre les hommes au courant de leur vraie tâche, mais il peut aussi venir le temps durant lequel chacun dépendra seulement de lui-même et il sera difficile d’apporter humainement de l'aide à l'individu. Vous devez entrer dans chaque porte ouverte et annoncer la Parole de Dieu, parce que c’est absolument nécessaire. Vous devez même mentionner le temps qui arrive, ce temps aura un effet épouvantable pour tous ceux qui n'ont pas une foi solide. Et ainsi écoute la Voix du Seigneur: Beaucoup de Mes brebis errent encore et ne trouvent pas leur Berger, elles sont toutes loin et perdues dans les broussailles et elles sont en danger de tomber des rochers sur lesquels elles ont grimpé dans leur ignorance et dans leur légèreté. J’ai à cœur la misère de toutes les brebis. Je les appelle, mais elles n’entendent pas Ma Voix, et Je crains pour leur vie et qu’elles ne la perdent pour l’éternité. Le péché est venu dans le monde et il est la mort de chaque homme, mais Je promets la Vie à tous ceux qui Me suivent, et Je prends sur Moi leurs péchés et les sauve de la mort éternelle. Mais Mes brebis doivent Me suivre et reconnaître en Moi leur Berger. Et Je les guiderai fidèlement dans toutes les difficultés de la vie, J’empêcherai que Mes brebis aillent se perdre, parce que Je les connais toutes et Je suis préoccupé par toute vie. Et dès qu'elles reconnaissent en Moi leur bon Berger, elles Me suivront et se laisseront volontairement guider par Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'activité d'enseignant dans l'au-delà - la ferveur d'apprendre des êtres imparfaits

B.D. 0920 from 17. mai 1939, taken from Book No. 18

La ferveur d'apprendre des êtres encore imparfaits dans l'au-delà est infatigable lorsqu’ils l’ont une fois reconnu. Ils cherchent à se conquérir partout des trésors spirituels et acceptent avec attention et gratitude tout ce qui leur est offert, et ainsi même dans l'au-delà enseigner est une fonction qui est exercée avec un grand soin et dévouement, parce que l’utilité qu’en tire le recevant dépend des enseignants. Les hommes terrestres acceptent seulement après de longs atermoiements ce qui leur est offert, tandis que dans l'au-delà les êtres bien réceptifs observent tout en silence et l’examinent, et s’ils arrivent très vite à la connaissance ils s’approprient avec la plus grande ferveur le patrimoine spirituel pour pouvoir retourner en acquérir d’autres. Vu qu’eux-mêmes ont vécu jusqu'au bout leur misère, qui avait été causée par le manque de patrimoine spirituel, maintenant ils s’efforcent de sauver les autres êtres spirituels qui ont connu le même destin, et ils leur enseignent tout ce qui pourrait diminuer et abréger leurs tourments. Et chaque don est accueilli avec gratitude, parce qu'avec eux il arrive aux êtres en même temps la Force et donc chacun aspire vers le Haut, si seulement il a pu goûter une fois la Nourriture spirituelle, et maintenant il désire seulement encore la Nourriture divine. Pour l'enseignant il est aussi immensément béatifiant de prêcher l'Évangile aux pauvres en esprit, parce que cela le pousse à l'amour, parce que pour pouvoir enseigner, il faut qu'il soit dans l'amour et dans la Lumière, c'est-à-dire qu’il ait atteint un certain état de maturité ou de perfection, qui requiert l'amour dans une grande mesure. Toutes les forces enseignantes sont donc poussées à l'amour qui demeure en elles et elles se manifestent en voulant donner leur savoir à tous ceux qui désirent aussi la Sagesse divine. Et ainsi chaque être dans l'au-delà peut continuellement puiser à la Source de la Grâce de l'Amour divin, et l’obtenir dans une large mesure s'il prend lui-même part aux liaisons de l'au-delà avec la Terre. Les intentions sollicitées font donner un regard précis vers l'être de l'au-delà, et aux fils des terrestres il est offert un savoir illimité qui peut être en même temps reçu aussi dans l'au-delà. Le désir de ces êtres est indescriptible, et l'Amour de Dieu infini, et ainsi Il donne continuellement Sa Grâce aux êtres qui désirent la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’interprétation des Paroles prophétique - la tâche – la Voix sonnante

B.D. 0921 from 18. mai 1939, taken from Book No. 18

Laissez parler vos cœurs et vous entendrez la Voix de Dieu en vous, et chaque doute sera éliminé. Mais à toi revient encore une tâche dont la réalisation doit réclamer toute ta volonté. Il s’agit des dernières Instructions et de l’interprétation des Paroles prophétiques que le Seigneur a donné aux Siens sur la Terre et pour cela il faut le dévouement le plus complet au divin Sauveur, parce que cela est une tâche que tu peux seulement accomplir complètement si en toi demeure le Don d’entendre de manière audible la Voix du Seigneur et grâce à la vue spirituelle tu peux donner en même temps un regard dans le Royaume spirituel. Et ainsi nous te transmettons aujourd'hui une Communication qui est bien apte à te servir d'explication pour savoir comment tu peux réussir à atteindre cet état. Le Summum des Commandements divins est d'exercer l'amour, et à cela tu dois aspirer de toute ta Force. Il vous est donné tant d'opportunités que vous pouvez continuellement donner l'amour, parce que l'état de votre esprit exige justement une vive activité tant que vous demeurez encore sur la Terre. Mais vous devez aussi vous employer à accueillir la Parole divine qui vous transmet toute la Force. La Parole était depuis toujours la manifestation de la Volonté de Dieu. La recevoir signifie un apport direct de toutes les Grâces et de la Force divine, parce que le Seigneur a, avec cette Parole bénie, donné au fils terrestre l'Échelle du Ciel qui lui garantit de grimper sans fatigue vers le Haut. Si maintenant vous portez en vous la Parole de Dieu, vous serez actifs dans l'amour, vous vous exercerez dans l'humilité et dans la douceur de caractère, vous présenterez votre affaire au Père dans le Ciel en Le priant comme un fils épris de paix et miséricordieux et enclin de faire tout ce que Dieu vous demande à travers Sa Parole comme Sa Volonté. La Patrie peut être atteinte facilement et sans fatigue, lorsque vous vous acquittez des Exigences de la Parole de Dieu, mais elle peut aussi être immensément difficile et pleine d'épines, si vous croyez ne pas avoir besoin du renforcement apporté par la Parole. Alors vous devrez passer à travers des souffrances et des préoccupations pour que vous deveniez petits et qu’ensuite vous vous réfugiez dans votre misère auprès du Père du Ciel. Toute votre vie doit être consacrée seulement au service. Servir le Père de toute Création signifie se soumettre totalement à Sa Volonté, d'éviter de vous-même tout ce qui n'est pas en accord avec Ses Commandements, c'est-à-dire de faire toujours seulement ce que le Père exige et ainsi vous servirez aussi votre prochain et vous devez tourner vers lui tout bien, si vous voulez réellement devenir Un avec l'éternelle Divinité, parce que seulement dans le plus profond abaissement se trouve l'élévation, et seul celui qui sert pourra un jour gouverner, et vous devez lutter contre toute arrogance, vous devez implorer dans la plus grande humilité la Grâce de Dieu. La Voix du cœur résonne en vous délicatement et doucement, mais vous ne l’entendrez pas avant que soit éloigné de vous tout ce qui est impur. Là où le Seigneur veut demeurer et S’annoncer de façon audible, là il doit y avoir la Lumière et la plus claire limpidité, et à la Voix divine sonnante il ne doit être opposé aucune résistance, et elle sonnera de façon audible dans le cœur de ceux qui cherchent à écouter cette Voix, elle sonnera comme une délicate clochette et sera une preuve pour le fils terrestre de l'intime Amour de Père. Plus tu t'efforces d’atteindre la maturité de ton âme, plus tu pourras exécuter la tâche qui t’est demandée, et ainsi qu'il te soit donné en tout amour l'avertissement de rechercher avec ta plus grande ferveur à tendre à t'acquitter pleinement de ta destination sur la Terre qui est de servir le Seigneur du Ciel et de la Terre dans le temps et dans l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Satisfaire les Commandements dans l'état de contrainte

B.D. 0922 from 19. mai 1939, taken from Book No. 18

Les divins Commandements sont devant toi clairs comme le jour. Il ne vous faut aucune explication autre que celle que Ma Volonté vous annonce, partout où vous désirez l’entendre. Aucun être n’a le pouvoir de commander l'arrêt de la Voix en vous, elle se fera toujours de nouveau remarquer et donnera à l'homme les Instructions justes pour vivre selon la Volonté de Dieu. Mais si l'homme lui-même contribue à faire taire cette Voix en lui, alors c’est à nouveau sa volonté qui agit contre Mes Commandements. Parce que chacun peut vivre dans l'Ordre divin si seulement il le veut sérieusement. La volonté seule est déterminante, mais celle-ci est totalement libre, donc il ne peut être attribué aucune valeur à l'observation des Mes Commandements dans un certain état de contrainte, celui qui, par contre, Me trouve avec une libre observance de ceux-ci illustre une énorme différence entre le fils terrestre qui s’est formé totalement tout seul dans un être obéissant, humble, qui aime Dieu sur tout, ou bien si une telle formation lui a été procurée à travers un fatigant état de contrainte, parce que ce dernier sera complaisant devant Mes Yeux seulement lorsque le fils terrestre Me porte entièrement librement dans son cœur, lorsque les dispositions de contrainte ont d’une certaine manière contribué à lui faire reconnaître le juste rapport du fils vers le Père, et maintenant il cherche par sa propre poussée le profond contact avec son Créateur et Rédempteur. Penser à ce juste rapport est le premier et le plus important Commandement. Un fils qui cherche Son Père déclare avec cela déjà sa volonté de Le servir, et il ne cherchera pas par conséquent à ne pas observer tous les Commandements du Père. Il abhorrera tout ce qui transgresse les Commandements divins. Donc il est immensément précieux de se soumettre humblement à la Volonté divine, pour recevoir maintenant les Communications de cette Volonté, c’et à dire la Parole de Dieu. L'homme est libre de le faire, ce n'est pas donc un Commandement en soi, mais une immense Bénédiction. Et donc annonce à tous les hommes toujours seulement Ma Volonté, mais ne la leur commande pas. Ce que l'homme fait, il doit le faire librement par amour pour Moi et pour son besoin de rester dans l'Ordre divin. De nombreuses lignes de conduite ont été données pour s'acquitter de Ma Volonté et savoir quelle est la voie vers Moi, vers la Vérité et la Vie éternelle. Mais ce qui prive les hommes de la liberté intérieure ne peut pas avoir de valeur. En vous l'esprit de l'amour doit être actif, laissez-le se développer en vous, alors vous vivez entièrement selon Ma Volonté, alors il vous sera facile de vous acquitter de Mes Commandements, c'est-à-dire de vivre entièrement dans Ma Volonté, alors vous ferez tout ce que vous prescrit l'église, non pas parce qu'elle vous le prescrit, mais parce que vous voulez Me servir, et par conséquent tout ce que vous faites par amour pour Moi est juste. Mais tout ce qui est seulement la satisfaction de votre devoir est sans valeur, parce que cela est dépourvu d'amour pour Moi. Le futur vous enseignera quelles dispositions seront prises pour faire vaciller l'église. Celui qui est intérieurement avec Moi, sera vraiment alors encore comme un rocher au milieu du vacarme, parce qu'il ne perdra rien, parce qu'il ne peut pas lui être enlevé ce qu’il porte dans le cœur, celui qui était Mon disciple seulement selon la lettre est faible et il sera privé de la protection extérieure et répandu comme la balle dans le vent. Pour celui-ci tout sera comme un son vide parce que son cœur était loin de Moi, bien qu’il s'acquittât par obligation de ce qui était prescrit comme divin Commandement selon la loi. Prends connaissance de cela et ne charge pas ton esprit. Les Déclarations de Ma Volonté doivent t’être offertes claires comme le jour pour que tu ne sois pas troublée à cause de Moi et de Mon Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Reconnaître le chemin erroné de la vie, le motif - le retour – les Êtres de bonne volonté pour aider

B.D. 0923 from 19. mai 1939, taken from Book No. 18

Sur chaque homme pèse la conscience d'une grave faute, si on tient, ne serait-ce qu’une fois, devant les yeux le chemin de sa vie et si on réfléchit que l'incarnation sur la Terre a été concédée à l’homme comme une Grâce et que celui-ci n'utilise pas cette opportunité comme cela lui serait possible avec une sérieuse volonté. Cette conscience est très écrasante et elle prive de la paix, parfois elle peut même être le motif d’un renoncement à la vie menée jusqu'à présent et de s'occuper dorénavant du salut de l'âme, de poursuivre sérieusement ce but car le but de la vie et le seul qui soit important de sorte que la tâche terrestre soit prise sérieusement. Ce qui a été omis de faire jusqu'à présent, l'homme cherche à le récupérer et en faisant cela il peut souvent faire la découverte la plus joyeuse, c'est-à-dire qu'un homme qui a une tendance spirituelle trouve le soutien de chaque partie. Parce que sa volonté est devenue active et celle-ci pousse les êtres spirituels de bonne volonté à l’aider et à l'assister contre toute agression venant de l'extérieur ce qui arrive encore souvent, mais maintenant il peut lui offrir résistance avec l'aide de ces êtres. Parce que sans cette Force d'aide pour l'homme, la tendance vers le Haut est immensément difficile. Le but de la vie est l'unification avec le Père dans le Ciel. Qui a la sérieuse volonté de réaliser cette unification, à celui-ci il est proposé la rencontre avec des êtres de bonne volonté qui veulent aider et fortifier son projet et lui donner la Force pour le mettre à exécution. Et il ne peut, par conséquent, surgir aucune retombée lorsque la volonté pour la perfection est devenue une fois vivante dans l'homme, parce que l'éternelle Divinité saisit pour ainsi dire le fils qui La désire et Elle le met au milieu d’une communauté d'action qui lui rend possible de vivre pour ce perfectionnement et d'utiliser sa vie selon les Forces pour l'Éternité. Et dorénavant l'homme ne peut plus résister à l'Amour divin, il reconnaît la Divinité, il prend une ferme confiance en Elle, il se donne à Sa Volonté et devient compénétré entièrement du divin Sauveur, et tous ses actes et ses pensées seront tournés seulement vers la réunification avec le Père céleste, et lorsque la paix sera entrée dans son cœur, l'homme reconnaîtra qu'il a parcouru la voie juste qui mène en haut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les Bénédictions de la profonde foi - l'exaucement de la prière – le savoir

B.D. 0924 from 20. mai 1939, taken from Book No. 18

Les hommes sentiront les Bénédictions d'une profonde foi, lorsqu’ils seront dans une grande misère. Lorsqu’ils sont sans aide sur la terre et se tourne avec confiance vers la Divinité, alors leur foi seule est encore ce qui leur apporte le salut le plus sûr, mais l'homme ne sait pas jusqu'où il est lui-même la raison de la satisfaction des demandes d'aide, parce que le manque de foi peut être la cause de la non satisfaction de sa prière, alors qu'une foi ferme et inébranlable est en elle-même déjà exaucée, parce ceux qui croient dans le Seigneur sont Ses vrais fils, auxquels le Père ne refuse rien et avec cela il écoute leurs demandes corporelles et spirituelles. Un fils terrestre croyant ne mettra jamais en avant sa volonté, mais se soumettra dans toutes ses demandes et ses prières à la Volonté divine et acceptera tout avec résignation de la Main du Père. Et le Seigneur récompensera leur foi et il ne les abandonnera pas sans défense dans la misère et dans le besoin. Et donc maintenant l’homme est apte à mesurer que justement l'absence de foi procure la misère terrestre d’une manière toujours plus perceptible, il comprendra que l'apparente dureté et le désamour de la Divinité a pour motif que l'homme refuse souvent en général la Divinité, de plus il a été conspirée par l'humanité que le Dieu de l'Amour ne satisfait pas la prière que ceux qui ne demandent pas profondément croyants, mais tentent d’exiger que soit seulement tenue compte de leurs désirs. Ce serait un danger pour l'homme, parce que cela promouvrait toujours seulement l'arrogance, l'absence de foi et des pensées purement matérielles, au lieu de les extirper de lui, et dans les rapports spirituels il agirait seulement pour sa ruine; si l'homme ne reconnaît pas la Force de la foi et ne la sent pas sur lui-même, alors pour lui la question spirituelle reste irrésolue, parce qu'il comprend seulement lorsqu’il croit. Les résultats spirituels ne sont pas des produits terrestres, et seulement une profonde foi peut combler les lacunes que l'esprit humain laisse ouvertes, et dans une profonde foi on trouve uniquement le pouvoir de devenir sage au-delà du savoir humain. Chaque pensée dont la base est une foi profonde est du patrimoine spirituel accueilli et comme telle une Vérité indiscutable, et si l'homme porte la foi à cette vigueur qui ne peut être ébranlée par rien, il lui arrive continuellement des pensées qui ne sont rien d'autre que La force spirituelle transmise qui a permis au fils terrestre de développer d’extraordinaires facultés dont la foi est l'unique cause et lorsque l'homme dépasse les plus impensables obstacles et peut les dominer parce qu'il soutient la lutte avec l'aide de la Force spirituelle, que le Père dans le Ciel fait arriver à Son fils terrestre, parce que celui-ci croit très fidèlement en Lui. Et donc chaque prière qui provient du plus profond du cœur et est envoyée au Père, est immensément bénéfique, parce que justement alors l'homme est dans une très profonde foi et reçoit les Bénédictions en mesure illimitée pour une telle foi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'état de faiblesse de l'esprit - la diminution de la faculté de recevoir

B.D. 0925 from 21. mai 1939, taken from Book No. 18

L'état de faiblesse de l'esprit doit être dépassé, parce qu’il s’agit de s'acquitter d'une grande tâche et il ne peut pas être tenu compte de la mauvaise volonté. Il est toujours seulement nécessaire d’une volonté sérieuse pour se débarrasser d’un tel état de contrecœur, parce que l'homme doit recevoir joyeusement la Parole de Dieu, mais celui qui a un esprit faible ne peut pas joyeusement recevoir ce qui lui est offert. Lorsque le fils terrestre ne se consacre pas pleinement éveillé aux enseignements, cela a une telle influence sur les êtres spirituels enseignants, qu’ils ne peuvent pas se faire facilement remarquer et transmettre la Force, si le recevant n'est pas réceptif. Donc il ne serait pas possible te transmettre du patrimoine profondément spirituel si l'esprit est faible et ne peut pas suivre attentivement. Plus le fils terrestre se consacre à ce travail avec bonne volonté, plus facile lui sera la réception, et même si des avantages apparents pouvaient inciter l'homme à interrompre pour un court moment une liaison de l'au-delà avec la Terre, dans cela se trouve une grossière négligence du Commandement divin ou bien plutôt de la Volonté de Dieu, parce que celle-ci t'a incité à la réception de la Parole et tu étais totalement libre d'accepter ou non cette fonction. Tu dois respecter ton engagement et il ne peut pas être retiré ou devenir non valide arbitrairement, parce que ceux qui t'instruisent, attendent quotidiennement avec nostalgie l'instant où tu tournes tes pensées en haut et ils te préparent pour la réception. C’est pourquoi il est immensément bénéfique que tu puisses établir chaque jour la liaison avec le Seigneur, et l'état d'éloignement ne peut plus être le motif pour que la réception soit négligée, parce que seulement un fils terrestre de bonne volonté de recevoir et qui attend joyeusement est définitivement en mesure de porter au perfectionnement une telle Œuvre, parce que la Vérité doit être désirée avec un cœur affamé pour être reconnue comme telle et ensuite pouvoir être redonnée. La Sagesse de Dieu est profonde et compréhensible seulement lorsque le fils terrestre se trouve dans un plein accord avec ses Maîtres de l'au-delà. Alors le fils terrestre renonce aux joies et aux jouissances terrestres plutôt que de renoncer à la liaison avec le monde de l'au-delà et d'avoir la grande Grâce d'être uni avec son Sauveur et Rédempteur et d’entendre Son Appel, qui montre Son grand Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'influence mentale au travers des êtres spirituels Coresponsables – l'éclaircissement par des êtres haut placés

B.D. 0926 from 22. mai 1939, taken from Book No. 18

Les êtres spirituels actifs sont dans la proximité visible de la Terre, et ils ont pour tâche de donner connaissance aux hommes de la constante transformation de ce qui vivifie la surface de la Terre. Cette tâche est possible seulement sous la forme de transmission de pensées, et ainsi leur activité s'étendra presque seulement au fait de bien mettre devant les yeux des hommes les différentes formations de la Création, pour qu’avec cela ils commencent à réfléchir et se posent des questions dont la réponse est justement l'activité de ces êtres spirituels et elle est transmise aux hommes sous forme de pensées de ces êtres spirituels. Maintenant il est facilement explicable que toutes les pensées transmises ainsi ne soient pas accueillies comme des réponses, au contraire elles seront souvent rejetées parce qu’elles paraissent incroyables et elles ne seront donc pas sérieusement retenues comme bien spirituel. Et si maintenant tous les efforts des êtres spirituels de l'au-delà sont vains, le fils terrestre est exposé à un éclairage constant, c'est-à-dire de la part de ces êtres dont ils refusent l'influence spirituelle. Ces êtres ne se laissent pas repousser facilement, vu qu’ils sont avec les hommes terrestres dans une certaine liaison ou appartenance spirituelle et qu'ils sont d’une certaine manière Coresponsables de leur état de maturité spirituelle. Et donc il se passe souvent que tous les apports spirituels oppriment l'homme, c'est-à-dire qu'il est forcé de s'occuper de telles pensées qui le chargent. Il cherchera à les chasser, mais elles se lèvent toujours de nouveau, ou bien elles mettront le cœur humain dans un état de contrecœur ou bien elles causeront en lui une profonde réflexion pour qu’à la fin il reconnaisse la Vérité de telles pensées et que dorénavant il leur apporte plus d'attention. Les amis spirituels peuvent exercer la fonction d'enseignant et ils le font même jusqu'à présent avec ferveur, mais seulement rarement ils sont écoutés consciemment, et c’est à cause de cela que l’homme progresse aussi difficilement. Mais ceux qui se donnent avec bonne volonté aux Forces prêtes à aider, leur état de maturité est garanti bien plus vite. Seulement dans des cas extraordinaires les fils terrestres sont instruits par des êtres spirituels très haut placés, cela se passe lorsqu’un éclaircissement général de toute humanité est devenu nécessaire pour l'assister dans sa grande misère, et alors il se produit une transmission des pensées d’une manière si étrange que l'homme devrait y faire attention pour se rendre utile un tel apport extraordinaire lorsque la misère est la plus grande sur la Terre et se manifeste plus visiblement. Et même si l'homme refuse d'accepter le patrimoine spirituel qui lui est ainsi offert, la Sagesse du Ciel s'affirmera pour la Bénédiction de ceux qui ne s'y opposent pas, et comme constant avertissement pour ceux qui pensent peu ou pas du tout à leur état spirituel. Ils devront reconnaître un jour qu'ils se sont mis sur la défensive contre toute influence spirituelle bonne et donc ils sont arrivés dans une grave misère, et leur lutte dans l'au-delà sera beaucoup plus difficile pour arriver à la Vérité parce que, vu que dans la vie terrestre, ils ont refusé l'assistance spirituelle, maintenant ils doivent languir et faire tous leurs efforts pour atteindre par eux-mêmes ce qui aurait pu être atteint sans fatigue sur la Terre, parce que la lutte dans l'au-delà est beaucoup plus difficile que sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le manque de foi – le pouvoir de la prière

B.D. 0927 from 24. mai 1939, taken from Book No. 18

Pensez au Seigneur partout et en tout temps, et vous percevrez aussi Sa fidèle Providence dans toutes les misères. Celui qui s’en remet à Sa Garde, ne doit vraiment pas se préoccuper de ce que lui apporte le lendemain, et celui qui lève son regard vers Lui dans une vraie confiance, son destin est dans la Main de Dieu. Par contre celui qui est petit dans la foi ne peut pas s'opposer au danger venant de l'extérieur et il ne peut pas le repousser, parce qu'à lui il est nécessaire que sa foi et sa confiance dans le Seigneur soit réveillée ou augmentée, et si maintenant il est hésitant et ne renforce pas sa prière, il aura durement à combattre, et cela seulement à cause du manque de foi. Dans le temps qui vient tous ceux auxquels il manque la foi en arriveront à une grave misère, et une pression sensible pèsera sur eux. (24.05.1939) L'homme est par exemple dans la situation de devoir se décider dans une affaire importante et il ne sait pas quel effet aura la décision qu’il va prendre, alors il sera saisi d'une certaine insécurité, il est donc compréhensible qu’il demande conseil, et il se tournera vers quelqu'un qui est en mesure de juger soit de l'utilité comme aussi de dire qu'elle sera la conséquence de toute décision, et celui-ci le conseillera maintenant à son avantage. C’est vraiment ainsi que le divin Sauveur veut Être consulté pour Son Conseil dans chaque affaire terrestre, vu qu’Il peut procurer au fils terrestre l'avantage le plus grand possible, qui n'aura pas seulement un effet corporel, mais aussi un effet purement spirituel. Mais ceci demande de nouveau d'établir auparavant une intime liaison enfantine avec le Père, pour obtenir satisfaction. Car le Seigneur a dit à tous: «Venez à Moi vous tous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer ....» Et si le Père dans le Ciel vous donne cette Assurance, votre foi doit se rehausser avec ces Paroles. Vous devez accepter inconditionnellement ce que le Seigneur et le Sauveur dit, et ne pas douter ou temporiser pour suivre la Volonté divine et pour porter dans le cœur une confiance illimitée en Lui. Et vous devez toujours penser continuellement à la Providence du divin Seigneur. Le Seigneur ne retire pas Sa Volonté selon celle de Ses créatures. Les cas les plus divers dans la vie devraient donner à penser aux hommes que selon un Plan sagement prévu tous les événements dans la vie se disposent comme c’est le cas, et ces cas sont justement seulement une Intervention visible d'une Puissance invisible. Et par conséquent l’homme doit aussi être au milieu de tous ces événements et au Conducteur de chaque Œuvre de Création il doit aussi être assigné toute Puissance pour qu’il puisse modifier ce que le destin avait assigné, mais pour cela Il a besoin de la prière de l’homme, pour qu'il ait lui-même dans la main de remettre chaque difficulté au divin Seigneur et donc pouvoir parcourir déchargé son chemin terrestre et d’une certaine manière choisir ce qui lui apporte le plus grand avantage dans la relation spirituelle, sans cependant exclure la Force divine, parce que c'est seulement celle-ci qui assure à l'être terrestre le juste succès, mais elle doit être demandée consciemment et l’homme doit reconnaître dans une foi profonde la Divinité et Son Action d’Amour, d’Omnipotence et de Sagesse.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lutte pour la foi – la méthode – la critique - la Protection de Dieu

B.D. 0928 from 25. mai 1939, taken from Book No. 18

La lutte pour les âmes où doit être employée toute la Force est difficile et responsable, afin que les âmes égarées ne soient pas perdues pour l’éternité. Et ainsi le Seigneur a bien sagement disposé qu'il leur soit garantie toute assistance et là où elles luttent pour la connaissance il doit se manifester tous les apports de Grâce lorsque la moindre volonté aspire à la Vérité, de sorte qu’il soit évident pour l’homme que c’est toujours seulement l'infini Amour de Dieu qui est à l’Œuvre pour libérer l'humanité, et donc que c’est lui qui agit aussi extraordinairement partout. Dans le temps à venir chacun aura à lutter pour rester fidèle à lui-même. D'abord il aura à lutter avec lui-même pour la foi et pour cela il devra demander la grande Force à Dieu pour résister lorsqu’autour de lui tout menace de vaciller. De la même manière il sera employé une méthode manifestement évidente pour lutter contre tout ceux qui sont persuadés et poursuivent une orientation spirituelle qui n'est pas passée à travers la critique supérieure. La dernière tentative sera de vouloir contraindre sans considération les hommes à la confession, d'abjurer l'ancien Enseignement et d’adopter une nouvelle orientation qui est contraire à la Doctrine du Christ et cela doit avoir un effet qui apportera la ruine pour l'humanité. La rétrogradation spirituelle générale sera due au fait qu'aucune grande résistance ne s’opposera contre cette tendance, et la misère sera toujours plus grande, vu que l'âme s'éloignera toujours plus de l'unique Vérité et avec cela aussi de l'éternelle Divinité. Parce que le but de l'humanité en est le total détachement, et non l'unification avec Elle. Les conséquences de cette tendance seront donc terribles, parce que le gouffre qui sépare les hommes de la Vérité et de la juste connaissance devient toujours plus grand. Indépendamment de cela les porteurs de la violence s’arrogent d'intervenir dans l’Action divine, mais ils auront à porter les conséquences de leur façon d’agir, car toute intervention sera puni le plus sévèrement possible parce que le Seigneur ne permet pas qu'on agisse contre Sa Volonté, et protège, lorsque cela est nécessaire, d’une façon merveilleuse ce qu'Il juge nécessaire de donner à l'humanité. Et celui qui maintenant Le sert volontairement et est actif pour l’éducation des âmes égarées, sera aussi protégé dans toutes ses voies et pourra être certain dans chaque temps de la Protection divine. Parce que le monde ne pourra pas anéantir la Volonté divine, bien que sa tendance soit tournée continuellement vers le naufrage spirituel. Là où la Volonté de Dieu s'oppose à son initiative, là sera impuissant même celui qui a le plus grand pouvoir, par contre l'homme qui est prêt à servir Dieu et qui se soumet à la Volonté divine sera outre mesure fort et résistant. L'homme peut errer et se rendre coupable du plus grand dommage lorsqu’il agit contre la Sagesse divine, mais le monde ne le récompensera pas vraiment de sorte qu'il puisse en avoir un avantage éternel, mais s’il suit les Indications divines il aura des milliers de fois la Bénédiction, parce que toutes les âmes auxquelles il est indiqué la voie vers le Haut, remercieront leurs sauveurs dans toute l'Éternité, et leur gratitude sera vraiment une récompense qui dépasse des milliers de fois toute récompense terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Se réveiller du sommeil spirituel - la Lumière – le Soleil spirituel

B.D. 0929 from 25. mai 1939, taken from Book No. 18

Le jour du réveil du sommeil spirituel n'a aucun signal de préavis, mais tout à coup il tombera un rayon de Lumière dans le noir de l'esprit, et ce qui est une fois arrivé dans le champ du rayon de Lumière, suit son origine et dès cet instant dans et autour de lui il fait lumineux et clair, parce que maintenant la Force divine, l'Esprit d'Amour de l'Éternité agit. De même que la lueur de Lumière entre par effraction inéluctablement à travers le noir, ainsi aussi la nuit de l'esprit est devenue une victime du début du jour avec la lueur de la connaissance. Tout ce qui jusqu'à présent était caché dans le noir, voit le jour et est exposé aux épreuves et maintenant peut se développer et se former librement. Sans la connaissance spirituelle il lui serait totalement impossible d’abandonner l'état spirituel obscur qui était le sien jusqu'à présent. Par conséquent chaque esprit de Dieu qui a eu la capacité de se développer doit être compénétré par la Lumière et voir dans l'habitation sombre de l'obscurité spirituelle un état enchaîné, mais l'âme encore mondaine le tient lié, et la libération n'arrive pas tant que cet être n’a pas réussi à avoir le désir et la volonté de libérer l'esprit de toutes ses chaînes. À travers son amour, la volonté peut se sentir elle-même très opprimée si elle doit être mise à part, mais là où il y a un signe de Lumière et de Vie il est dans son pouvoir de transformer la sombre nuit dans le jour le plus clair. Ainsi il est d’une importance extraordinaire que l'homme se reconnaisse d'abord lui-même, pour pouvoir distinguer si l'état de l'âme désire la Lumière ou bien s’il se sent mieux dans l’obscurité toujours continue de l'esprit et dans ce cas il n'est pas encore mûr pour l'éclairage de l'esprit; il est indescriptiblement difficile de faire briller le Soleil spirituel pour ceux qui sont totalement aveugles en esprit, ils ne verront pas et ils n'entendront pas, parce qu'ils observent leur état obscur avec complaisance et se croient être sages et très supérieurs aux éclairés spirituellement, et ils ne croient pas avoir besoin de la clarté de la Lumière. Il est très difficile de leur apporter de l’aide, et seul un homme qui est pourvu constamment d’une manière insuffisante est finalement saisi du désir pour la Lumière, s’il reconnaît l'état de son âme comme le motif d'une vie non satisfaisante et maintenant il cherche à se procurer tout seul l'éclairage de l'esprit, et donc il désire consciemment la Lumière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Mystère de la Trinité – dieu-Père – dieu-Fils

B.D. 0930 from 26. mai 1939, taken from Book No. 18

Tu vois, Ma fille, Je regarde dans ton cœur et Je connais ta volonté de Me servir, mais Je ne vois pas dans ton âme la foi dans l'Omnipotence de l'Amour divin, et ainsi Je serai toujours indulgent lorsqu’on mettra des obstacles sur ta voie, car seule une foi absolue pourrait t’enlever ces obstacles, et ceux qui désirent Mon Amour ne seront jamais abandonnés par Moi, et si maintenant ils ont besoin de Mon Aide, elle leur sera donnée toujours et en tous lieux. Lorsque ton cœur te pousse vers Moi, Je serai près de toi et Je tiendrai à distance de toi tout ce qui pourrait déranger le contact avec Ma fille. Parce que J'ai besoin d'âmes qui ont confiance en Moi, J'ai encore beaucoup à te dire et donc Je suis toujours prêt pour toi lorsque ton cœur Me désire. Ainsi détache tes pensées du monde et entend la Voix d'en haut:

Le Mystère de la divine Trinité a été pour les hommes toujours un rocher sur lequel ils ont fait naufrage. Et donc aujourd'hui il t'arrive à nouveau un Enseignement qui, sans aucun doute, doit contribuer à faire toute la clarté sur le sujet et dévoiler à l'homme qui réfléchit la solution à ce problème facilement compréhensible. Et ainsi l'esprit de Dieu était vivant, et la Lumière brillait claire et limpide car la Divinité s'était attendrie sur l'humanité et cherchait à donner les l'Éclaircissement pour chaque question non résolue. L'homme n'était pas capable de saisir le fait que la Divinité ait été en mesure de Se cacher dans une Entité dans toute Sa Plénitude, que le pur Esprit soit indivisible et que l’être le plus indigne soit en liaison la plus étroite avec Lui, et que par l'éternelle Divinité il faut entendre seulement cet Esprit indivisible et que tout ce qui est procédé de Lui est l'Esprit de Dieu, mais il ne reconnaît pas très bien la sensation de Lui appartenir et ainsi il peut se séparer ou s'éloigner, mais malgré cela il est toujours seulement un produit divin, donc il est toujours et éternellement la Substance spirituelle d’Ur de Dieu. Donc même s’il s'éloigne de la Divinité, s’il ne La reconnaît plus, il reste de toute façon ce qu’il est, mais celui qui cherche la liaison avec Elle, son esprit ressent son appartenance et il est donc conscient d’être le même. Et maintenant vous pourrez saisir que le Mystère de la Trinité de Dieu se laisse expliquer comme suit: L'Amour de Dieu S’est fait reconnaître aux hommes en tant que Père, donc comme Origine de l'humanité. L'Amour a créé un pont entre l'humanité séparée et son Créateur en s'incarnant dans un Homme dont l'Esprit a reconnu Son Appartenance à Dieu et qui était pour ainsi dire Un avec le divin Esprit du Père. Et donc l'Homme était seulement un Être purement extérieur, mais l'Esprit était Celui de Dieu. Le Rapport avait été rétabli avec Ur, l'Esprit se reconnaissait, et par conséquent Dieu était dans toute la Plénitude dans Celui qui était pour Lui la Demeure sur la Terre pour être visible par l'humanité. La Divinité unie avec le Corps humain était donc devenue visible pour faire reconnaître aux hommes la distance qu'eux-mêmes avaient créée. Donc l'Amour divin était devenu actif et avait posé maintenant la Sagesse divine aussi dans le Cœur de l'homme-Dieu, parce que Son Esprit était Un avec Dieu et donc Il devait S’y trouver aussi avec toute la Sagesse et pouvoir Se servir de toute la Force divine, la Sagesse de Dieu devait Se manifester à travers la Bouche de l'Homme, et donc toute Action de Jésus sur la Terre était Action de Dieu par le Fils humain, mais sans qu'avec cela se soit manifesté une seconde Entité. Et le concept dieu-Père, dieu-Fils n'est pas explicable autrement sinon que l'Esprit du Père S’est manifesté depuis l'Éternité à travers la Bouche humaine, et donc dieu-Fils est la même chose que dieu-Père, devenu seulement compréhensible pour l'homme à travers Jésus Christ, qui avait surmonté la séparation de l'esprit-Père à travers la reconnaissance de Son Appartenance à l'éternel Amour. Personne ne vient au Père sinon au moyen de Moi. Ceci peut être dit simplement en disant que celui qui veut s'unir avec le Père doit aussi reconnaître que l'Esprit divin en lui est uni inséparablement avec l'esprit-Père et que chacun doit trouver cela et après suivre en tout le divin Rédempteur, qui a vécu Sa Vie comme exemple pour ceux qui désirent le Père vraiment comme Lui. Cela n'est possible d’aucune autre manière que seulement en suivant Jésus, qui comme Fils humain a donné l'exemple qu’il faut seulement et uniquement que l’esprit de Dieu en l’homme reconnaisse son appartenance à Lui parce qu’ensuite il n'existe plus de barrières qui le séparent du Père.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Symbole de la Béatitude – Libérer l'âme - les pauvres en esprit

B.D. 0931 from 26. mai 1939, taken from Book No. 18

Celui qui Me choisit comme Guide est dispensé de toute misère spirituelle, parce qu'il sera bien guidé et même l'heure de la mort ne l'effrayera pas, parce qu'il Me voit, Me désire et met avec reconnaissance sa vie terrestre dans Ma Main. Et seulement maintenant il commence sa vraie Vie, et le Symbole de cette Vie est Moi Seul, parce que dorénavant Mon Amour est sa Béatitude, Ma Proximité un inexprimable délice et Mon Royaume une éternelle Magnificence. Ceux qui M'aiment Me désirent en toute intimité, et Je satisfais leur désir et Je les rassasie pour calmer leur nostalgie et juste après Je les stimule de nouveau, de sorte que l'être qui est Mien, frissonne d’un sentiment insoupçonné de bonheur, parce qu’il M’aime toujours plus ardemment et avec un amour fidèle il s'acquitte de Ma Volonté même dans l'au-delà. Et cette satisfaction de Ma Volonté est à nouveau la libération des âmes des liens de l'obscurité. Celui qui est dans l'amour doit comprendre que J'aime intimement tous ces pauvres en esprit et attends leur retour définitif dans la Maison du Père. Et ainsi Je tiens ouvertes toutes les Portes et attends leur entrée. Je leur indique avec toute la Patience la voie et celui qui Me suit reconnaît très vite Ma juste Conduite et cherche à rester en liaison constante avec Moi. Et tout l'esprit d’un fils terrestre de bonne volonté qui Me suit est guidé. Et cela permettra vraiment de donner au monde un témoignage de Mon Amour et ce sera bien pour celui qui sent ce témoignage et Me remercie parce que Je veux le sauver de la misère spirituelle. Je veux penser tout particulièrement à ces âmes qui luttent si seulement elles ont le désir pour Moi, même si leur état est encore immature elles doivent de toute façon avoir toutes les possibilités d'entrer dans un juste rapport avec Moi. Et ensuite Je saisis ce fils terrestre avec un Amour redoublé et Je l'entoure avec tout l'Amour et cela sera la preuve que Je M’efforce vraiment pour le salut de l'âme de l'individu. Et votre vie sera dorénavant seulement amour, parce que vous ne pouvez pas faire autrement que de vivre dans et avec Moi, lorsque seulement une fois vous M'avez porté dans votre cœur car Je le saisis avec Ma Volonté qui cache en elle Mon Amour et Ma Sagesse et qui connaît tous les cœurs. Je veux le rendre infiniment heureux et pour cela J'ai seulement besoin de votre approbation, qui consiste de nouveau seulement dans le fait que vous M'offriez librement votre cœur, c'est-à-dire que vous Me prépariez en vous la demeure, pour qu'un jour Je puisse vous donner aussi une demeure dans la Maison de Celui qui est votre Père depuis le début.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La voix de la conscience - l'Œuvre de Libération sur la Terre

B.D. 0932 from 27. mai 1939, taken from Book No. 18

Ceci doit être un Avertissement afin que vous donniez plus d’écoute à la voix en vous, parce que ce sont les prétentions du monde qui la couvrent, et dans le remue-ménage du monde vous ne vous occupez pas des Exhortations divines qui sont révélées à travers cette voix. Et donc la lutte terrestre est l'unique moyen, parce qu'elle vous pousse justement à entrer en vous-mêmes et cela peut être une promotion pour votre vie intérieure. Mais dans la constante écoute en soi se trouve une mesure très grande de Bénédiction, et cela contribue immensément à l'auto-ennoblissement, parce que l'homme prend conscience de toutes ses pensées et de tous ses actes et les met en liaison avec le destin qui lui est imposé. Et les pensées de l'homme sont encore bien plus stimulées dans les cas où il s'agit de Communications directes de la Volonté divine; celles-ci coïncideront avec ce que l'homme perçoit en lui sous la forme de la voix intérieure. Chaque homme qui pense de la manière juste devra témoigner de ces Communications où il est traité de la ligne de conduite que chaque homme doit accepter et exécuter. Dans aucun cœur d'homme la Volonté divine ne se fera remarquer dans le sens opposé, et la même chose sera toujours exigée de tous et l’homme sera constamment exhorté à vivre dans l'amour pour Dieu et pour le prochain. Et chacun reconnaîtra profondément l'iniquité de ses mauvaises actions s'il s'active d’une manière contraire aux Commandements divins.

InterruptionLa grande communauté de ceux qui sont actifs pour le salut des âmes errantes est en union étroite avec l'éternelle Divinité, parce que pour pouvoir participer à une telle Œuvre de Libération il est nécessaire que dans une certaine mesure eux-mêmes aient aussi eu part aux Grâces de l'Œuvre de Libération et qu'ils aient déjà découvert le mode d’Action de Dieu, de sorte que maintenant ils sont dans la pleine connaissance et donc apte à exécuter la Volonté divine dans une conscience totale. L'homme qui, sur la Terre, sert de cette manière le Seigneur, qui est de bonne volonté pour aider à soigner les âmes errantes, s'est acquitté de toutes les conditions préalables pour atteindre un degré de maturité déterminé, parce que maintenant sur la Terre il fait tout selon l’Ordre divin, vu que Sa Volonté agit en continu sur lui et le fils terrestre exécute consciemment et librement cette Volonté divine. Et ainsi il sera compréhensible que toutes les voies doivent être parcourues comme il est bien pour pouvoir être actif d’une manière salvatrice, mais la libre volonté de l'homme doit être toujours respectée avant que la Volonté de Dieu se soit appropriée celle-ci, ainsi l'homme est certes actif à l'extérieur en tant qu’homme, mais toujours selon l’Ordre du Seigneur, et donc il sera bénit de tout ce qu’il entreprend pour servir Dieu et agir d’une manière salvatrice; toutes les Puissances du Ciel assistent un tel fils terrestre et lorsque son esprit s'est imposé comme but l'unification avec l'éternelle Divinité, alors il l’atteindra certainement, parce qu'il doit seulement vouloir et sa volonté est la pure Volonté de Dieu à laquelle il ne peut être opposé aucune entrave. Et tout obéira à sa volonté. Et ici l'homme se pose de nouveau la question: quelle fonction a donné l'éternelle Divinité à l'homme dont la tâche est d'agir d’une manière salvatrice. Il ne sera jamais assez dit que toute activité obtient la Libération qui en soi est amour. Seul l'amour peut signifier la Libération, seulement dans l'amour Dieu agit Lui-même et donc directement. Et tout ce que Dieu fait doit enfin apporter la Libération aux êtres non rachetés. Parce que chaque Œuvre de Création est issue de l'Amour de Dieu seulement pour la Libération de tout le spirituel qui, à cause sa faute, est dans un état lié. L'état spirituel des hommes sur la Terre ne permet aucune Libération définitive tant que l'amour est exclu de toutes pensées et de tous actes des hommes. Mais au contraire un homme devenu totalement amour peut agir d’une manière fortement salvatrice sur son ambiance à travers l'influence mentale. Dans la plus profonde complaisance avec l'éternelle Divinité il peut s'approprier toute la Force de Dieu et avec l'aide de celle-ci assister les entités autour de lui et porter ainsi leur esprit au réveil, et la moindre prière au Père exige cette Force. Mais l'éternelle Divinité ne permet pas que cette étape soit complètement évitée, et donc qu’un être conquiert totalement sa libération sans sa propre aspiration et sans fatigue ce qui est le but de la vie terrestre. La volonté de faire ce qui est juste doit déterminer l'homme à se confier à l’Action de la Divinité, pour que la Force puisse se manifester justement à travers le fils terrestre actif dans l'amour pour la Libération des âmes errantes, et pour lequel il a été instruit préalablement et élu de Dieu dans le but d'affronter avec succès la misère spirituelle sur la Terre et d’occuper cette fonction pour la Bénédiction des hommes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'école de l'esprit - la vie terrestre comme école de formation

B.D. 0933 from 27. mai 1939, taken from Book No. 18

Chaque créature est soumise à la Loi et doit passer par l'école de l'esprit, elle est obligée de passer au travers de toutes les étapes de développement pour être libérée de la contrainte dans le dernier stade et pouvoir exploiter les possibilités qui servent au développement spirituel. Le fils terrestre peut être instruit de la manière la plus exhaustive, si seulement il veut être instruit. Il a à sa disposition à tout instant la Force spirituelle qui le pourvoit en tout ce qui est nécessaire de savoir pour le salut de son âme. Il lui arrive même continuellement des avertissements spirituels qu’il peut percevoir au travers de la voix intérieure, et tout cela est toujours seulement un moyen pour le but d’atteindre l'état de maturité spirituelle pour arriver ainsi à cette Hauteur qui signifie pour l'être terrestre la sphère de Lumière qui se différentie considérablement des sphères destinées au séjour des êtres imparfaits. Tant que l'homme n’a rien fait pour améliorer son état spirituel, tant qu’il s’est seulement préoccupé d’une manière purement terrestre pour son bien-être, l'état de l'âme restera toujours le même comme elle était à son entrée dans l'existence terrestre. Alors l'âme est arrivée à un point mort, elle n'aspire pas au développement vers le Haut, elle ne cherche ni la Nourriture spirituelle ni la connaissance et elle ne change même pas le moins du monde son état. Mais le temps sur la Terre passe, et les jours et les années sont vécues inutilement, parce que l'âme ne prend pas part à chaque expérience, mais seulement le corps. Ce qui doit être la part de l'âme n'est pas saisie par l'homme et souvent n’est pas désirée. Et pourtant c’est l'unique chose importante sur la Terre, c'est-à-dire que l'esprit soit réveillé et arrive au développement. Parce que seulement alors la vie terrestre est l’école de formation pour l'homme, lorsque l'âme combat pour arriver à une connaissance toujours plus haute et donc l'école de l'esprit est dépassée consciemment et le résultat est l'état de la perfection qui assure l'entrée dans les sphères de Lumière après la mort corporelle et donc le but de l'incarnation comme homme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles d'Amour du Père - la Voix audible

B.D. 0934 from 28. mai 1939, taken from Book No. 18

Le vrai rapport avec Dieu est atteint lorsque le fils terrestre se donne entièrement et veut vivre seulement dans Sa Volonté. Donc vous les hommes vous ne pourrez pas avoir part aux Bénédictions du Père si vous ne L’avez pas bien reconnu, parce que le Père se donne sans restriction à Ses fils qui Le désirent, et Il prodigue en toute plénitude les Grâces que le fils demande. Et lorsque ce dernier les reçoit en toute humilité, il peut être reconnu comme outre mesure riche, parce qu'alors il a tout ce dont il a besoin pour venir au Père dans l’éternité. Et ainsi chaque Communication cache en elle un Trésor de Grâce et cela doit être l'occasion pour toi d’accueillir bien souvent un Trésor, parce qu'avec cela tu reçois la Nourriture pour l'esprit et la Force de Dieu. Écoute donc la Voix divine:

Dans l’Omnipotence de Mon Amour J'inclus tout ce qui est Mien, et ceux qui entendent Ma voix en eux détachent totalement leur cœur du monde et veulent seulement encore L’entendre. Elle sera comme un doux bruissement dans leurs cœurs, mais ils ne le saisissent pas, ils se baissent toujours plus nostalgiquement vers Moi, et J'augmente cette nostalgie et attise l'ardeur dans leurs cœurs et un indescriptible sentiment de bonheur leur révèle Ma Présence. Et cela est le signe que J'ai pris possession de leur cœur, que Je l'ai choisi pour être Ma demeure et Je ne veux jamais plus dénouer cette liaison, et si ensuite le fils terrestre écoute depuis l'intérieur, il entendra Ma Voix et pourra recevoir directement Ma Parole. Et cela doit être pour toi, Ma fille, très stimulant. Le corps est terrestre, mais l'esprit est Mien, et tu seras uni avec Moi dans l'esprit, donc ne t’occupes pas de ton corps, et ne le laisse pas être un obstacle pour la liaison avec Moi. Tu es passée au travers des mondes, séparée de Moi, mais l'heure de l'unification est proche, et vite Je viendrai chercher Ma fille pour la porter à la Maison, mais d'abord tu dois encore satisfaire ce pour quoi Je t'ai élue. Tu dois passer au travers d’épreuves qui te feront vite atteindre l'état de maturité, et il n'y aura ensuite plus rien qui entravera ton unification avec Moi. L'âme n’est pas à l’origine de la grande Grâce qui t'est donnée, elle sent seulement le bénéfice de la libération des chaînes qui la tenaient liée depuis longtemps, mais elle ne peut pas mesurer quel salut lui a été donnée, elle sent qu'elle a été élue pour participer à un Mandat qui influence entièrement en particulier sa vie intérieure et est perceptible seulement dans le fond du cœur. Celui qui ne s'enflamme pas d'amour pour Moi, ne peut pas mesurer la valeur de ce Mandat, et donc celui qui M'est proche dans l'amour est privilégié, parce que Moi-même Je veux Me révéler à lui et faire de lui l'être le plus bienheureux sur la Terre, pour qu'il reconnaisse en Moi le Père et vienne à Ma rencontre dans l'humilité la plus enfantine, pour que Je le bénisse.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Un Ange qui passe à travers le monde - Phénomènes de la nature – la misère - les préoccupations - Poésie

B.D. 0935 from 29. mai 1939, taken from Book No. 18

Un Ange passe à travers le pays, et s’efforce d’apporter aux hommes la Lumière et de les retenir de l'abîme vers lequel ils sont en train d’aller à la rencontre. Et ainsi il arrive par la Volonté du Seigneur que le monde expérimente de grandes choses et est tenu visiblement en agitation. Le Soleil se couvre et laisse seulement rarement pénétrer ses rayons sur la Terre, ou bien brûle avec une grande ardeur là où est la Volonté divine. Mais la Terre sera visitée de toute façon; les puissances du Ciel et de la Terre s’unissent pour mettre en garde les hommes au travers de chaque événement. Et les âmes des hommes doivent être chargées pour qu’elles désirent ardemment la libération de cette pression et y contribuent elles-mêmes en cherchant à s'alléger réciproquement la vie là où elle semble insupportable. Et cet Ange qui passe à travers le monde, s'annonce dans le grondement de la tempête, dans le chuchotement du vent, dans l'ardeur brûlante du soleil, dans la pluie qui tombe à verse, dans la foudre et le tonnerre et dans chaque phénomène de la nature, dans chaque catastrophe, parce que tout cela est la Volonté de Dieu et est donc seulement déversé sur les hommes par Sa Concession. Et là où l'esprit humain voudrait chercher à expliquer et à motiver tous les phénomènes de manière sensée, là il ne pourra pas toujours expliquer assez exhaustivement la Loi de la nature qui exclut le Travail et l’Action de l'éternelle Divinité. L'esprit humain érige une barrière qui barre la connaissance de Dieu. Pensez moins et croyez davantage, et vous grandirez de toute façon dans le savoir et vite vous pourrez enregistrer un riche trésor et alors les efforts de l'Ange auront réussi à vous apporter la lumière, si vous faites attention à chaque événement dans la nature et si vous levez le regard vers le haut.Misère et préoccupationPrends connaissance que dans le monde

la préoccupation est en train d’entrer,

que la souffrance vous opprime continuellement

tant que vous ne regardez pas en Haut au Ciel.

Parce que dans le temps terrestre arrive

où ne sera protégé contre la souffrance

que seulement celui qui le regarde.

Celui-ci fuit les tourments et la misère,

parce que le Seigneur de la vie et de la mort,

vous aidera en tout temps,

Il tiendra toute souffrance loin de celui

qui le supplie pour sa Protection.

Il écoutera la prière

lorsque dans la misère le fils terrestre

se tournera vers son Père

et sera prêt à le servir.

Ce fils reste Le sien dans l'Éternité!

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Vie – l'esprit de Dieu – la loi de la nature

B.D. 0936 from 29. mai 1939, taken from Book No. 18

La Vie est tout ce qui cache l'Esprit de Dieu en soi. Toute Vie sera conditionnée par l'Esprit de Dieu, la Force de Dieu devra toujours y être active pour vivifier la matière, et ainsi la matière est toujours mise en liaison avec l'Esprit de Dieu, et ainsi de cette vie se lève un être qui continue à être actif tout seul par lui-même, et cette activité à nouveau est une Action de la Force spirituelle et elle peut être observée partout. Chaque être vital levé est lié à cette activité qui est sa destination selon la Loi divine. Chaque esprit de Dieu assigne à l'être une activité déterminée et elle doit exécuter ce qui lui a été assigné par le Créateur. Et à toute activité des êtres vivants il y a à la de base un certain Ordre. Plus régulièrement un être vivant est obligé d’exécuter sa tâche, plus l'Ordre divin se manifeste avec évidence, et les hommes le désignent ensuite avec le mot «loi de la nature». On peut certes observer une régularité déterminée et celle-ci révèle l'influence spirituelle qui est exercée sur chaque être de la part du Créateur, mais c’est en même temps la meilleure démonstration qu’une Volonté domine tout et que celle-ci est continuellement active, pour que l'être vivant ne cesse pas d’exister. Parce que même s’il se passe des temps infinis, la Terre sera continuellement vivifiée, et cette Vie sera toujours conditionnée par la Force spirituelle. Et la Force spirituelle donnera toujours et éternellement le témoignage de la souveraine Entité qui envoie continuellement cette Force dans le Cosmos. Si tout ce que la Terre cache était totalement immobile et donc mort, alors on pourrait douter de l’Activité divine ou spirituelle, mais la Vie qui se manifeste aux hommes toujours et en toutes choses est la démonstration la plus éclatante d’une Force qui s'exprime toujours, et si maintenant l'homme lui-même reste dans une activité toujours continue, il s'acquitte de la même destination qui lui a été assignée depuis le début, il utilise donc la Force spirituelle et vit d’une certaine manière sa vie extérieure comme homme et en même temps une vie spirituelle pour laquelle il reçoit aussi la Force spirituelle; donc il s'acquittera d'une tâche qui lui a été assignée, soit dans le sens purement terrestre ou bien aussi comme donateur de vie du point de vue spirituel, seulement tout vivra et devra vivre, parce que l'Esprit de Dieu ne peut tolérer rien de mort, parce que Lui-même est justement la vraie Vie et le plus grand Esprit d'Amour de l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Vérité – la Force de la volonté - le pont par l'amour

B.D. 0937 from 30. mai 1939, taken from Book No. 18

Ceux qui, en Mon Nom, cherchent la Force et le salut et opposent résistance à chaque influence maligne sont bénis. Chaque esprit est vivant à travers la volonté de Me servir, et ainsi il reconnaît la profonde valeur de la Vérité et son éternelle subsistance. Parce que Ma Parole ne peut jamais et encore jamais disparaître, car Ma Parole est vraiment la Vie éternelle. Amen

Grâce à la Force de volonté que l'homme appelle sienne, il lui est possible de rester dans la très pleine Vérité, mais elle doit être désirée du plus profond du cœur et en toute plénitude, et alors à travers la volonté ce désir doit être rendu actif. Lui-même doit faire tout ce qui lui est possible pour aplanir la voie vers la Vérité. Il doit établir la liaison avec Dieu, en tant qu'éternelle Vérité Même, et lui-même doit se montrer digne d'accueillir la Vérité de la Main de Dieu. Il doit aussi faire tout ce qu'il peut pour augmenter son savoir, tandis qu'il se met à la disposition du suprême Être Dieu pour accueillir Sa Volonté, Sa Parole et avec celle-ci l'éternelle Vérité, pour la rendre à nouveau accessible à l'humanité. Parce que le Seigneur du Ciel et de la Terre veut donner toujours et en tout temps à Ses créatures la Force, le Courage et l’Aide, et cela au travers de Sa Parole. Il pense continuellement avec Amour à l'humanité et manifeste cet Amour à travers l'apport de Sa Parole. Et pour cela Il a besoin des fils terrestres qui lui sont fidèles dans la libre volonté, qui sont de vrais médiateurs entre Lui et l'humanité, qui s’offre à Lui et se soumettent totalement à Sa Volonté. Et au travers de l'amour de ce fils terrestre il est fait un Pont, et le Seigneur descend vers les hommes avec un Amour infini, Il s’abaisse vers eux affectueusement, leur donne la pure Vérité et ainsi il tourne vers Elle le cœur des hommes. Il attire à Lui dans un suave Amour ceux qui tendent les mains vers Lui en Le désirant, Il adoucit leurs douleurs, les console dans la souffrance, les laisse donner un regard dans Son Royaume, tandis qu'Il les instruit et donne communication de Son Action et de sa Volonté aux Siens sur la Terre comme aussi dans l'au-delà, et Il augmente ainsi l'amour pour Lui. Parce que celui qui désire la Vérité, entend aussi le doux Appel de l'éternelle Divinité, il le suit et se laisse saisir par la Main affectueuse du Père. Parfois l'âme hésite mais l'esprit en elle reconnaît la Vérité, et des milliers d'Anges veillent pour que l'âme d'un fils amant de la Vérité ne s'égare pas. Parce que la volonté en soi est déjà Force et là où la volonté se tourne vers la Divinité, l'âme encore faible trouvera du soutien et donc pourra prêter résistance si un danger la menace de la part d’un homme ou de la Terre. Et la moindre prière pour être guidée sur la voie, la protège de toute erreur, et ainsi sont instruits sans interruption dans la Vérité ceux qui la désirent et s’offrent à Dieu le Seigneur pour l'humanité qui souffre et marche dans l'obscurité de l'esprit. L'âme pressent la voie, mais dans son inexpérience elle hésite souvent à utiliser les Messages reçus, et donc elle reste dans le doute et l’incertitude, tant que n'est pas implorée l'Aide sous la forme d’une intime prière que l'homme envoie au Père dans la clarté et dans la connaissance de la Vérité. Alors en lui tout s'éclairera, et il sera en mesure de distinguer clairement les Enseignements du Ciel et ceux du monde.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La négligence du travail terrestre - la paresse – l'oisiveté

B.D. 0938 from 30. mai 1939, taken from Book No. 18

Observe combien tu as toujours plus à combattre contre l'inquiétude intérieure plus tu te dérobes à l'activité régulière du jour, parce que pour toi c’est une Bénédiction lorsque tu es continuellement active selon la référence terrestre. L'homme a un équilibre animique qui le rend avant tout apte à une tendance spirituelle; en outre cela peut servir à prouver seulement au prochain que l’on ne doit pas souffrir à cause du travail spirituel. Et cela est de la plus grande importance. Le temps du réveil spirituel qui vient doit être en même temps marqué par une très vive activité corporelle, parce que seulement par celle-ci il est fourni la preuve qu’une condition malade ne doit pas être nécessairement le motif pour l'activité spirituelle, parce qu'une chose peut s’harmoniser très bien avec une autre et le travail terrestre ne doit subir aucun manque. Et ainsi maintenant il t'arrive l'Avertissement de te dédier avec toute ta ferveur au travail spirituel, de le placer toujours à la première place, mais également de t'acquitter de toutes les exigences terrestres, lorsque tu peux les faire coïncider avec le premier. Cela donne en même temps une satisfaction intérieure qui contribue à nouveau à ce que le fils terrestre se donne avec tout son amour et son dévouement à son travail spirituel et ainsi il est bien plus capable de mieux agir dans ce domaine. La moindre paresse du corps a aussi un effet d'empêchement pour l'âme; l'homme devient de mauvaise humeur pour tout travail, et il faudra des jours de lutte intérieure avant que soit de nouveau rétabli le vieux rapport, parce que différentes autres impressions ont ébranlé la liaison avec le Père et tous les dérangements peuvent être dépassés seulement par une grande volonté. Ainsi l'accueil de ces Communications devient toujours plus difficile plus le fils terrestre est éloigné de son Père. Et là où l'homme se laisse distraire de la vraie activité de l'esprit, là aussi sa faculté de compréhension est douteuse, et alors l'homme se trouve souvent face à des questions inexplicables pour lui et dont la Réponse ne peut pas être accueillie aussi facilement, parce qu'il lui manque la compréhension nécessaire, mais cela seulement lorsque le fils terrestre néglige le travail spirituel et donne plus d'attention aux événements terrestres. Parce que la tentation est très forte, l'adversaire cherche à le rendre infidèle partout où cela est possible. Donc prend garde, reste dans la prière et dans une constante activité, parce que l'oisiveté n'a jamais produit rien de bon, donc l'homme doit prendre garde tant qu’il n’est encore en mesure de se prêter au travail terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les conséquences de la rétrogradation spirituelle

B.D. 0939 from 31. mai 1939, taken from Book No. 18

La constitution spirituelle des hommes est beaucoup plus préoccupante que tout ce que vous croyez, parce que vous vivez avec une grande tranquillité de l'âme, alors que vous devriez vous détourner de votre façon de vivre en frissonnant, si vous vouliez bien reconnaître votre état spirituel. Et pour cela il est de la plus grande importance de recevoir la connaissance des conséquences qu’aura votre rétrogradation. Vous n'attribuez presque aucune valeur au développement spirituel vers la Haut dans la vie terrestre. Mais vous vous occupez seulement du corps et ses désirs, mais vous ne vous occupez pas de l'âme et vous ne savez pas quel terrible effet a votre paresse pour l'âme, ni pourquoi le salut ne peut vous être apporté autrement qu’en vous mettant de façon bien compréhensible devant les yeux le danger qui menace votre corps et votre âme. Vous voyez, toute votre vie terrestre est dans l’erreur. À la fin de vos jours vous regarderez sans satisfaction en arrière sur votre vie parce qu'elle ne vous a apporté aucun progrès, et toute souffrance sur la Terre doit être appelée petite au regard de la grande souffrance qui vous attend maintenant dans l'au-delà. Pour vous il aurait été facile de participer à tout le travail spirituel, si seulement vous teniez présent ce «plus tard». La vie exige un engagement total, si vous voulez la dépasser et vous élever vers le Seigneur au-delà de tous les faibles incapables qui craignent la lutte de la vie. Et de même pour la vie spirituelle la volonté de s'employer est toujours nécessaire, elle exige de l'attention, de la détermination et la plus extrême sincérité. Alors vous vaincrez aussi la vie terrestre, et une Vie éternelle dans toute sa Magnificence vous fera signe, alors dans l'au-delà au lieu de servir vous pourrez gouverner les âmes inemployables ou arrogantes, ce sera pour vous un indicible délice que de regarder en arrière dans votre vie et voir que votre connaissance a été bien utilisée pour le progrès spirituel, vous reconnaîtrez que seul la connaissance des choses spirituelles peut tomber dans le plateau de la balance et que le savoir terrestre est évalué comme rien par le divin Sauveur et de Rédempteur. Vous accepterez sans préoccupation chaque chose spirituelle offerte comme étant la pure Vérité et vous chercherez à vous enrichir avec des trésors de toutes sortes que seulement l'amour pour Dieu et pour le prochain a fait se lever en vous et cela sera votre plus pur patrimoine spirituel, parce que tous les efforts terrestres à la fin des jours seront reconnus comme inutiles et sans valeur, et une telle connaissance fera tomber les hommes dans le repentir et l'auto-accusation, ce sentiment de repentir ne pourra pas être chassé arbitrairement, mais il rongera l’homme pendant des temps infinis, lorsqu’il aura laissé la vie terrestre. Et donc pendant le temps de sa vie il lui arrive toujours de nouveau des indications, pour le préserver de devoir tomber dans l'au-delà dans la souffrance et le repentir. Et l'humanité devrait faire attention et chercher à se rendre compte seulement un peu jusqu'où elle-même a contribué à promouvoir cet état spirituel, et ensuite lutter pour atteindre la marche la plus haute possible du perfectionnement encore sur la Terre. Cette lutte est certes difficile, mais elle a une influence considérablement bénéfique, vu qu’elle donne à l'homme la possibilité d'abandonner la Terre en tant qu’être de Lumière et d'entrer dans le Royaume de l'au-delà. Parce que tout ce que le Père dans le Ciel donne, est un Signe de Son Amour immuable, qui voudrait vous préserver de la grave souffrance et donc il fait arriver aux hommes Sa Grâce dans toute la plénitude, pour que chacun reçoive ce que lui est utile pour le renforcement de l’esprit.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La force de la foi – l'Aide de Dieu

B.D. 0940 from 1. juin 1939, taken from Book No. 18

Le fils terrestre se croit abandonné, lorsqu’entrent comme par effraction sur lui des jours de misère et de préoccupation, et il ne veut pas reconnaître la Bénédiction de telles épreuves. Il lui est difficile de se tourner vers le haut dans son abandon, parce qu'il n'a pas pleinement confiance. Et donc il ne peut pas être aidé tant qu’il ne perçoit pas au plus profond du cœur Le seul qui peut aider et demander de l'Aide à l’Unique qui peut mettre fin à sa souffrance. Et de nouveau il doit être dit que l'homme a lui-même dans la main la possibilité d'adoucir sa souffrance, que lui-même doit lutter pour arriver à une très profonde foi et alors il lui sera facile d’éliminer toute souffrance par lui-même ou bien de pouvoir la vaincre le plus rapidement possible. Donc laissez-Moi vous dire: Vous aurez encore beaucoup à supporter mais vous pouvez remettre au Seigneur seul toute votre souffrance, et alors vous reconnaîtrez visiblement l'Aide de Dieu, et votre vie sera facile. Cherchez à arriver à cette connaissance et à prenez pour but de porter la foi à cette vigueur, et vous vaincrez avec facilité ce qui autrement vous semble infranchissable. Et ainsi affronte ton œuvre quotidienne et rappelle-toi de ce qui suit: Il y a à tes cotés d’innombrables Forces d'aide et elles te donnent des conseils en toutes choses. La Force spirituelle t'est accessible, si seulement tu La désires. Il dépend seulement de ta volonté de la demander et elle te sera transmise sans réserve, donc il n’est même pas nécessaire d’hésiter dans les préoccupations mondaines, parce que le Père dans le Ciel donne de façon illimitée ce que Ses fils désirent de Lui, et il peut même être demandé le soutien des amis spirituels de bonne volonté pour aider et il te sera assuré tant que tu es disposé à servir le Seigneur dans la bonne volonté et le dévouement mais pour cela demande la Force. Parce que la chose la plus importante est le salut des âmes de l'humanité. Tout ceux qui maintenant sont au service du Seigneur et sont actifs pour Lui, n'ont pas à craindre la baisse de leurs facultés de prestations corporelles, parce qu’ils ont à disposition d’inépuisables Sources d'Aide, et pour cela il faut seulement une vraie et profonde foi sans doutes. Et donc demande du plus profond du cœur parce que, lorsque tu auras dépassé la faiblesse de la foi, tout le reste viendra tout seul.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'ennoblissement du prochain – le refus - L'heure de la connaissance

B.D. 0941 from 1. juin 1939, taken from Book No. 18

Lorsque l'homme voit Mon Action dans tous les événements, il fait dans une pleine confiance tout ce que lui conseille son cœur: cela est la vraie foi. Je suis constamment près de toi et Je te guide, et donc ton action ne peut pas transgresser Ma Volonté, lorsque ta tendance constante est tournée vers la diffusion de Ma Parole. La seule voie vers la connaissance passe par les Commandements de l'amour. Celui qui avec cœur affectueux prend soin d’une âme la porte avec cela déjà près du Courant divin. Il aura une extraordinaire faculté d'agir mentalement sur les hommes, grâce à l'amour il trouvera aussi la liaison avec l'esprit non encore réveillé et il le stimulera à devenir actif. Tout dans l'homme aspire à la libération des chaînes, il se trouve seulement dans un état totalement neutralisé et ainsi il est devenu sans défense, donc il est absolument urgent de le stimuler. L'homme croit pouvoir repousser tout le spirituel, toujours avec l’opinion erronée d'esquiver ainsi sa responsabilité, mais il ne reconnaît pas sa situation, et donc il ne s’efforce pas de se sauver du danger. Mais à lui aussi il doit arriver l'heure de la connaissance, et il doit être bienheureux si cela se produit encore sur la Terre. Alors il a encore pleinement la possibilité de former sa vie selon la juste destination. Il reste de toute façon encore dans le refus, mais intérieurement il suit ces pensées et son chemin terrestre inutile se présentera devant les yeux avec une épouvantable clarté. L'esprit en lui exige inexorablement le droit de ne pas laisser plus longtemps cette tendance captive. Il entend la voix de l'au-delà et il doit l'accepter contre sa volonté. Et ainsi toute tendance spirituelle est accompagné de succès, même si souvent il est peu visible, parce que l'homme admettra seulement rarement ouvertement, combien profondément la Parole du Seigneur le touche. Lui-même ne veut pas l'admettre mais il est de toute façon sous l'influence de la Parole qui vient d'en haut. Les poids de la Terre reculent, et dès lors le pont avec l'au-delà n'est plus impraticable, et souvent il est utilisé par les fils terrestres qui cherchent, mais ils doutent. Et tout cela est atteint grâce à l'amour d'une personne qui est au service du Seigneur, qui aspire seulement à l'ennoblissement du prochain et veut donner, et vu qu’à la base de son action il y a seulement la joie de donner, la graine ne tombera pas sur un sol pierreux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le trésor du langage – l'autosuggestion – Écrits

B.D. 0942 from 2. juin 1939, taken from Book No. 18

Le trésor du langage humain est énorme lorsqu’il cherche à accueillir et à écrire les éternelles Vérités. Il est remarquable combien souvent l'homme est disposé à croire que dans le subconscient les mots sommeillent dans la mémoire et sont ensuite révélés par l'autosuggestion. Ceci est d’autant plus faux que l'homme est plus rarement capable de puiser dans son propre savoir. Une soi-disant suggestion serait possible seulement si dans l'homme était présent un savoir qui pour une raison quelconque aurait été oublié. Mais s'il nait des Écrits d’une importance bien au-delà du savoir de l'intéressé, alors tout effort des sceptiques est inutile et toute objection pour trouver une explication est caduque. On doit toujours tenir compte que ce qui a été écrit n'était pas totalement indépendant de n'importe quel savoir et que l'activité mentale de l'intéressé n'a pas été particulièrement demandée, et que donc un travail propre de ses pensées n'est pas en jeu, mais les pensées arrivent à l’écrivain sans le moindre effort et elles sont reçues à travers la volonté de la personne. Chaque Communication de ce genre demande un Donneur qui soit un Maître possédant tout le savoir et un fils terrestre prêt à recevoir, c'est-à-dire qui remet toute sa volonté dans la Force spirituelle. Seulement ainsi on peut expliquer la réception de telles communications, et la soi-disant autosuggestion est toujours un concept dont les hommes ne peuvent donner une explication définitive, parce qu'ils ne cherchent pas à trouver l'unique réponse juste en se basant sur une base spirituelle, mais eux-mêmes se tracent des frontières au-delà desquelles ils ne veulent pas regarder, et donc ils ne peuvent jamais sonder cette dernière et donc ils ne peuvent pas expliquer d’une manière juste ce processus, qui peut être expliquer seulement d’une manière purement spirituelle. Les plus étranges suppositions sont devenues le motif pour lequel maintenant les hommes méprisent les Forces invisibles par crainte de toute influence. Vu que pour eux elles ne sont pas franchement compréhensibles, ils se tiennent loin de toute chose de ce genre, au lieu d'aspirer au clair savoir. Seul l'homme qui désire est dans une très pleine Vérité, il ne se contente pas d'une explication aussi insuffisante, car les mots «autosuggestion» et «subconscient» resteront toujours indubitablement comme tels. Ces mots sont devenus pour les hommes seulement un concept pour quelque chose d'inexplicable, mais s’ils pouvaient rendre ces mots un tant soit peu compréhensibles, alors ils ne sauraient tout à coup plus quoi faire parce qu'à la fin ils devraient de toute façon reconnaître une action spirituelle et avec cela passer dans un domaine qu’aujourd'hui ils cherchent à renier. Il est difficile au-delà de toute mesure de donner ou recevoir un Éclaircissement, si les hommes ne sont pas dans la foi. Seule la foi peut combler les lacunes, qui dans les pensées purement intellectuelles restent encore ouvertes. Donc l'humanité ne pourra pas être instruite plus là où la foi est totalement exclue, parce qu'alors il manque justement la Clé pour la Vérité. Il faudrait faire seulement une chose, c’est de se tourner pleinement fidèlement vers la juste Source qui fait jaillir l'Eau vivante la plus claire et la plus pure, et fermer son oreille à toutes les animosités de ce monde.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Une vie terrestre rendue inutile – le travail conscient - l'état dans l'au-delà

B.D. 0943 from 2. juin 1939, taken from Book No. 18

C’est un incomparable avantage pour l'âme lorsqu’elle s rend compte de sa tâche terrestre et qu’elle aspire à exécuter cette tâche avec toutes ses forces. Si l'homme comprenait que le temps terrestre rendu inutile fait jaillir les plus amères auto-accusations à la fin de la vie terrestre, alors il devrait être stimulé à un fervent travail sur lui-même, parce que l'homme se crée justement lui-même son état dans l'au-delà. Il devra toujours porter les conséquences de son chemin de vie, et dans la même mesure où il peut se créer une vie outre mesure belle dans l'au-delà, il peut se créer un état atroce, immensément désespéré, et cela purement par sa faute. Le Père dans le Ciel exige seulement de Ses fils terrestres qu'ils s'exercent dans l'amour. Tous les hommes devraient se retrouver réciproquement dans l'amour et vivre seulement l'un pour l'autre, pour que dans cet amour ils aiment aussi Dieu sur tout et lui chantent honneur et louanges dans toute l'Éternité. Parce que la où réside l'amour, là l'homme s'unira aussi intimement avec Dieu, et au travers de l'amour le chemin terrestre sera aussi bénit, parce que ces fils sont proches du Père dans le Ciel, l'état de leur âme est lumineuse et limpide. Et si maintenant il aspire consciemment à l'ennoblissement de son âme, que la Grâce de Dieu est consciemment implorée, et que la Volonté de Dieu est toujours et continuellement exécutée consciemment, il est très facile porter à la maturité l'état de l'âme. Parce que l'homme a reconnu son but sur la Terre et il ne passera maintenant plus au travers de cette existence terrestre inutilement et comme un irresponsable. Il a trouvé la voie qui mène en haut, dans l'éternelle Patrie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Bien impérissable – la prière pour les défunts - Force de l'amour

B.D. 0944 from 3. juin 1939, taken from Book No. 18

Chaque richesse terrestre est remplaçable, mais ce qui a été omis de conquérir comme Bien impérissable, est irrémédiablement perdu pour l'Éternité. Le Seigneur a donné aux fils terrestres le temps et le loisir de s'approprier de ces Biens, vu qu’ils sont d’une valeur inestimable pour la vraie vie dans l'au-delà. Uniquement la volonté de l'homme est déterminante pour que ceux-ci soient désirés et conquis ou bien non, et un homme qui pourvoit seulement pour la vie sur la Terre ne s'occupe pas de l'apport de Grâce qui pourrait augmenter sa richesse céleste. Il est continuellement seulement actif pour les avantages terrestres et par conséquent il arrivera un jour sans rien devant la Porte de l'Éternité. Et cela est d'une signification très grave. Parce que même si sa vie sur la Terre est passée dans le bien-être et sans préoccupations, il ne pourra rien apporter avec lui dans l’au-delà de sa richesse terrestre, et dans la plus extrême pénurie il dépendra maintenant de ce qui lui est offert au travers de l'amour d'autres âmes. Et maintenant il devra se décider et seulement ce qu’il a accompli en bonnes actions sur la Terre aura un effet. Il recevra la récompense pour celles-ci ou bien il devra mener une vie affligée totalement nue et vide dans l'au-delà. Alors l'âme sera dans la misère la plus extrême s'il ne lui est pas offert d'aide d'aucune part, et tout ce qui a été désagréable et grave et auquel il a su consciemment échapper sur la Terre, le persécutera maintenant tant que lui-même n'aura pas reconnu l'erreur de ses points de vue sur sa vie sur la Terre mais maintenant il a la volonté de se créer une autre vie, une autre condition. Parce que de nouveau la volonté est seulement déterminante, et même là, dans l'au-delà, elle peut procurer une transformation de la situation. Donc il est immensément précieux, lorsque l'âme a laissé en arrière sur la Terre des personnes chères qui pensent à elle dans l'amour. Parce que la Force de l'amour est l'unique aide qui peut lui être offerte, et donc vous devez toujours vous efforcer de soigner l'amour. Seulement cela peut apporter la libération, et lorsqu’un cœur affectueux prie pour un défunt du plus profond du cœur, alors cette prière envoie dans l'au-delà des Biens impérissables, et cela signifie du soulagement et de l'aide pour l'âme qui lutte encore pour la connaissance. Il a été bien tenu compte du corps sur la Terre, mais on a peu pensé ou même pas du tout à l'âme. Et maintenant l'âme doit porter les conséquences de la vie erronée sur la Terre et cela souvent de la manière la plus désespérée. Mais ceux qui reconnaissent vite leur erreur sont heureux, parce que même s’ils ont encore indiciblement à lutter, cela sera de toute façon un succès, parce qu'à chaque âme il est apporté de l'aide, si son aspiration pour la Lumière est manifeste.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La collision de la Terre et du Soleil – Les chercheurs – le noyau de la Terre

B.D. 0945 from 3. juin 1939, taken from Book No. 18

Il sera scientifiquement prouvé que, en raison du rapprochement de la Terre et du Soleil, au bout d’un certain temps, la persistance de la Terre est douteuse, et cette démonstration sera incontestée, parce que sur la Terre personne ne peut fournir la démonstration contraire, il lui faudrait pour cela avoir une connaissance claire au moyen du contact spirituel sur le déroulement de tous les événements. Mais l'homme qui voudrait transmettre ce savoir reçu par le biais de Messages spirituels, serait catalogué comme anormal, et la science laissera passer une nouvelle fois l'éclaircissement donné sur de telles choses, et ainsi l'humanité sera laissée dans la même obscurité aussi longtemps qu’elle n’accorde pas de crédit à des telles Communications. D’un coté les calculs des scientifiques sont sans garantie, et d'un autre côté ils ne conçoivent pas sur quel espace de temps cela peut se faire. Ils n’utilisent pas la Source du savoir qui révèle à tous la Vérité car Dieu en tant que Créateur de toutes choses a posé des frontières que l'homme ne peut pas dépasser sans l'Aide divine, mais il refuse cela consciemment, donc il ne peut jamais et encore jamais se trouver dans la Vérité, vu que Dieu ne modifie pas arbitrairement l'Ordre de Sa Création. Mais malgré cela Il fournit toujours et continuellement la connaissance aux hommes du développement continue de toutes les Œuvres de Création, seulement ces Communications ne sont pas considérées comme étant la Vérité, alors que les rapports et les calculs scientifiques ont selon eux une valeur déterminante, et doivent donc être reconnus comme irréfutables. Et ainsi ils sont totalement convaincus du fait, que rien d'extraordinaire ne peut frapper la Terre avant que ne se soit passé le temps calculé par les scientifiques, et même, on pense pouvoir réaliser des expériences pour pouvoir exploiter le Soleil dans le but de diminuer la Force du Soleil et avec cela retarder la collision de la Terre avec le Soleil. Toutes ces tentatives et ces résultats purement terrestres sont insensés, parce qu'ils ne font que confondre la pensée humaine, au lieu de la mener à une claire connaissance. Les Créations de Dieu ont à plusieurs reprises fournies la démonstration que nul être humain ne peut contribuer à leur émergence, et qu'à l'homme il est accordé seulement la transformation de la surface terrestre, tout le reste se déroule selon l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu et l'homme ne peut pas contribuer le moins du monde à changer la Loi qui existe depuis l'Éternité. Et ainsi même cette présumée catastrophe ne pourra jamais se confirmer comme l'imaginent les hommes, par contre le noyau de la Terre se révoltera tout à coup de façon inattendue et enverra à la ruine tous les calculs des chercheurs. Car cela n'est pas prévu dans les derniers calculs et les résultats scientifiques des chercheurs du monde, mais a été décidé dans le sage Plan de l'éternelle Divinité depuis le début.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La pureté du cœur - le bonheur de l'unification

B.D. 0946 from 4. juin 1939, taken from Book No. 18

Dans la pureté du cœur l'homme peut percevoir la Présence du Seigneur, parce qu'elle est la condition première pour la spécialisation et ensuite l'entrée en vigueur de l'esprit d'amour divin. L'homme ne peut pas encore saisir la différence dans le fait qu’un être marche avec ou sans le Seigneur en lui. Parce que cette chose est encore pour lui un concept méconnu, tant qu’il ne l'a pas expérimenté sur lui-même. Mais l'unification de l'Esprit de Dieu avec l’étincelle divine spirituelle dans l'homme est si outre mesure enivrante qu’elle en est aussi indescriptible parce qu'elle vous aspirerait tous pour expérimenter ce bonheur. Mais cela n'est pas accessible à l'homme autrement qu’au travers une foi profonde et un chemin de vie complaisant à Dieu, qui consiste dans l'activité d'amour la plus extrême à l’égard de son prochain et qui, avec cela, est enraciné dans l'amour pour Dieu. Qui cependant est de cœur pur, vit d’une certaine manière selon la Volonté divine et avec cela il attire à lui la Divinité Elle-même. Mais la pureté du cœur est aussi nécessaire pour pouvoir accueillir en soi Dieu comme l'Être le plus pur, le plus majestueux, le chemin de vie doit être limpide et sans ombre pour celui que le divin Sauveur daigne honorer de Sa Présence. L'amour doit orner le cœur pour le plus magnifique Séjour du Seigneur. Et Son Amour qui embrasse tout rayonnera sur tout et maintenant l'unification pourra se produire. Si maintenant la misère s'approche de l'homme et qu’il menace de vaciller, alors il est toujours de nouveau possible au divin Sauveur de poser une barrière qui défend l'entrée dans le cœur, parce que la foi est faible, et seulement une foi forte, solide comme un roc, ouvre la porte du cœur. Avec une foi faible l'insaisissable bonheur ne pourrait pas être supporté, et cela rendrait l'homme totalement inadéquat pour la satisfaction des devoirs terrestres, par contre une foi forte rendrait l'homme capable d’une activité terrestre extraordinaire, et ainsi tu pourras saisir que la faiblesse de ta foi est encore un obstacle et que tu dois lutter dans la prière, pour que tu puisses dominer d'abord tes doutes pour pouvoir goûter le grand bonheur encore sur la Terre. Un cœur purifié de toutes les scories bannira aussi tous les doutes et donc il attendra pleinement croyant le Seigneur et à travers cette profonde foi et il pourra se procurer consciemment l'unification dans le temps le plus bref, mais à l'incertain le plus haut bonheur sur la Terre sera encore retenu, tant que n'il aura pas lutté pour arriver à une foi plus forte.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'heure de la décision - Avertissement de rester fidèle au Sauveur

B.D. 0947 from 4. juin 1939, taken from Book No. 18

Le temps de la Récolte est arrivée maintenant pour vous les hommes où vous devez vous décider, soit de renier Jésus Christ ou bien de Le reconnaître comme le Fils du Très haut, et cette question qui est adressée à votre cœur vous procurera quelques heures d’inquiétude tant que vous ne vous êtes pas décidé librement. Alors occupez-vous de la voix du cœur et écoutez-la, parce que maintenant J'avertis sérieusement chacun pour qu’il ne se laisse pas déterminer par des avantages extérieurs, J'avertis les faibles de volonté, pour qu'ils tiennent bon et qu’ils Me montrent leur fidélité. Je suis près de chacun avec Mon Amour, Je leur fait sentir cet Amour et à la place appropriée Je Me manifesterai avec évidence, pour que l’attention des retardataires et des tièdes soit attirée sur leur responsabilité envers leur âme. Je veux encore extirper les âmes hésitantes de l'adversaire, Je veux leur donner la Force, pour qu'elles Me reconnaissent comme leur Dieu et Créateur, leur Sauveur et Rédempteur, et qu'elles Me restent fidèles dans leur pleine volonté. Ainsi toutes celles qui M’invoquent dans la prière sentiront aussi la Bénédiction, parce que Je ne ferme Mon Oreille à aucune voix qui arrive jusqu'à Moi dans la misère. Seulement celui qui renonce à Moi sans réfléchir, restera sans Ma Grâce, parce qu'il dédaigne ce que Je veux lui donner et donc il est totalement lié avec l'ennemi. Le temps qui a été provoqué par l'absence de foi de l'humanité n'est alors plus loin. Le groupe des Miens sera très petit, et donc Je dois Me faire entendre avec une grande Voix pour inciter les infidèles au retour. Je ne laisse aucun fils terrestre sans Avertissement, Je ne laisse aucun d’eux à sa destinée, et donc Je dois laisser régner la Sévérité là où on ne s'occupe pas de Mon Amour, là où Mes complaisances d'Amour restent sans succès. Et ce temps sera amer pour tous les mécréants, parce qu'ils n'ont aucune Protection et aucun Appui. Ils seront exposés sans protection au promoteur de la ruine, ils pourront cependant avoir encore de l'Aide s'ils se détournent du monde et se réfugient vers Moi. Si personne ne peut les aider, alors ils saisiront une canne de paille pour se cramponner, et si dans une telle misère ils M'invoquent encore, Je satisferais leur prière et laisserais arriver à eux Mes Grâces dans une très large mesure, pour qu'ils se fortifient et se tourne vers Moi toujours plus intimement. Ce temps est proche et il est précédé déjà de tous les signes qui doivent vous montrer que Ma Parole s'accomplit en son temps. Il doit vous pousser à vous inciter à Me servir avec l'activité la plus extrême, pour que soit garantie l'assistance à ceux qui reconnaissent en Moi leur Seigneur et Sauveur, pour qu'ils ne deviennent pas faibles dans le temps de la misère.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La nécessité des catastrophes naturelles - la Volonté de Dieu devenue forme

B.D. 0948 from 5. juin 1939, taken from Book No. 18

Il est de la plus grande importance que soit déterminante la Volonté du Créateur pour toute l’Œuvre de Création. Il n'y a rien dans le monde qui pourrait se mettre contre cette Volonté et toutes les Œuvres de Création sont la Volonté de Dieu devenue forme. Ainsi aucune Œuvre individuelle de Création ne peut se séparer arbitrairement et continuer à exister selon d’autres lois que celles de Dieu. Dès que Dieu voudrait en retirer Sa Volonté, celle-ci aurait cessé d'être; parce que seulement la Volonté de Dieu vivifie continuellement tout ce qui existe. Cette Volonté devenue forme reste intouchable dans toute l'Éternité. Même la destruction de certaines Créations, ce qui, pour le dire mieux, signifie seulement le changement de la forme extérieure, relève de la pure Volonté divine, parce que sans celle-ci, à aucun être il ne serait possible d’accéder au moindre changement de forme sans détruire des Œuvres entières de Création. Donc même ici la Volonté de Dieu doit toujours être active et vu que dans l’Action du Seigneur rien ne peut être arbitraire ou bien sans plan, mais affecté en toute Sagesse pour le meilleur d'innombrables êtres vivants, aussi à chaque catastrophe il doit être porté attention et elles doivent être acceptées comme nécessaires pour l'humanité. Parce que d’innombrables êtres nécessitent une apparente Œuvre de destruction pour avoir pour eux-mêmes la possibilité d’un développement vers le Haut, et pour l'humanité de tels processus salubres sont nécessaires dans un certain sens, car certains trouvent seulement ainsi le juste rapport envers Dieu et reconnaissent la caducité de leur corps et des biens terrestres. Ils reconnaissent que l’homme est totalement incapable de s'opposer à ces catastrophes, et avec cela ils doivent à nouveau reconnaître la Volonté d'une Entité suprême. Et maintenant il leur sera compréhensible que l'être sur la Terre doit toujours se soumettre à cette Volonté divine, pour rester dans l'Ordre divin. Cette connaissance est déterminante pour la vie terrestre de l'homme. Seulement lorsqu’il reconnaît la Puissance suprême comme Telle et qu’il s’efforce de vivre selon la Volonté de Celle-ci, il est en mesure de comprendre la Divinité et toute l’Œuvre de Création. Seulement à l'homme il a été laissé la liberté de sa volonté, elle ne peut toutefois pas aller dans le sens contraire de la volonté divine, mais elle peut se confronter négativement à celle-ci, ce qui signifie la séparation de l'éternelle Divinité, dès lors la distance de l'être terrestre avec l'éternelle Divinité peut diminuer seulement lorsque sa volonté se soumet entièrement à la Volonté divine. Mais vu que l'homme ne veut ne pas reconnaître la Volonté déterminante d'une Divinité qui le guide ainsi que l'entière Création, des événements doivent nécessairement lui en offrir la preuve, et donc les catastrophes de la nature ont une certaine nécessité pour le bien spirituel de toute l’humanité, si seulement il en tire l'utilité et reconnaît dans tous les événements l’Action de l'éternelle Divinité et maintenant il est établi consciemment le juste rapport vers le Créateur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La nécessité des catastrophes de la nature - les combattants de Dieu

B.D. 0949 from 5. juin 1939, taken from Book No. 18

Ma Chère fille, le temps est venu où tu dois agir pour Moi sur la Terre. Il arrive un grand événement, et il n’y a aucune possibilité pour les hommes terrestres d’échapper à cet événement ou bien de le laisser passer sans le voir. Même l'homme le plus obstiné et entièrement sans foi sera fortement ébranlé dans son opinion parce qu'il va expérimenter quelque chose qui n'a jamais existé. Et des appels de désespoir arriveront aux oreilles de tous les hommes qui seront au milieu de cet événement. Ils prieront pour leur salut, mais Je ne pourrai pas satisfaire leur prière, vu que des milliers et des milliers doivent reconnaître Mon Action et revenir à la foi en Jésus Christ comme Rédempteur de l'Humanité. Et ainsi Je veux que Mes fidèles s'unissent en silence, pour qu'ils soient au milieu du monde infidèle comme un roc et qu’ils s'emploient en Mon Nom pour indiquer dans cet inévitable événement Mon très grand Amour et Miséricorde. Donc Moi-même J'élis aussi Mes combattants, et Je veux qu'ils soient pour Moi en toute fidélité et résignation. Une Loi totalement nouvelle devra déterminer les hommes qui veulent M'exclure de la vie de leurs sentiments. Quelle idiote initiative, lorsque l'humanité veut détruire ou rendre inoffensifs Mes combattants, car là Je suis Moi-même et Je comble les lacunes, et en de tels temps difficiles Je sépare tout ce qui est inutilisable, Je ne laisse aucun de Mes combattants sans Protection. Le moment où Je viendrai ne doit pas t’être dévoilé, car Je viendrai à l'improviste et sous différentes apparences. Celui qui M'a en lui, Me reconnaîtra, et à celui-là Je veux aussi Me faire reconnaître. Et ainsi Je veux aussi te pourvoir avec toute la Force et te faire réfléchir à travers ce qui suit.

Interruption

Traduit par Jean-Marc Grillet

Prédiction de l'événement qui ébranlera le monde - la mission des domestiques de Dieu

B.D. 0950 from 6. juin 1939, taken from Book No. 18

Le Mandat du Ciel concerne ta mission qui est en liaison étroite avec ta tâche terrestre que tu dois dominer pour qu’elle soit exécutable. Tu vois, il s'agit du réveil d'innombrables âmes de la nuit spirituelle. Si maintenant à toutes celles-ci il doit être apporté le salut, il doit auparavant s’élever en eux la foi ou bien être renforcé la faible foi existante. Et cela est déjà une tâche qui ne peut être acquittée que seulement avec l'énergie la plus extrême, parce que dans un temps proche la foi disparaitra totalement, vu que le monde prend toujours davantage le dessus. Et ainsi maintenant il y a besoin de combattants extrêmement de bonne volonté pour Ma Parole, afin qu’ils s'acquittent toujours seulement de ce qui est annoncé d'en haut comme étant Ma Volonté. Dans le temps à venir au travers d’un événement qui ébranlera le monde, Je veux secouer de leur sommeil les âmes des hommes. Je veux leur donner un motif de réfléchir sur être ou ne pas être, sur la Terre, sur la vie et sa caducité. Et alors il sera nécessaire de leur apporter la connaissance de la Parole divine, pour Nourrir leur esprit, les revigorer et les consoler au travers de la Source de tout savoir, parce que leur condition sera alors la souffrance, et ils auront besoin de fraîcheur et d’être revigoré. Cet événement sera précédé de signaux qui se remarqueront dans le monde entier et ceux-ci susciteront déjà une recherche là où il existe encore une faible foi. Et dans ce temps il sera indiqué clairement à vous, Mes domestiques sur la Terre, ce que vous avez à parcourir, et cela exigera alors tout votre engagement pour montrer votre amour pour Moi et ne pas vous élever contre Ma Volonté. Je veux faire de sorte que vous sentiez facilement et clairement Mon Appel, Je veux vous donner des Instructions, et Je veux rendre de fer votre courage, pour que vous ne soyez pas hésitants dans l’exécution de votre fonction. Les plus récents événements en haute mer sont déjà le prélude de ce qui doit arriver depuis l'Éternité.

Rappelez-vous des pauvres dans la prière et observez avec quelle ampleur se répéteront maintenant de tels événements, peu importe le genre, parce que si d'un coté on pense toujours moins à l'éternelle Divinité, de l'autre coté le nombre de tels événements doit augmenter afin que soit suspendu l'aveuglement spirituel des hommes et que leur rigidité soit ébranlée. Parce que l'humanité ne saisit pas encore le sérieux de la situation et donc il doit lui être fait remarqué avec évidence la transgression de la vie terrestre. Et lorsque cette heure se sera rapprochée, pensez à Mes Paroles et tenez-vous prêts à agir pour Moi. Vous ne serez jamais tout seul, la Force spirituelle vous soutiendra toujours lorsqu’il s’agit de s'employer pour Moi et Ma Parole, vous percevrez toujours cette Force et le courage ne vous manquera pas. Vous serez guidés toujours là où vous devrez Me rendre témoignage, vous suivrez la voix du cœur et si vous restez dans l'amour pour Moi cette voix sera toujours et partout un guide pour vous parce que vous devez être actif dans Ma Volonté, alors tout ce que vous entreprendrez, soit en parole soit en pensées, portera en soi Ma Volonté, parce qu'alors c’est seulement Moi-même qui agit dans à travers vous. Et vous serez bénis avec une grande Force, pour que vos paroles soient renforcées, et celui qui utilise cette Force en Mon Nom, sera une Bénédiction pour l'humanité, et beaucoup retrouveront la foi en Jésus Christ, le Fils de Dieu, le Rédempteur du monde.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La vie est une lutte – Paroles du Père – les doutes

B.D. 0951 from 7. juin 1939, taken from Book No. 18

Pour trouver constamment la liaison avec le divin Seigneur et le Sauveur, il suffit de s'intérioriser sous l'invocation de Son Nom, et toute autre pensée disparaîtra du cœur. Le parcours vers la Vie éternelle demande un autodépassement et donc aussi un grand amour pour le Seigneur. (07.06.1939) La vie est une lutte et celui qui est fort en sortira victorieux. Mais personne ne le peut avec sa propre force, il doit continuellement supplier l'Aide à Dieu, il doit avoir un constant désir pour la Grâce d'en haut, et alors il pourra résister contre toutes les agressions et sera fort et invincible. Le mur spirituel que vous érigez vous-mêmes au travers d’une foi faible est un obstacle difficile à dépasser. Des doutes s'élèvent toujours de nouveau, et la Lumière peut difficilement pénétrer à travers ce mur que l’homme s’est bâtit lui-même. Les pierres doivent être déblayées infatigablement pour que les obstacles soient éliminés, et cela se produit seulement à travers une intime prière adressée au Père céleste, parce que celle-ci montre la foi et elle doit être opposée au doute ou à la foi faible, seulement ainsi l'homme peut se fortifier de sorte qu’il lui soit facile d’éliminer les obstacles. La volonté ne doit pas faiblir, et la liaison avec le Père doit rester établie, et alors le Père t'envoie aujourd'hui Ses Paroles pour la fortification de ta foi:

Bienheureux ceux qui Me désirent. L’heure viendra où Ma Proximité leur apportera la clarté. Écouter la Parole vivante fait taire tous les doutes, et dans la nuit de l’incrédulité brille toujours une Étoile qui indique la Lumière. Donc saisit ce que Je te dis: Je te désire, parce que depuis l'Éternité tu étais Ma fille. Je t'envoie Mes messagers pour te porter dans ta Patrie, dans la Maison du Père, et Je te donne la Nourriture et la Boisson pour que la voie ne soit pas trop difficile. Mon Amour est ton constant Accompagnateur. Donc continue tranquillement sur le sentier qui mène à Moi. Je t'attends et Je t'assiste dans toutes les misères. Mais tu ne dois jamais regarder en arrière ou bien vaciller. Ton regard doit toujours seulement être tourné vers l’avant à la rencontre de la Lumière, et lorsque ton âme est éblouie et t'apparaît sombre, alors étends seulement les mains en désirant que Je les saisisse et Je te guiderai à travers le noir de nouveau vers les régions ensoleillées qui mènent toujours seulement à Moi. Tu vois, Je Suis au bout du chemin, si tu l'as parcouru par ta propre poussée d'être proche de Moi, alors tu auras vaincu. Mais les nuages qui parfois jettent des ombres sur ta voie, tu les formes toi-même, tu ne Me vois pas derrière ces nuages, qui sont seulement des pensées incertaines dans ton cœur. Chasse-les, parce qu'ils doivent obéir à ta volonté, et une rayonnante Clarté brillera de nouveau en toi et elle te guidera vers Moi. Pense toujours continuellement à Ma Providence pour Mes fils. Je n’en laisse aucun dans la misère de l'âme et connais toujours leurs préoccupations. Donc ne crains pas et cherche Moi, car Je veux Me faire trouver par toi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les différentes conditions de vie ne sont pas un obstacle pour le développement de l'âme

B.D. 0952 from 7. juin 1939, taken from Book No. 18

Les voies de la vie des hommes sont très différentes mais elles doivent mener au même résultat, et ainsi il est faux de supposer que la vie de l'âme puisse se développer seulement dans des conditions déterminées, et qu’elle est influencée par des situations de vie de l'homme qui seraient moins favorables à l'âme. Cette opinion est outre mesure erronée, vu que les hommes doivent avoir la même possibilité d’atteindre l'état de perfection, et l'éternelle Divinité ne pourra jamais et encore jamais vouloir retenir ou renvoyer un être pour cela parce que cela ne serait jamais conciliable avec l'Amour et la Justice divine. Les conditions de vie des hommes sont apparemment favorables ou défavorables, et cela est la cause de fausses conclusions, mais le sort de l’homme pris individuellement lui est toujours assigné d’une manière qui puisse contribuer à son développement vers le Haut dans la plus grande mesure, si seulement il est utilisé abondamment par lui-même. Et seulement cela est déterminant. À travers des conditions singulières l'homme est souvent forcé d’évoluer dans une direction de pensées déterminée, c'est-à-dire que dans le domaine mondain il aura à résoudre des tâches qui l’occupent mentalement, de sorte qu’il s'emploie peu ou pas du tout avec des problèmes spirituels, mais aucun homme sur la Terre n’est occupé exclusivement seulement d’une manière terrestre. À chacun il reste toujours encore le temps de s'occuper de lui-même et de porter de l'attention à des questions spirituelles, s’il en a seulement la volonté. Et ce n’est jamais sa profession, sa situation de vie, le temps ou le lieu de son existence terrestre qui l’empêcheront de quelque façon de former sa vie intérieure selon la Volonté divine. L'unique facteur est toujours et toujours de nouveau la volonté dont l'homme veut faire preuve. La volonté dépasse toutes les situations extérieures de la vie qui menacent de devenir un empêchement pour la vie de l'âme. Et c’est de nouveau le désir pour le monde qui peut être la plus grand entrave pour le développement de l'âme vers le Haut. Et ce désir peut être combattu soit dans des conditions de vie apparemment bonnes comme aussi mauvaises. Toutes les adversités existent pour être justement dépassées, et donc il est indifférent que l'homme ait à soutenir une dure lutte de vie à travers des conditions insuffisantes et donc avec moins de tentations mondaines, ou bien s’il doit combattre dans le bien-être, alors la lutte contre le monde sera plus difficile, la vie intérieure est toujours et dans toute situation de vie totalement séparée de la vie du corps. À l'homme les pensées sont transmises d’une manière très différente par des êtres spirituels fidèles qui l'assistent, de sorte qu’il dépend seulement de lui-même de les saisir et de les évaluer. Et cela ne dépend jamais de la situation de vie de l’homme et son destin lui est assigné, parce qu’il est assigné à chaque homme selon le sage Plan du Créateur, qui garantit le perfectionnement le plus haut possible, c'est-à-dire qu'il doit être utilisé selon la Volonté divine, pour conduire au succès. Donc l'objection qu'une profession ou bien qu’un destin puisse faire trouver plus facilement la connaissance et que l'homme porte plus de considération à sa vie intérieure et donc soit plus actif pour sa poussée pour le salut de son âme est totalement caduque.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La liberté de l'esprit – le rêve - le Royaume spirituel – la matière

B.D. 0953 from 8. juin 1939, taken from Book No. 18

L'esprit de l'homme comme tel est familier avec toute la Création donc il peut courir sans empêchement à travers le Cosmos, il ne lui est imposé aucun espace et aucun temps comme limite, il est en mesure à tout instant de prendre demeure partout, et donc aussi dans le rêve il peut s'éloigner de son enveloppe extérieure, vu que pour lui aucun espace de temps n’est nécessaire pour revenir dans le corps. L'esprit est de Dieu et par conséquent il est présent partout en même temps, et par conséquent l'homme peut certes être lié au temps et à l'espace, mais l'esprit est libre, il sait, voit et entend tout, seulement à l'homme en tant que tel cela n'est pas encore perceptible, tant qu’il est encore trop matériel et a peu de sens pour la vie de l'esprit. Et ainsi il sera maintenant compréhensible qu’au travers de cet esprit il peut être transmis à l'homme tout savoir, il dépend seulement de la volonté de ce dernier de l’accepter. L’homme se trouve en présence d'un processus conforme à la nature des choses mais qu’il ne peut pas saisir. L'enveloppe terrestre est seulement temporaire, elle est une étrangère, mais l'esprit depuis l’Éternité est à la maison dans le Royaume Spirituel. Donc durant le temps terrestre, au cours duquel il ne lui est imposé aucune limite de mouvement, il demeure presque toujours là, et son aspiration doit être de décrire à l'homme, qui est dans son enveloppe sur la Terre, la vraie Patrie le plus précisément possible. Si la volonté de l’homme vient à sa rencontre, alors il est en mesure de lui dévoiler des mystères insoupçonnés et il s’efforcera de l'élever dans le Royaume spirituel et de l'éloigner de la Terre. Il suffit de la moindre volonté de l'homme pour que l'esprit se pousse en avant, parce que le vol vers le haut, dans les sphères spirituelles, lui est très agréable si seulement il a pu une fois entrer par effraction à travers le noir spirituel de l'homme et ainsi l'avoir libéré. Mais si l'esprit se trouve encore complètement lié, s’il est enfermé dans l'enveloppe humaine et doit y rester encore longtemps, tant que l'homme, c'est-à-dire sa volonté, soit devenue actif, alors il est compréhensible que l'homme se déplacera mentalement toujours sur la Terre, il ne tentera jamais l'essor vers le Haut avec ses pensées et il ne pourra par conséquent pas avoir d’autre savoir que celui de la sagesse terrestre du monde. Le but de la vie sur la Terre est et reste justement le réveil de l'esprit divin en soi, sa libération des liens de l'obscurité, qui est donc la matière. Parce que seulement l'homme qui commence à dépasser la matière, se détache en même temps des chaînes de l'esprit. Et seulement alors l'esprit peut accomplir des choses insoupçonnées, parce que seulement maintenant il peut se former, pour s’ouvrir au Royaume spirituel, et maintenant il peut même faire donner à l'homme un regard dans ce Royaume. Il peut pour ainsi dire porter le Royaume spirituel près de l'homme, augmenter en lui la nostalgie pour que la volonté de l'homme soit tournée seulement vers l’obtention de la Magnificence spirituelle. Ce qui se révèle à l'homme dans un rêve est le plus souvent une représentation figurative de la vie spirituelle; et même dans tous les cas où des avertissements doivent arriver à l'homme, ceux-ci sont des indications directes en liaison avec un événement quelconque. Mais l'esprit voudra toujours se manifester à l'homme, il voudra toujours transmettre à la conscience de l'homme quelque chose du Royaume spirituel pour influencer ses pensées, et les tourner davantage vers le spirituel. Il est de la plus grande importance de cultiver vraiment de telles pensées et de leur apporter toute votre attention, mais l'homme dans sa façon simple de penser rejette trop volontiers toutes ces pensées qui pourraient le détourner de son activité terrestre. Donc il poursuit de préférence quelque chose sans importance et laisse de coté la chose la plus importante de la vie et bâillonne donc l’étincelle spirituelle qui somnole en lui tant que l'homme ne reconnaît pas la matière comme totalement inutile et aspire vers le Haut par sa volonté, ainsi il donne la liberté à l'esprit en lui de s'élever à tout instant dans le Royaume de l'Esprit. Alors il pourra puiser la Vérité spirituelle autant qu’il veut, parce qu'elle peut lui arriver de manière illimitée au travers de l'esprit de Dieu devenu actif en lui-même.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Veillez et priez ....» – Les tentations

B.D. 0954 from 8. juin 1939, taken from Book No. 18

Veillez et priez, pour ne pas tomber en tentation. Vous devez toujours vous rappeler de ces Paroles, parce que vous êtes continuellement en danger que soient infligés des dommages à l'âme au moyen de la tiédeur spirituelle. Soyez toujours vigilants pour être protégé des attaques soudaines de l'adversaire, de sorte qu'il vous trouve toujours armé pour lutter, lorsque vous priez, il ne lui sera pas facile de vous attaquer. Parce que tout le mal du monde vient de lui. Il cherche à répandre la mauvaise semence dans le cœur des hommes, il met en eux tous les désirs, et là où l'homme n'est pas vigilant et oublie la prière, là l'adversaire trouve un bon terrain, c'est-à-dire qu’il devient très attentif à ce qui fascine les sens de l'homme, et ainsi des hommes succomberont toujours aux tentations, parce qu'il leur manque la force de se défendre contre les attaques de l'ennemi. Toutefois vous avez un grand Soutien à votre disposition, vous devez seulement vouloir, et le Seigneur vous assure Son Aide. Veillez et priez. Vous reconnaitrez avec un esprit limpide comment vous pouvez éviter toutes les tentations si vous tournez votre cœur vers le divin Sauveur et si vous l’invoquez pour de l'Aide. Ne vous confiez pas à l'aide qui vous est offerte de la part du monde, ne cherchez pas à la substituer à la pure Doctrine divine. Et priez encore pour que le Seigneur vous bénisse ainsi que votre action sur la Terre, mais rappelez-vous combien est précieux le fait d’être éveillé dans le rapport spirituel, et comment pour cela chaque jour doit être utilisé pour l'augmentation de la richesse spirituelle, rappelez-vous que c’est vraiment l'indifférence des hommes qui a provoqué une si grande misère, et l'adversaire a un jeu très facile là où il ne lui est pas opposé une sérieuse résistance. Et donc son plus grand effort est de mettre les hommes dans un état de fatigue, et si maintenant la volonté de l'homme cède, alors très vite tout le divin dans l'homme ne pourra plus s'affirmer, et cela se terminera par sa chute totale de Dieu et une constante rétrogradation dans le savoir spirituel. Et ainsi suis toujours notre Conseil et ne te mets jamais dans un tel danger, alors que tu as en main le meilleur moyen de t’approcher du Père dans le Ciel en te recommandant toujours seulement dans une intime prière au Père dans du Ciel et en te soumettant volontiers et joyeusement à Sa Volonté. Alors tu seras très vite protégée du danger qui tourne autour de toi, et au moyen de la prière tu seras totalement fortifiée dans la lutte contre le pouvoir ennemi de Dieu. L'homme peut certes éviter toutes les attaques si seulement il les reconnaît comme telles. Plus attentivement tu t’occupes des événements autour de toi, plus facilement tu pourras les éviter, et les tentations ne s'approcheront pas de toi. Donc veillez et priez. Et le Seigneur récompensera votre ferveur et il ne vous laissera subir aucun dommage dans le corps et dans l'âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Devenez comme les enfants ....» - Le juste rapport avec le Père

B.D. 0955 from 9. juin 1939, taken from Book No. 18

«Devenez comme les enfants», dit le Seigneur, pour que vous soyez du même esprit que l'Esprit de votre Père et que vous lui attribuiez l'amour et l'honneur qui lui reviennent. Ainsi Jean a entendu d'abord la Voix en lui, parce qu'il a prié avec un amour enfantin le Seigneur en disant: «Toi mon grand amour, mon cœur exulte lorsqu’il est près de Toi, et qu’il Te suit pas après pas. Cela est la vraie Vie, je T’entends et je me donne entièrement à Toi, je veux être Ton fils toujours et éternellement, parce que mon cœur Te désire avec tous mes sens, et avec toute sa force ....» Et ainsi vous aussi vous devez prier le divin Seigneur et Sauveur; vous devez lui apporter votre cœur d’une manière enfantine et humble, vous devez L’aimer ardemment et intimement et manifester cet amour, en marchant selon Sa Volonté dans l'amour pour Lui et pour le prochain le. Vous devez aussi vous transformer entièrement dans l'amour et donc devenir Un avec Lui, qui est l'éternel Amour Même. Le Père a depuis l'Éternité seulement dans l'Œil le bien de Ses fils, et lorsque vous reconnaissez cela, vous devez L’aimer et devenir de vrais fils de votre Père. Et si vous êtes comme un fils, vous êtes aussi pleinement croyants, pleinement fidèle et vous vous réfugiez seulement en Lui pour toute affaire et toute préoccupation, et en tant que votre Père il vous prend dans Son Cœur avec tout l'Amour et vous délivre des souffrances et des préoccupations. Votre prière doit être enfantine, humble, sans crainte et sans doute, et déjà dans la prière vous devez manifester votre rapport avec le Père. Tout ce que le Père a, Il veut le donner à Ses fils, donc le fils peut demander et espérer avec foi dans la satisfaction de ses demandes, et plus intimement il est établi le rapport enfantin, plus affectueusement le Père soigne Son fils. Il le mène providentiellement par la Main, pour qu'il ne tombe pas ou bien ne se heurte pas contre une pierre. Il le garde des dangers du monde et il ne le laisse pas s’éloigner ou s'égarer. Parce qu'il vient au Père dans la plus profonde foi et donc il est pourvu avec Son Amour pour toute l’Eternité.

Les êtres de l'au-delà s’efforcent de te donner connaissance de tout ce qui est digne de savoir, et ils veulent t’annoncer de la manière la plus compréhensible possible tout ce qu'il est nécessaire pour toi de savoir, pour pouvoir être active avec succès sur la Terre. Pour toi il est extraordinairement avantageux de vivre toujours dans l'esprit ce que tu as accueilli lorsque tu peux relire souvent les Écrits et y réfléchir. Cela est l'unique possibilité de pouvoir te transmettre du savoir nouveau, parce que la tête et le cœur doivent être rassasiés par ce qui t'est offert, seulement alors tu peux te rendre accessible au savoir de choses qui autrement restent cachées aux hommes. Et ainsi aujourd'hui encore il doit t’arriver une Communication qui a trait au rapport vers le Père céleste. Tout ce qui te semble difficile de porter ou insupportable sur la Terre, remet le en confiance au Cœur du Père dans le Ciel. Ses fils sur la Terre ne doivent n’avoir à parcourir aucune voie tout seul, ils ne doivent pas croire pouvoir vaincre tout seul les chagrins de la vie, et ils ne doivent pas devenir hésitants pour la réussite de leur travail terrestre ou spirituel. Ils doivent toujours prendre la voie vers le Père et savoir qu’ils y trouveront toujours de l'Aide. Mais le Père dans le Ciel veut que Son Aide soit demandée toujours et pour toutes choses, parce qu'uniquement cela marque le juste rapport du fils envers le Père. Toute crainte et doute doivent être bannies du cœur, parce que le Père a promis Son Aide à Ses fils. «Venez vous tous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer ....» Dans ces Paroles n’y a-t-il pas toute Consolation et toute Assurance pour obtenir l'Aide divine? Et malgré cela, le fils terrestre reste faible dans sa foi et ne confie pas au Seigneur sa souffrance et ses préoccupations. Et donc cela doit lui être répété souvent, jusqu'à ce qu’une foi profonde fasse vaciller le mur de séparation entre le Père et le fils. La voie vers le Père est libre pour chaque fils terrestre, si lui-même ne la barre pas par sa faute. La prière sincère est de tous les moyens pour obtenir la Grâce le plus fort, parce qu'avec la prière le fils obtient tout du Père.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Une extraordinaire démonstration de Grâce - l'arrogance des chercheurs

B.D. 0956 from 9. juin 1939, taken from Book No. 18

Les Voies du Seigneur sont merveilleuses, mais souvent incompréhensibles pour vous les hommes. Et ainsi accueille aujourd'hui Ses Paroles réconfortantes: Vous tous vous ne saisissez pas la signification de l’extraordinaire preuve de Grâce qui vous est offerte lorsque le Seigneur vous parle; cela ne se produit pas seulement dans le but de l’instruction d’un individu, mais cette personne est seulement le réceptacle de ce qui est donné à toute l'humanité. Le monde refuse une Intervention divine dans les événements terrestres, et maintenant il doit lui être donné avec évidence la preuve qu’ici est à l'œuvre une Force qui, jusqu'à présent, est inexplicable ou méconnue. Et cette Œuvre reste une preuve pour tous ceux qui restent en dehors mais s’abaissent à l'examiner. L'Amour de Dieu va maintenant jusqu'au point d’étonner les hommes qui, dans leur assurance, soutiennent que seulement les recherches de la science sont déterminantes et à travers celles-ci qu’il puisse y avoir une dissolution ou une destruction de tout ce qui a à faire avec la Terre. Vraiment de telles recherches éloignent l'esprit humain de ce qui lui serait favorable, et ainsi il en résulte la nécessité de rendre inoffensif avant tout ce groupe de savants. Et maintenant il est donc compréhensible que ce soit les amis spirituels comme aussi l'homme qui a une tendance spirituelle qui doivent combattre contre l'arrogance manifestée par ces scientifiques. Ceux-ci doivent être bien transformés dans leur intérieur, et à cet effet l'homme doit totalement s’isoler du monde extérieur, parce que seulement alors il est capable de comprendre le but et l’Action de l'éternelle Divinité. Mais à ceux qui d'un coté ne sont pas trop attachés au monde, mais qui d'autre part estiment trop haut le savoir terrestre, à ceux-ci le Père dans le Ciel veut porter à leur connaissance leur opinion erronée, et cela peut se produire seulement au travers de l’apparition d’événements mondiaux dont l'arrivée est incompréhensible pour le monde.

Interruption

Traduit par Jean-Marc Grillet

Éruptions – l'Œuvre de la Création – les chercheurs

B.D. 0957 from 10. juin 1939, taken from Book No. 18

Il n'est pas possible d’éviter un événement qui a été prédéterminé depuis l'Éternité dans le seul but du retour d'innombrables âmes déchues. La constitution la plus interne de la Terre est continuellement influencée par l'activité des Forces spirituelles, et donc une éruption se manifeste lorsqu’elle est permise par le divin Créateur, et cette permission à son tour dépend de la volonté propre de l'homme. Lorsque l'humanité se trouve dans un état dans lequel l'âme est totalement en danger par sa faute, il est justement prévu une catastrophe pour le salut de l'âme, donc la volonté de l'homme est finalement la cause de la destruction totale ou bien du salut de l’âme afin de l’extirper de sa profonde misère. Ce que Dieu a décidé dans Sa très profonde Sagesse depuis le début est de toute façon caché au monde, mais a été annoncé à ceux qui vivent en Lui et selon Son Ordre, de même que le Seigneur a toujours choisi ceux qui devaient annoncer aux hommes Sa Volonté. Mais cette connaissance n'est pas démontrable et donc elle est très rarement acceptée comme étant la Vérité. Mais maintenant les chercheurs du monde veulent explorer des domaines qui leur sont inaccessibles. Ils se croient capable de sonder intellectuellement le Plan du divin Créateur, et cherchent à travers des calculs de toutes sortes à établir les effets des lois de la nature; ils s'égarent même jusqu'au point de déterminer numériquement l’instant de la présumée fin du monde et avec cela ils veulent soumettre la Volonté divine à leurs calculs. L'homme est petit face à l'Œuvre de la Création et pourtant il prétend pouvoir accéder à des choses qui lui sont totalement hors de portée tant qu’il ne cherche pas à les atteindre par des moyens spirituels. Il ne reconnaît pas l’unique voie juste, mais au contraire il est prêt à croire très rapidement ce qui lui est présenté scientifiquement. L’intelligence la plus haute ne suffit vraiment pas pour sonder la Vérité, mais la foi profonde d'un homme ignorant pénètre dans les Mystères de la Création et révèle un savoir irréfutable. Par conséquent vous devez toujours faire attention à ce que les chercheurs du monde présentent aux hommes, lorsque leurs recherches touchent l'Œuvre de la Création de Dieu, parce que ce domaine est inaccessible pour eux tant qu’ils ne s’efforcent pas de se faire une idée par les voies spirituelles, parce que l'éternelle Vérité est offerte par Dieu Lui-même à Ses fils sur la Terre maintenant et en tout temps.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'état de Lumière – l'Œuvre de Création – la Création

B.D. 0958 from 11. juin 1939, taken from Book No. 18

La Création de Dieu est infinie et témoigne de Son Omnipotence, de Sa Sagesse et de Sa Volonté d'Amour. Plus l'être est près de la Divinité, plus perceptiblement se manifeste à ses sens la Grandeur et la Majesté du Créateur. Être uni dans l'état de maturité en tant qu’être de Lumière avec Dieu signifie en même temps saisir chaque Miracle de la Création, c’est à dire une expérience jamais interrompue, une vivification de toute la Création et avec cela un état bienheureux en tant qu’être agissant avec la même volonté de l'Être Dieu Suprême et être participant de tous les délices de l'Éternité. Cet état est insaisissable pour l'homme sur la Terre, et à nouveau il est de la plus grande importance d’aspirer à cet état, parce que le temps terrestre a été justement concédé à l'être comme un temps d'épreuve, pour qu'il puisse se mettre dans un état de maturité et qu’il lui soit épargné une incroyable lutte dans l'au-delà. Parce que si dans l'au-delà il est arrivé une fois à la connaissance, alors son unique but est d’atteindre cet état, dans la vie terrestre, cependant il suffit de sa pleine volonté pour arriver là où dans l'au-delà il est nécessaire de la plus extrême lutte. L'état de Lumière de l'être est la satisfaction de toute nostalgie, il est le symbole de tout amour. L'Œuvre de Création de Dieu est majestueuse et a son fondement dans Son très grand Amour. Et celui qui voudra renier le Créateur de tout cela devra être appelé arrogant. Mais le Créateur peut Être justement reconnu par l'homme seulement lorsqu’il se L’imagine dans toute Sa Majesté, parce qu'un être imaginable, facilement compréhensible serait vraiment très peu concevable en tant que Créateur de l'Univers entier. Celui qui l’a fait se lever grâce à Son Omnipotence, Sa Sagesse et Son Amour, doit rester inimaginable et outre mesure majestueux à l'homme tant que celui-ci n’est pas dans un état de Lumière, et donc il peut être saisi seulement spirituellement et reconnu dans une foi aveugle, et à l'homme la crédibilité de cela est montré visiblement à travers les Miracles de la Création, et c’est une grande sottise que de refuser un Créateur de l'Éternité qui Se fait reconnaître manifestement lorsque l'homme observe avec un œil et un cœur ouvert tout ce qui vit autour de lui et qui lui donne continuellement le témoignage de l'Amour, de l'Omnipotence et Sagesse de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dispute autour du Nom de Jésus - Fuir Dieu – le pouvoir terrestre

B.D. 0959 from 11. juin 1939, taken from Book No. 18

Il y a sur la Terre un esprit qui s’élève et auquel vous devrez faire allégeance, mais cet esprit n'est pas envoyé par Dieu, parce qu'il combattra contre tout ce qui est de Dieu, il combattra la Doctrine divine, il ruinera même ce que la Divinité a cherché à apporter jusqu'à présent près des hommes. En outre ceux qui restent fidèle à l'ancienne Doctrine tomberont dans la misère et l'affliction, et ceux qui ne le suivent pas seront ruinés. Et cela vous est annoncé pour que vous sachiez quand le temps sera venu, parce que lorsque l'adversaire développera son pouvoir, il faut qu’en même temps soit bien préparée l'armée des combattants de Dieu, et dès lors pour le Nom de Jésus il se développera une lutte à travers l'épée enflammée de la bouche, et cela est le début du Royaume spirituel sur la Terre. D’innombrables combattants pour l'honneur de Dieu tomberont, mais personne ne pourra tuer leur âme, et chaque âme qui donne de bonne volonté son corps pour Jésus Christ comme Fils de Dieu et divin Rédempteur, sauvera d’autres âmes de la mort éternelle. Le Seigneur ne prendra pas avec Lui aucun de ces combattants de la Terre avant qu'il ne se soit acquitté de sa mission, mais alors l'éternelle Magnificence leur est assurée. Celui qui dans ce temps s'offre avec foi au service au Seigneur, sera pourvu d’une Force indicible, il n'aura pas à craindre le pouvoir mondain, parce que celui-là ne pourra rien faire rien contre la Puissance de Dieu, car elle demeure aussi dans le combattant de Dieu qui s’est soumis totalement à la Volonté de Dieu. Celui qui va témérairement à la rencontre du pouvoir terrestre en invoquant le divin Seigneur et Sauveur, restera intouchable, et aucun ennemi ne pourra rien lui faire, parce qu'il a justement à son coté le Seigneur Lui-même comme Chef et Protecteur. À l'humanité il arrive toujours de nouveau l'Avertissement de ne pas commettre d'infidélité au divin Seigneur lorsque l'heure de la décision sera venue. Certains renonceront à leur foi pour des avantages terrestres, ils seront des déserteurs dans le champ ennemi, le Seigneur ne pourra pas les reprendre par contrainte, et ils auront eux-mêmes à porter les conséquences de leur séparation de Dieu, mais celui qui n’est pas effrayé par son sort terrestre, qui affiche sa fidélité au Seigneur, sa récompense dans l'Éternité sera incomparablement béatifiante. Sur la Terre il prendra patiemment sur lui son sort pour le Seigneur et pour la Glorification de Son Nom et pour cela il sera digne dans l'Éternité de la Proximité de son Sauveur. Mais ceux qui trahissent le Seigneur, se condamnent eux-mêmes pour l’éternité de la Face du Seigneur, et leur sort sera des pleurs et des grincements de dents.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Soleil spirituel – Jardiniers célestes - Parole de Dieu

B.D. 0960 from 12. juin 1939, taken from Book No. 18

Le Soleil de l'Esprit s’est levé, et ses rayons allument dans les cœurs le vrai amour pour Dieu. La Sagesse brille et éclaire la source matinale, et ce qui somnole est réveillé avec une claire splendeur. Toute Vie s'ouvre, et la volonté se tourne vers l'activité. Et ce qui était mort se vivifie, se réveille à la Vie dans les rayons réchauffant du Soleil. Et toute cette œuvre qui est la Parole de Dieu offre la Force à l'âme en donnant la vie comme le soleil rayonnant et en agissant sur le cœur humain en portant du fruit dans une immense mesure. Mais pour cela il faut aussi des jardiniers, qui avec leur sage connaissance expose leurs protégés aux rayons du Soleil de sorte qu’ils prospèrent et puissent se développer. C’est de cette manière que le Seigneur agit. Il protège les plantes délicates de l'ardeur brûlante. Il ne laisse pas donner directement un regard dans le Royaume spirituel au fils affamé de la Terre, vu que cela pourrait lui nuire. Et malgré cela, Il ne le laisse pas languir et Il ne le soustrait pas à l'effet bénéfique des rayons du Soleil. Il fournit au fils de la Terre continuellement la nourriture spirituelle et assure ainsi sa prospérité et son développement continu. Une plante qui doit languir dans la Lumière et dans une chaleur ou bien dans la pluie et la rosée, se ridera et vite se fanera doucement. Un fils terrestre ne peut pas justement se développer et devenir la fleur la plus sublime sans nourriture d'en haut, sans la Parole divine, il a sans arrêt besoin de l'apport de la Force spirituelle, il a besoin de la Lumière de la Sagesse divine et de la Chaleur de l'Amour divin et peut prospérer seulement lorsque tout cela lui arrive sans arrêt. Et le Jardinier céleste soigne Ses plantes avec un Amour et une Patience célestes. Il fait se lever dans le Cosmos les Créations les plus merveilleuses, et tout est subordonné à Sa Volonté. Et tout est vivifié par la Force spirituelle. Ainsi le Jardin de Dieu est confié à Sa Volonté de former et est soigneusement soigné et chouchouté. Le Seigneur laisse briller Son Soleil sur chaque plante, et chaque plante tend vers la Lumière. Seulement l'homme en tant que créature de Dieu dans sa libre volonté se soustrait parfois à l'effet bénéfique de la Lumière du Soleil spirituel. Et en tant que plante la plus précieuse dans le Jardin de Dieu, il est pourvu avec l'Amour spécial de son Créateur, qui lui offre toute la Nourriture qui lui est nécessaire pour promouvoir sa prospérité. Mais combien de fois la Lumière de l'Esprit et la chaleur de l'Amour ne sont pas acceptées. La petite plante se soustrait elle-même à l'effet bénéfique du Soleil spirituel et languit et meurt entièrement, alors que celui-ci lui est offert dans toute la plénitude et toute la Force. Le Soleil avec sa lumière et sa chaleur est indispensable pour la prospérité de ce qui vit sur la Terre, et vraiment ainsi la Parole de Dieu comme le Soleil spirituel est la première condition pour la vie dans l’au-delà, dans l’Eternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Avidités temporaires, influence du pouvoir malin

B.D. 0961 from 12. juin 1939, taken from Book No. 18

Lorsque les pensées s'élèvent vers le Haut, alors le cœur est de bonne volonté et cherche consciemment la liaison avec le Seigneur. Et Sa Grâce et Son Amour viennent à sa rencontre, et la misère de l'âme est adoucie. Au fils terrestre chaque manque d'amour est pardonné lorsqu’il le confesse en se repentant et que lui-même en souffre. Mais il devra s’efforcer de récupérer avec une ferveur redoublée ce qu’il a manqué de faire et cela demandera toute sa volonté. Mais maintenant l'âme reconnaît le vrai contenu de la vie et elle ne trouve pas la paix, alors qu’autrefois elle ne s’en préoccupait pas. Une totale séparation de l'éternelle Divinité n'est plus possible, même si la matière agit encore temporairement d’une manière très forte sur l'homme qui ne peut pas se retenir du désir. Mais cela est seulement temporaire, parce que ce désir ne satisfait plus totalement le fils terrestre, car celui-ci résulte seulement de l'influence des forces malignes, c’est une tentative de la part de l'adversaire de vouloir l’éloigner. Mais le divin Seigneur et le Sauveur ne laisse pas tomber ainsi facilement quelqu'un qui Le désire, et vite la jouissance du monde deviendra seulement un passe-temps terne et vide pour celui dont le cœur Lui appartient déjà. La vie de l'individu exige aussi sa contribution, et l'homme dominera ses avidités seulement avec l'emploi de toute sa volonté. Mais un jour il comprendra reconnaissant que l'Amour du Père l’a souvent dérangé de sa jouissance, et que cela était seulement une Bénédiction pour l'âme. Et ainsi tout ce qui est terrestre perdra de sa valeur, et les tentations qui s'approcheront du fils terrestre deviendront toujours plus faibles et plus rares, parce que le Seigneur promet Son Aide et Sa Force à tous ceux qui les Lui demandent du fond du cœur et Lui montrent leur amour, tandis qu'ils font devenir active leur volonté pour résister à toutes les tentations.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Pensée et l'activité mentale – le cœur – le cerveau

B.D. 0962 from 13. juin 1939, taken from Book No. 18

Unissez-vous à Moi en pensées et occupez-vous de Mes Paroles, parce que l'esprit qui est en vous, vous manifestera perceptiblement Ma Volonté. Et si vous faites Ma Volonté votre vie vous mènera irrévocablement au but. La pensée est une Force spirituelle, elle se propage et de ce fait elle est la meilleure preuve qu’elle n’est pas quelque chose de mort, qu’elle vit et vivifie et est toujours en liaison continue avec l'activité mentale de l'homme. C’est une nourriture pour la vraie activité mentale de l'homme à travers la Force spirituelle. L'homme est capable d'accueillir ce Courant de Force d’une manière efficace et de le transférer vers le cœur qui, en tant que station de réception de la Force spirituelle fait un usage constant de la Nourriture qui lui arrive et la renvoie revalorisée au centre du cerveau et de là elle met en mouvement les mécanismes de l'homme. Ce processus est encore incompréhensible pour l’être humain, vu que jusqu'à présent celui-ci soutient l'opinion erronée qu’uniquement le cerveau exerce une activité organique et que le reste du corps n'est pas impliqué tant que des mouvements volontaires n’ont pas lieu et seulement alors le corps exécute l’activité mentale, mais en fait c’est le cœur qui est la station de réception et c’est seulement là que se déroule un choix, et lorsque l'homme est de bonne volonté pour accueillir la Force spirituelle, c’est à dire les transmissions mentales, cela se produit ensuite d’une manière que le corps et avec lui le cerveau en tant qu’organe consent à conserver le spirituel reçu comme patrimoine spirituel, ou bien l’accueille d’une manière fantasmagorique et le rejette vite.

Pour cette raison, il arrive souvent qu’une opposition surgisse lorsqu’une âme particulièrement intelligente et prête à accueillir veut transmettre au cerveau ce qu’a accueilli le cœur. Le cerveau refuse entièrement l'accueil, et le renvoie dans le cœur de l'homme, là de nouveau il est reçu avec tristesse et il est renvoyé à plusieurs reprises vers le haut jusqu'à ce que dans le cerveau la résistance soit fatiguée et alors il agit maintenant comme il se doit, car il est maintenant déterminé par la Force de l'esprit qui agit encore plus fort, et ainsi la résistance du cerveau diminue. L'activité mentale s'explique entièrement seulement de cette façon, et cela fournit la réponse à la question du pourquoi la même Sagesse qui est portée à la connaissance des hommes de la même manière est crue bien qu’accueillie totalement différemment par ces derniers. Cela dépend uniquement de la volonté de l'homme que cette Force spirituelle soit accueillie et considérée comme patrimoine spirituel reçu par le cœur, mais si de quelque manière ce dernier offre une résistance à travers la simple activité des organes, alors la Force spirituelle est seulement utilisée dans la mesure où il en a besoin pour son activité, et on est en présence d’une pensée purement terrestre. Mais pour résoudre les problèmes spirituels la collaboration du cœur avec les organes pensants est indispensable, parce que tout le spirituel prend d'abord sa source dans le cœur de l'homme, avant qu'il ne soit transmis plus en avant, et il devra aussi être pleinement accueilli dans les organes à qui il revient la faculté de penser. Et à nouveau un cœur qui vit dans l'amour, sera pourvu d’une manière immensément abondante avec la Force spirituelle et avec cela l'homme dans lequel demeure l'amour augmente son savoir spirituel et il se trouvera dans une très pleine connaissance.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Prédictions des prophètes .... Le retour du Christ ....

B.D. 0963 from 13. juin 1939, taken from Book No. 18

Concernant le retour du Seigneur sur la Terre, les prédictions de tous les prophètes seront réalisées. Car il est écrit que l'humanité ne prête pas attention à Sa volonté .... mais il est aussi écrit qu'un certain nombre de gens vont Le servir, et que le Seigneur viendra à ces gens et leur donnera la force dans l’adversité. Qu'Il leur donnera le pain du ciel et soupera avec ceux qui L'aiment et gardent ses commandements. Ils entendront Sa voix, Il sera avec eux au cours de leur vie sur terre et vivra au milieu d’eux. Les gens ne veulent pas prendre ces prédictions littéralement et tentent de saper les paroles du Seigneur. Eux-mêmes en ont changé l'arrangement, ainsi que le sens des mots et donc ils ne peuvent plus accorder plein crédit à ces mots réarrangés. Et vous les humains vous Le pensez très loin, alors qu’Il est très proche de vous .... Vous n’entendez plus Sa voix et toutes vos pensées et vos sentiments se sont détournés de la volonté divine et, par conséquent vous n’attachez aucune valeur aux prophéties. Si vous êtes vous-mêmes ignorant du fait que le Seigneur vous fera l’honneur de Sa présence .... si vous ne pouvez pas croire qu'Il vous aime autant et que du fait de cet amour Il prend le chemin de l’humanité à nouveau, alors vous ne serez pas en mesure de saisir le bonheur infini de Son retour sur la terre. Vous scrutez toujours les voies terrestres, mais vous ne faites pas attention aux courants spirituels qui vous révèlent clairement que le Seigneur est présent parmi les Siens. D’une certaine façon Il prend part à tous les événements et Sa présence peut facilement être ressentie par Ses enfants terrestres qui, par leurs œuvres d’amour, Le portent déjà dans leur cœur, pour eux le sens des prophéties va soudainement devenir clair et ils se rendront compte combien les Écritures se réalisent, mot pour mot ....

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Jugement dernier – la Justice de Dieu

B.D. 0964 from 14. juin 1939, taken from Book No. 18

Vous devez penser au Jugement dernier et chercher à vous imaginer que Dieu doit vous juger en toute Justice et récompenser vos actes et vos pensées sur la Terre. La Justice divine ne peut pas vous absoudre, même si l'infini Amour est en mesure de porter la moindre faute; chaque faute, même la plus petite, doit être suivie d’une expiation, partout la divine Justice doit émettre Son Jugement. Et ainsi le Jour du Jugement sera aussi un Jour d'indicible repentir et une très amère souffrance et terriblement atroce pour tous ceux qui n'ont pas utilisé leur séjour sur la Terre selon le Commandement divin, parce qu'ils ne pourront jamais s'esquiver du Verdict du Juge. Celui qui sur la Terre cherche à échapper à sa responsabilité est appelé inexorablement à devoir rendre compte, et ne lui restera aucune possibilité de couvrir son état imparfait, parce que tous ses actes et ses omissions sont enregistrés dans le Livre de la Vie et il devra donc en rendre compte. Et toutes les actions mauvaises et toutes les bonnes seront évaluées en comparaison, et la Balance du Tribunal penchera vers la partie la plus lourde, et par conséquent le Verdict sera émis en toute Justice, et ce sera bien pour celui dont les mauvaises actions ne créent pas de surpoids, ce sera bien aussi pour celui dont le Verdict n'est pas: Pesé et trouvé léger. Ceux qui se sont consacrés à Dieu le Seigneur sur la Terre, n'auront rien à craindre le Jour du Jugement, leur chemin sur la Terre a été complaisant à Dieu à chaque pas, ils ont reconnu en Lui toujours le Père et donc ils ne doivent jamais craindre l'heure du Jugement, parce que pour une vie passée dans cette conscience il n’y a pas d’espace pour la peur dans le cœur, et un tel fils terrestre va à la rencontre du Jour du Jugement sans crainte. Il sera par contre immensément triste de voir que des personnes chères qui lui étaient proches doivent rendre des comptes et ne pas pouvoir les détourner de leur sort, parce que la divine Justice exige justement de chaque homme que dans l'au-delà il prenne sur lui sa punition et son sort, et cela ne peut pas être reporté arbitrairement sur un autre être spirituel, vu que cela ne correspond pas au sens de justice et donc il ne sera jamais admis par le divin Seigneur qu’un être échappe à la punition qu’il mérite et qu’à sa place un être pur doive subir l'état de souffrance. Donc le Jour du Jugement fera jaillir soit le bonheur et le délice comme aussi le plus amer outrage et la souffrance, mais l'éternelle Justice ne laisse pas souffrir sans raison un être ou bien aussi devenir bienheureux sans l’avoir mérité. Le chemin de vie sur la Terre est toujours uniquement déterminant, que la sentence soit supportable ou insupportable, et chacun devra s’efforcer sérieusement d'utiliser la vie d’une manière que les œuvres d'amour et l'accomplissement des Commandements soient particulièrement lourds dans le plateau de la Balance, et donc que le juste Jugement n'ait pas pour conséquence l’effroi et le désespoir. Parce que le Père céleste est un Juge juste et chaque bonne action, de même que chaque omission, trouve dans l'au-delà sa juste récompense.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Démons – Tentations – Amour pour la matière

B.D. 0965 from 15. juin 1939, taken from Book No. 18

Les démons sont en guet-apens à chaque instant de faiblesse et ils s'approprient l'âme dont la volonté est faible pour la faire tomber. La lutte de l'homme est inutile s’il ne se recommande pas au Père dans le Ciel, et bienheureux celui qui se réfugie en Lui dans une telle misère, parce qu'il a vraiment besoin de l'Aide divine. La puissance ennemie a un pouvoir incroyable sur un cœur d'homme faible et elles se sert souvent de moyens qui demandent une véhémente résistance que l'homme dans sa faiblesse ne réussit pas à mettre en œuvre tout seul. Mais l'Amour divin est toujours prêt pour le fils terrestre, si seulement il pense à Lui. L'âme cherche sans interruption à vaincre elle-même, mais la possession terrestre séduit d’une manière hypocrite, et l'adversaire tente le fils terrestre de toutes les façons imaginables, mais la tendance pour la matière doit être dépassée définitivement, tout désir pour cela doit être ôté et par contre il doit toujours seulement être désiré la possession spirituelle, mais l'homme tombe de toute façon toujours de nouveau dans les mains de l'ennemi, si seulement il laisse la place au moindre amour pour la possession, parce qu'alors le pouvoir de l'adversaire est encore plus grand, plus l'homme le laisse prospérer plus il devient esclave de ses biens terrestres. Et lorsqu’une fois l’ennemi a reconnu quelle faiblesse fait tomber l'homme, il ne cessera alors pas avec des tentations de ce genre. Et à nouveau nous te disons: Veillez et priez, pour que vous ne tombiez pas en tentation, parce que l'ennemi cherche avec astuce à procurer la chute de Dieu et pour cela il se sert toujours des instants les plus faibles de la vie de l'homme car alors il a une influence plus forte sur l'âme, qui reconnaît certes la tentation comme telle et cela la pousse à une certaine titubance pour suivre les désirs du pouvoir ennemi, et ensuite elle s'attache de nouveau à la matière au lieu de lui déclarer la lutte. Et ainsi le moindre motif peut mener à la rétrogradation spirituelle, et un cœur pur peut être pollué s'il ne se profite pas de l'Aide de Dieu, par contre un fils terrestre affrontera avec succès chaque assaut avec l'Aide de Dieu, et ainsi il se trouvera dans la Lumière et dans la Grâce, parce que sa demande de libération du pouvoir de l'adversaire sera vite satisfaite et la matière lui apparaîtra toujours plus lointaine, et sa tendance pour celle-ci aura totalement disparue.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'activité mondaine - tendance spirituelle et la Force pour cela

B.D. 0966 from 16. juin 1939, taken from Book No. 18

Les obligations de ce monde exigent des hommes une activité fatigante, et chacun aura tout intérêt à se consacrer le plus exclusivement possible à celles-ci. Et toute distraction que la tendance spirituelle porte parfois avec elle, est considérée comme un empêchement à l'activité terrestre et par conséquent non approuvée par ceux qui sont en dehors de la connaissance spirituelle, c'est-à-dire par ceux qui voient dans l'activité terrestre la plus grande satisfaction de la vie. Ces hommes exigent maintenant de leur prochain un épanouissement total dans leur travail terrestre, mais ils ne pensent pas combien ce dernier est peu important et sans valeur, s’il n’est pas exercé en même temps une activité spirituelle car seulement avec celle-ci la tâche terrestre prend sa juste valeur. Les deux choses ensemble seront toujours une Bénédiction, et le Seigneur la donnera à tous ceux qui demande la Force nécessaire pour pouvoir réaliser leur activité terrestre, si seulement ils pensent et réalisent d'abord leur tâche spirituelle, parce que le Seigneur a posé comme vraie condition pour l'existence terrestre le perfectionnement de l'âme. Seulement à cet effet il a concédé à l'homme la Grâce de l'incarnation, et donc avant tout celle-ci doit être accomplie sérieusement, et ensuite il sera donné aussi toute garantie pour l'accomplissement de l'activité terrestre. Certes, l'âme qui a trouvé la voie, voudra maintenant très à contrecœur parcourir la voie de la matière, le travail terrestre lui semblera inutile, et une certaine mauvaise grâce se fera remarquer en celui qui, avec ferveur, suit sa tendance spirituelle, mais alors une prière sincère faite avec une foi profonde est seulement nécessaire et ce malaise aura vite disparu. L'âme s'adapte à l'exigence qui lui est imposée, et s'acquitte avec bonne volonté de sa tâche terrestre, mais en donnant son unique amour à l'éternelle Divinité, et en tenant compte de Celle-ci il parcourt dorénavant sa voie terrestre pour la Bénédiction de tous ceux qui sont à proximité de son activité d'amour. Et maintenant est venu le temps de la soumission complète à la Volonté de Dieu. Et cela est d'une valeur inestimable, parce que l'homme qui suit avec des yeux ouverts le parcours d'un tel fils terrestre, reconnaît la Conduite du Seigneur. Le travail spirituel aura des effets encore bien plus bénéfiques, et le Seigneur donnera aussi Sa Bénédiction à l’activité terrestre là où l’on pense en premier à la vraie tâche terrestre. Ne devenez pas pusillanimes, si vous croyez votre activité terrestre compromise. Le Père dans le Ciel mène le destin de chacun avec une Main affectueuse, et à chacun la Force spirituelle est à disposition dans la mesure la plus riche si seulement il désire l'employer, et maintenant elle lui est même accessible de façon illimitée. Il regarde avec complaisance Ses fils qui sont prêts à Le servir Lui seul. Il les bénira dans cette vie comme aussi dans celle de l'au-delà et Il les protégera du naufrage corporel et spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La préoccupation des amis spirituels - les efforts des pouvoirs obscurs

B.D. 0967 from 17. juin 1939, taken from Book No. 18

Tu vois, Ma fille, ton âme ne trouve pas le juste calme, elle ne le peut pas tant que tu ne te détaches pas totalement du royaume des pensées terrestres. L’homme est toujours empêché de prendre son envol spirituel vers le Haut, tant qu’il ne s’en remet pas à Moi sans réserve. Donc toute résistance doit être cassée, il ne doit pas s’occuper du monde et son désir doit toujours seulement être tourné vers Moi d’une manière déterminante, et se détacher de la Terre. Et ainsi accueille ces quelques Mots salutaires, qui doivent toujours être un soutien pour toi si la séparation du monde t'est difficile. Pour toi il est mené une lutte sans pareil, les pouvoirs contraires cherchent à te retenir par tous moyens à la Terre et t'entraver de toutes les façons imaginables dans la réalisation de cette Œuvre. Et de la même manière tes amis spirituels luttent pour ton âme, pour ta pleine volonté, et leur fatigue est très fervente et persévérante. Maintenant toi-même dois conduire leur fatigue au succès, en acceptant chaque force, même petite, qui soit à l'avantage de cette Œuvre. Tu vois, avec chaque nouvelle Communication tu réalises les espoirs de tes amis de l'au-delà. Le pouvoir contraire s’applique à te perdre et à te rendre négligente ou bien fatiguée de travailler et que tu reçoives à contrecœur. Donc la constante préoccupation de tes amis est justifiée, et Je veux à nouveau te mettre au cœur de te donner à Moi et ne craindre aucune fatigue ou inconfort, lorsqu’il s’agit de recevoir les Transmissions spirituelles. Tu vois, Je te donne en quantité illimitée, et Mon Amour t'est toujours proche, mais toi-même tu dois Me chercher et laisser devenir toujours active ta volonté, et Je veux te bénir et te pourvoir avec Ma Force.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La souffrance de Jésus sur la Croix – le Corps terrestre

B.D. 0968 from 17. juin 1939, taken from Book No. 18

La souffrance de Jésus sur la Croix est pour les hommes un processus inexplicable et souvent un motif pour douter de la Divinité de Jésus. Le Seigneur a indiciblement souffert sur la Croix, parce que c’est Son Corps terrestre qui a pris sur lui tous les tourments de la mort sur la Croix et a supporté les incommensurables tourments de la mort. Comment pourrait-il en être autrement? Au moment de la mort l'Esprit de Dieu devait abandonner l’Enveloppe humaine, pour que la mesure de la souffrance du Fils de l'Homme soit pleine, et par conséquent Il n'a pas perçu le moindre soulagement à l'heure de la Mort, parce que seulement ainsi était accomplie l'Œuvre de Libération de l'humanité, qui consistait en ce qu’un Homme donne totalement Son Enveloppe corporelle sous les douleurs les plus terribles pour le péché de l'humanité. Un Homme dont le Cœur était rempli d'Amour, a pris sur Lui la mort la plus amère. Dieu était dans cet Homme dans toute la plénitude, de sorte que son Action sur la Terre était une Action divine, et Il lui revenait toute Puissance sur le Ciel et sur la Terre. Et malgré cela il a donné Son pauvre Corps à Ses ennemis qui voulaient le détruire. Il n'a pas utilisé Sa Force extraordinaire, même si Sa Pensée aurait pu détruire tout ce qui était contre Lui. Et Son Âme luttait avec lui dans sa peur de la mort et Il a prononcé ces Mots: «Mon Dieu, pourquoi M’as-Tu abandonné! ....» C’était Son Âme qui était encore liée avec le Corps et qui criait dans la plus profonde misère vers l'Esprit du Père, parce qu’elle devait de nouveau sortir du Corps humain, si l'Œuvre de Libération devait être accomplie. Et Elle a vidé le Calice jusqu'à la dernière goutte. Aucun homme ne peut mesurer la Grandeur de ce Sacrifice, parce que Son Âme était entièrement innocente et pure. Celle-ci a souffert immensément du désamour de ceux qui L'avaient cloué sur la Croix, parce que Son Âme était pur Amour et donc Une avec Dieu, et cet Amour ne pouvait pas le retenir d’atteindre son but pour humanité. La Divinité s'est retirée, et il restait l'Homme avec toute la peur de l'Âme, et Il mourut dans toute la misère et les tourments la mort la plus douloureuse sur la Croix. Ce qui a souffert sur la Croix, c’était l'Enveloppe humaine, et c’est elle qui perçut les tourments surhumains. Mais l'Œuvre de Libération n'aurait pas pu être accomplie autrement, parce que l'Amour d'un Homme devait Être si grand, qu’il l'a porté Lui-même en Sacrifice pour toute humanité. Et Jésus était l'Être Dieu le plus pur, un Homme dont la Perfection était insurmontable, parce qu'il cachait totalement en Lui la Divinité. Et cet Être pur s'est donné aux mains du péché, il a laissé Son Corps aux domestiques de l'obscurité, et ceux-ci n'avaient pas de crainte de toucher l'Être le plus pur et de mettre fin à Sa Vie. Et sous d’indicibles douleurs Jésus dit les Mots: «Tout est accompli ....» et Il rendit Son Esprit, c'est-à-dire que Son Âme S’est séparée du Corps qui a indiciblement souffert par Amour de l'humanité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Paroles du Père

B.D. 0969 from 18. juin 1939, taken from Book No. 18

L'esprit est de bonne volonté, mais la chair est faible, et ainsi vous devez Me demander de l'Aide, lorsque vous vous rendez compte de votre faiblesse, et Je veux vous fortifier et vous tirer toujours de nouveau en haut lorsque vous risquez de vous précipiter. Et Je veux continuellement vous parler, Je veux Être avec vous dans la Parole, et vous devez écouter et accueillir avidement Ma Parole pour y puiser la Force et vous revigorer. Ainsi aujourd'hui il t'arrive Ma Parole sous forme d'une Communication, qui doit faire jaillir dans ton cœur une sensation de bonheur et t'unir toujours plus intimement avec Moi:

Tu vois, Ma fille, quel Confort se trouve dans l'Assurance que te donne Mon Amour, parce que toute la souffrance sur la Terre se change dans la joie la plus haute et la plus pure dans l'Éternité. Vous devez accepter inconditionnellement ce que le Père promet à Ses fils, et si vous imaginez que Mon Amour ne connaît pas de limites, si vous saisissez cet Amour infini, alors toute crainte doit disparaître en vous et vous devez passer à travers la vie bienheureux et légers. Ainsi Je te donne un signe de Mon immuable Amour et Je veux t'effleurer avec Mon Souffle, et tu trembleras de bonheur et tout doute aura disparu de ton cœur, et à sa place un sentiment d'amour pour Moi s’enflammera et J’alimenterai la flamme jusqu'à ce que toi-même Me demandes d'arrêter l'horloge de la vie. Je promets la Vie éternelle à Mes fils, et Je veux attiser l'amour dans ton cœur et fortifier la foi, et avec cela te donner la Vie éternelle. Ainsi ta prière peut éliminer tous les obstacles et ton esprit peut s'unir avec l'Esprit du Père, donc Mon grand Amour te réveille et te guide à travers la nuit vers la Lumière. Je veux posséder ton cœur, Moi seul veux y régner et ton esprit doit s’élever dans la sphère où il peut Me contempler. Je veux être devant Toi avec Ma Face brillante et rendre heureux avec un indicible délice ton cœur devenu totalement amour, parce que si tu Me contemples, toute conscience de ton être s’affaiblit. Tu es avec Moi, et Mon Amour t'embrasse. Le temps terrestre est un minuscule instant dans l'Éternité et la souffrance doit être considérée comme vraiment minimale, si tu la compares à l'Éternité et à ses délices, mais à vous elle semble immense tant que vous ne Me reconnaissez pas ainsi que Mon Amour. Mais si vous aviez une très pleine confiance en Moi, il vous serait compréhensible que Mon Amour infini ne puisse pas vous laisser périr et que Moi, justement parce que Je vous aime, Je suis toujours seulement préoccupé par votre Vie un jour dans l'Éternité. Je suis un fidèle Berger pour Mes moutons et Je n’en laisse aucun aller à sa perte. Vous seul déterminez le temps durant lequel vous voulez Me résister, c'est-à-dire le temps durant lequel vous ne reconnaissez pas Mon Amour. Alors laissez-vous aimer et Je libérerai votre cœur, pour que J’en puisse prendre possession et vous serez outre mesure bienheureux déjà sur cette Terre et un jour dans l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'état de Lumière

B.D. 0970 from 18. juin 1939, taken from Book No. 18

L'être se rendra compte de sa divinité lorsqu’il sera dans la sphère compénétré de la Lumière, parce qu'alors il reconnaitra son état comme semblable à Dieu et sentira près de lui l'Esprit du Père de l'Éternité. Cet état signifie également l'éternelle Béatitude, parce que seulement dans l'unification avec le Père se trouve tout le Mystère de l'éternelle Magnificence. Cet état de Lumière est aussi essentiel pour pouvoir demeurer près du Seigneur, parce que seulement dans cet état la Face du Seigneur est supportable pour l'être, et avec cela la grande distance entre l'Esprit du Père et l’étincelle spirituelle procédée de Lui diminue ou bien est complètement écartée. «Soyez parfaits, comme votre Père est parfait dans le Ciel ....» Cela vous montre déjà le degré de la perfection auquel l'être doit aspirer pour atteindre un degré de maturité le plus haut possible, pour pouvoir avoir le droit à faire partie de la progéniture de Dieu. Un vrai fils accomplira les mêmes choses que le Père. Il sera en tout la fidèle Image de Celui qui l'a créé. Le fils est procédé du Père, donc il doit être du même Esprit, l'Image de Dieu doit avoir les mêmes droits et les mêmes devoirs, et donc il doit être aussi dans le même degré de perception du bonheur, parce que rien ne lui restera caché, parce que l'Amour du Père ne veut rien nier ou soustraire à Son vrai fils de ce qu’Il a Lui-même à disposition sans restriction. Et par conséquent l'esprit de Dieu sera actif en premier lieu pour se fondre avec l'Esprit éternel du Père, et il cherchera l'activité dans toute la plénitude de l'amour, parce que son esprit ne peut jamais se reposer, mais il doit être continuellement actif. Cette activité est la pure perception du bonheur, un don toujours continu de sa Force d'amour fera en même temps augmenter celle-ci, parce que tout ce que l’amour donne revient à lui dans une mesure augmentée. Et ainsi de l'Amour de Dieu procède toute la Lumière et toute la Force, la Lumière et la Force sont transmises à l'être qui en est digne, et lorsque l'être reçoit, il doit être lui-même en soi Lumière et Force, et il doit pouvoir agir comme Dieu, donc opérer et créer. Et il doit de nouveau pouvoir donner l’amour comme l'éternel Amour Même. Il doit pouvoir contempler Dieu Face à face et donc il doit flotter dans un immense délice et servir l'Amour divin dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La voie vers le Haut est pleine d'épines – la Parole de Dieu renforce

B.D. 0971 from 19. juin 1939, taken from Book No. 18

C’est une Grâce sans mesure pour vous les hommes, si vous êtes dignes de la Parole divine, parce qu’au milieu de la nuit brille la Lumière la plus claire, et vous pouvez parcourir tranquillement jusqu'à la fin la voie de la vie et vous ne devez pas craindre d'être guidé faussement dans l'obscurité. La Grâce de Dieu a toujours et continuellement bien guidé les hommes, tant que vous l'avez désirée et que vous l’avez utilisée, mais combien de fois cette voie a été pleine d'épines et impraticable, et vous avez été sur le point d’échouer ou bien de vous réfugier sur une voie praticable, mais celle-ci ne mène pas vers le Haut, mais continuellement vers le bas. La voie vers le Haut doit offrir des adversités de toutes sortes, elle doit être accomplie et parcourue avec fatigue pas après pas, mais elle doit vous mener au vrai but. L’Amour de Dieu connait chaque obstacle et voudrait rendre facile au fils terrestre le chemin à travers la vie terrestre, Il voudrait l’aider, pour qu’il ne se décourage pas et lui donner la fraîcheur et le repos pour son chemin difficile. Il ne laisse pas le fils sans Force, mais Il le pourvoit affectueusement avec une Nourriture spirituelle, pour qu'il ne s'occupe pas des difficultés et vainque facilement et sans fatigue tous les obstacles, pour arriver finalement au Père. Et celui qui est ainsi fortifié pour parcourir la voie, ne désire plus la moins fatigante bien qu’elle soit pleine de dangers. Parce qu'à la fin de il voit la Figure du divin Sauveur qui le regarde affectueusement, et le désir pour lui fait en sorte que le fils terrestre devienne toujours plus vigoureux, qu’il dépasse avec facilité les obstacles les plus difficiles, parce que l'amour pour le divin Sauveur est sa force de poussée, il est l’éperon et en même temps la Force. Mais sans l'Amour divin le fils terrestre serait paralysé dans la lutte contre toutes les adversités de la vie. Il ne pourrait pas casser les épines et débroussailler la voie vers le Haut et il girait bientôt épuisé au bord de la voie. Mais le Père dans le Ciel a bien sagement pensé à cette faiblesse et l’a pourvu pour qu'il ait de l'Aide dans la misère la plus grande. Et ainsi Il donne Sa Parole, et à travers celle-ci la Force et le renforcement au fils terrestre. Et celui qui la reçoit est dans Sa Grâce. Il a à disposition d’innombrables Grâces pour Ses fils sur la Terre, et toutes sont accessibles au travers d’une prière sincère. Mais Sa Parole est le Symbole de Son poignant Amour de Père, parce que Sa Parole transmet au fils une incommensurable Force. A celui qui a Sa Parole, il ne manque jamais et encore jamais la Force, seulement sa foi doit aussi être solide et inébranlable, parce qu'en étant dans une très profonde foi il peut tout. À travers la Parole il est instruit pour bien employer la Force, mais s'il manque de foi ou bien si elle est trop faible, il n'emploiera pas cette Force comme il le devrait. Donc laissez d'abord arriver la foi à cette vigueur et vous ne craindrez plus aucune adversité, et seulement alors vous comprendrez le Pouvoir et la Force de la Parole. Si vous entendez la Voix du Seigneur, alors l'afflux de cette Force vous est assuré, et lorsque vous la recevez, utilisez-la de la manière juste. Acceptez-la et redonnez-la à ceux qui comme vous passent sur des épines et des rochers, pour qu'ils continuent fortifiés dans l'esprit qui mène en haut vers le divin Sauveur, lequel vous tend Sa Main secourable et vous porte dans la Patrie, dans la Maison du Père.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dominateurs mondains – une chute profonde est une Grâce

B.D. 0972 from 20. juin 1939, taken from Book No. 18

L'entourage de tes amis de l'au-delà se referme toujours plus étroitement autour de toi et empêche la pénétration d'êtres impurs, pour que tu sois insensible à leur force et que tu ne sois pas troublée dans ta tendance. Ainsi l'afflux de la Force spirituelle devient toujours plus vigoureux, et lorsque c’est ta volonté, tu reçois maintenant plus de Vérités spirituelles et par conséquent tu peux te mettre en contact avec tes amis à tout instant sans devoir craindre une faillite de la Force spirituelle. L'éternelle Divinité te met cela particulièrement à cœur, pour que tu ne puisses pas devenir hésitante lorsque des adversités terrestres te menacent. Lorsque tu désires ardemment seulement la liaison, la Force spirituelle te soutient, même si elle n'est pas toujours perceptible par ton corps. Ton esprit cherche Dieu, et il t’est concédé tout désir. Et il t'arrivera en tout temps mentalement le renforcement spirituel et l'esprit aura sa Nourriture et il n'aura pas à languir. La Force coulera visiblement sur toi, et le patrimoine spirituel que tu reçois, t'aidera à dépasser la lutte de la vie, parce que le Seigneur donne la Force et le renforcement à ceux qui sont en Lui. Les adversités t’agresseront seulement temporairement, mais seulement pour te fatiguer et pour ne pas te faire devenir tiède, parce qu'à cette Œuvre il doit être affecté tout ton dévouement, tu dois toujours de nouveau te donner avec une vraie ferveur à ce travail spirituel et en même temps aussi t’abandonner joyeusement à travers la réception de la Parole de Dieu. Et dorénavant les événements terrestres se succéderont rapidement mais ceux-ci seront pour toi toujours un aiguillon énergique pour chercher la liaison avec le monde spirituel, parce qu'à vous les hommes tous les événements terrestres ne pourront vous être rendus compréhensibles que seulement spirituellement. Donc reçois aujourd'hui un Enseignement qui doit t’indiquer uniquement la Puissance du Créateur du Ciel et de la Terre:

De tous temps les dominateurs mondains ont fait valoir leur pouvoir sur leurs sujets. Ils se sont arrogés ce droit qui revenait vraiment seulement au Seigneur de la Création, se sorte qu’ils se sont élevés au-dessus de leurs prochains, ils ont délivré des lois et faits de leurs sujets d’une certaine manière des esclaves. Ils voulaient et forçaient leur prochain à exécuter leurs exigences. Et dans les cas les plus rares le fil qui poussait le législateur était le vrai amour pour ses sujets. Mais si maintenant celui qui a le pouvoir terrestre emploie son pouvoir dont tout amour est exclu, avec un désir ardent de domination, d'arrogance, d’avidité pour les biens terrestres et avec une injustice démesurée, un tel dominateur ne pourra jamais trouver l'Approbation du divin Créateur, et une telle domination n'aura jamais pour effet une Bénédiction sur le peuple. Dans de tels cas le Seigneur a fait valoir très souvent Sa Puissance divine, il a souvent enlevé à l'improviste aux dominateurs leur fonction, les a faits tomber dans l'abîme le plus profond du haut du trône créé par eux-mêmes. Et cela intentionnellement. Pour montrer encore la voie du retour à un possesseur du pouvoir qui avait été injuste. Cela était souvent un Acte de Grâce de la plus grande dimension par lequel le divin Créateur a fait reconnaître sa nullité à un homme aussi arrogant et combien peu l'homme en tant que tel peut s’aider lorsque l'éternelle Divinité lui met un verrou et que lui-même n'est rien d’autre qu'un homme pauvre qui veut s'élever au-dessus de la Grâce. Tant qu’il domine lui-même, il ne pense pas à son vrai «Je», il ne reconnaît plus au dessus de lui aucun Être suprême; mais lorsqu’il se rend compte de sa situation désespérée, seulement alors il se rappelle de l’existence d’une Puissance supérieure, et maintenant il lui est encore donné une possibilité du retour. Et ainsi la chute d'en haut dans l'abîme est souvent un Acte de Grâce d'une indescriptible valeur, elle peut signifier le dernier salut pour un pécheur totalement séparé de Dieu, s'il n'est pas encore entièrement endurci et s’il se rend compte de sa nullité. Son inexorabilité et sa sévérité doit retomber sur lui-même, pour qu’avec cela il reconnaisse sa façon d'agir digne de condamnation et qu’il pense aux souffrances de ceux qui ont été condamnés à cause de sa dureté. Si son sort le porte à reconnaitre cela, c’est pour lui la plus grande Bénédiction car ainsi il conclut sa vie terrestre dans la plus grande misère et le pire besoin, mais cela a apporté le salut à son âme. Mais malheur à celui dont la férocité de domination l'a si endurci qu'il ne veut pas se plier devant le Très tout-puissant du Ciel et de la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le contenu des Messages – le Dîner

B.D. 0973 from 21. juin 1939, taken from Book No. 18

Chaque Message d'en haut est préparé pour que ton cœur doive seulement faire attention et accueillir les Paroles qui sont facilement compréhensibles. Une instruction régulière peut être exécutée seulement, lorsque le recevant se détache facilement de la Terre dans la volonté de servir Dieu et laisse ainsi l’accès libre aux Pensées qui arrivent d'en haut. Le meilleur état est une prière sincère au Père et le Message correspondra toujours à la prière ou bien à l'intime liaison avec Lui. Donc le fils terrestre décide du contenu de ces Messages. Sa volonté, son désir et son rapport avec Dieu est déterminant et si maintenant l'esprit est insatiable, il est alors en mesure de recevoir continuellement de la nourriture. Tout ce qu’il désire lui est concédé. Un fils terrestre affamé de nostalgie de la Parole de Dieu ne doit jamais languir et à l’opposé il ne pourra jamais être offert de la nourriture spirituelle à un homme qui n'en ressent pas le profond désir ou bien accueille ces choses avec indifférence. Ainsi il est compréhensible, que le recevant doive toujours avoir de la nostalgie pour le Don spirituel si celui-ci doit lui arriver d'en haut dans la plus sublime perfection, et donc son désir pour la sagesse profonde augmentera aussi, et il pourra vraiment goûter le Pain du Ciel avec chaque Communication, parce que le Seigneur peut s’approcher seulement d’un fils terrestre qui a de la nostalgie pour Lui et désire Diner avec Lui. Il le rassasiera et Il l'attirera sur Son Cœur avec tout l'Amour, vu qu’il veut participer au grand Acte de Grâce de la Nourriture Céleste.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'immortalité – l'Éternité – le suicide

B.D. 0974a from 21. juin 1939, taken from Book No. 18

Le problème de l'immortalité – le concept d'Éternité – l'homme ne peut pas le résoudre, parce qu'il ne saisit pas intellectuellement ce qui va au-delà des concepts terrestres, mais d’un autre coté il ne peut lui être donné une explication spirituelle qui serait suffisante pour qu’il puisse le comprendre. Seule l'entrée dans les Régions de Lumière peut donner à l'être une clarification partielle, mais même alors il lui reste encore un problème qui ne peut jamais être résolu complètement, c’est celui d’une Divinité éternelle. Ceci doit être dit en introduction pour rendre compréhensible ce qui suit.

En ces temps de misère spirituelle les hommes sont tentés de vouloir mettre fin à leur vie et avec cela à leur «être» selon leur agrément, parce qu'ils croient exister seulement pour une période de temps limitée et ils se sentent autorisés et capables de l'abréger. À eux il manque simplement la compréhension de l'immortalité, pour un temps illimité, pour l'Éternité. Le fait qu'ils ne cesseront jamais d'exister, est pour eux quelque chose d’indémontrable, et il leur est plus agréable de penser que la vie se termine un jour. Et l'homme ressent quelque fois un malaise à la pensée de la fin temporelle, mais il préfère cette pensée, plutôt que celle d’une continuation de la vie après la mort, parce qu'il sait que sur la Terre tout est limité dans le temps et donc il ne veut et ne peut pas croire à l’immortalité de son «Moi». Vouloir rendre ensuite claire à un homme la pensée du concept «éternel», serait simplement impossible. La pensée que quelque chose qui est si intimement lié à lui, ne doive jamais cesser d'exister l'opprime et réveille en lui la sensation de responsabilité parce qu’il pressent que la vie serait à considérer totalement différemment s’il admettait une existence permanente.

Interruption

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'immortalité – l'Éternité – le suicide

B.D. 0974b from 22. juin 1939, taken from Book No. 18

Ainsi ces hommes qui nient la continuité de la vie, ne sont pas effrayés par la pensée de mettre fin eux-mêmes à leur vie terrestre, parce qu'avec cela ils croient provoquer la fin de tout, mais ils ne réfléchissent pas aux conséquences de leur action dans le cas où leur point de vue serait erroné. Car en faisant cela ils détruisent seulement la coque extérieure, et pas la vie elle-même; celle-ci doit continuer à vivre, parce qu'elle n'est pas destructible, ni sur la Terre, ni dans l'au-delà, car elle est au vrai sens du mot immortelle, donc d’une durée éternelle. Il n'est pas possible de mettre une fin à ce que le Créateur a créé tout seul, et il est impossible que tout ce qui est divin dans sa Substance, puisse finir. Et ainsi le Créateur a ordonné dans Sa Sagesse, qu’il ne soit pas posé de limites à l’être dans la réalisation de l'état de perfection, que même dans l'Éternité il puisse constamment progresser vers le Haut, et que donc il puisse donc continuellement agir et donner, comme aussi recevoir, sans jamais avoir épuisé ou bien avoir reçu une ultime chose de l'éternelle Divinité. Ce concept n’est pas concevable pour l'homme terrestre, de même qu’il est impossible de lui expliquer le concept d’immortalité définitive et même l'immortalité de l'âme ne peut pas lui être démontrée, mais elle doit être crue par lui. De même le concept de temps comme «l’Éternité» n'est pas analysable par l'esprit humain, parce qu'il est impossible qu’une tentative de compréhension de cela conduise à un résultat que l'homme pourrait appliquer à un exemple terrestre. L'homme accepte quelque chose comme Vérité seulement lorsqu’il peut en avoir une démonstration. Et ainsi ici il reste une fois de plus seulement la foi. L'homme doit croire ce qui ne peut pas lui être démontré, et donc l'immortalité de l'être durant l'Éternité doit précéder toute autre pensée.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'exclusion des ennemis de Dieu

B.D. 0975 from 22. juin 1939, taken from Book No. 18

L’instant de la juste exclusion de toutes les âmes ennemies de Dieu s'approche, parce que le Seigneur a annoncé ce temps dans la Parole et dans l’Ecriture. La tendance de l'humanité n'est plus tournée vers l'éternelle Divinité, mais vers le prince de ce monde. L'humanité s’est installée dans une résistance consciente contre le Divin et par conséquent elle reste soumise à l'adversaire, qui a fait se lever dans l'homme tous les mouvements mauvais et elle n’a trouvé en lui aucune résistance. Et si maintenant l'homme lui-même se tourne vers ce qui doit lui apporter la ruine et ne ressent en lui aucune tendance vers l'éternelle Divinité, alors il doit lui être donné satisfaction, et le spirituel pur doit être séparé de l’impur, entre ceux qui reconnaissent Dieu et les êtres qui le refusent, tel que cela est prédit depuis l’Éternité. Pour cela il n'y a aucune détermination de la part de Dieu, mais simplement la volonté de l'homme lui-même; le divin Créateur n'admet aucune injustice, donc Il donne à chaque être la satisfaction de ce que lui-même a désiré ardemment. Celui qui est tombé dans la main du prince du mensonge, c'est-à-dire dans la matière, se sent bien dans sa proximité, et donc il ne désire pas Dieu, toutefois le moindre désir pour Lui, pour le Père le plus affectueux de l'Éternité serait satisfait encore dans la dernière heure, parce que le Père n'abandonne pas ceux qui pensent à Lui et Le reconnaissent dans la misère la plus grande. Mais il y en a beaucoup qui, jusqu'à la fin de leur vie, ne reconnaissent pas l'Amour du Père, et refusent Dieu et donc ils ne peuvent pas être saisi par Lui, tant que le salut est encore possible. Il ne peut pas prendre possession de l'homme contre sa volonté et peut encore moins tourner sa volonté vers Lui par contrainte. Et ainsi celui qui ne veut pas reconnaître son appartenance à l'éternelle Divinité et ne se tourne pas vers Lui consciemment tombera dans la mort éternelle. Mais le Père a par contre préparé pour les Siens tous les délices du Ciel. Et Il ne peut dorénavant plus permettre que la Terre Lui vole d’innombrables êtres qui ne pensent plus à Lui et soit une dangereuse menace pour Ses vrais fils. Parce que Son Esprit se communique à ceux-là et chaque Don du Ciel sera raillé, les dissidents seront en plus grand nombre, tandis que par contre le nombre des croyants sera petit et ils seront impuissants s’il ne leur vient pas de l'Aide à travers la Volonté divine. Ainsi le Jugement se prépare. Et chaque heure porte l'humanité plus proche de cet événement inévitable. La vie terrestre est toujours évaluée plus haute et donc elle se terminera tout à coup pour ceux qui ne craignent pas la Main de Dieu qui venge ou punit. Leur cécité spirituelle ne leur fera pas reconnaître le grand danger dans lequel se trouve leur âme, toutefois la moindre volonté pour la Vérité leur apporterait l'Aide pour reconnaître leur erreur. Mais ils extirpent d’eux tout ce qui pourrait leur apporter un éclaircissement, et eux-mêmes se considèrent sages et supérieurs aux enseignements qui leur donnent à penser à l'éternelle Divinité. Alors sachez que le monde tombera en ruine devant vos yeux, ce monde qui, jusqu'à présent, était pour vous la chose la plus haute. Sachez qu’avant cela arriveront encore des avertissements pour que vous réfléchissez et retrouviez le chemin du retour et reconnaissiez Dieu le Seigneur comme le Seigneur du Ciel et de la Terre et que vous vous soumettiez de bonne volonté à Lui, pour qu'Il tourne vers vous Sa Grâce et vous sauve des liens de l'obscurité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Volonté divine – Dispositions terrestres – Se servir de tout le spirituel

B.D. 0976 from 23. juin 1939, taken from Book No. 18

Comprenez bien que le monde avec tout ce qui est en lui, sert le Seigneur du Ciel et de la Terre. Il est vivifié avec Son esprit, et même si cet esprit ne le reconnaît pas bien, s'il veut fuir l'éternelle Divinité, il doit de toute façon Le servir même contre sa volonté et se soumettre à la Volonté du Seigneur. Et celle-ci se manifeste dans le but de chaque Œuvre de Création, dans sa tâche et son activité dans tout l’Univers. Et seulement ainsi est explicable l'immuabilité des lois de la nature, seulement ainsi est compréhensible que tout doit se produire ainsi et se former dans la nature comme cela est, et la volonté de l'homme ne peut y apporter aucun changement. Parce qu’au-dessus de sa volonté, il y a la Volonté de Dieu. Depuis des temps inimaginables tout le créé est issu de la Volonté de Dieu devenue forme, de la plus petite créature jusqu’à l'homme. Tout est soumis à la Volonté divine et ne peut pas la combattre, et même si des détenteurs du pouvoir terrestre déterminent apparemment certains événements, ceux-ci ne peuvent se former toujours seulement que lorsque le Seigneur donne Son Approbation. Il est toujours dans Son Pouvoir d'empêcher ce qui est contre Sa Volonté. Mais vu qu’il s'agit du mûrissement du spirituel, vu que tout ce qui existe cache en soi du spirituel et que le développement de ce spirituel sert chaque événement, le divin Créateur laisse venir à l'exécution même la volonté de l'homme, bien qu’elle transgresse l'Ordre divin, bien que les conséquences d'une telle volonté aient un effet déplorable pour les hommes eux-mêmes. Et à nouveau aucun événement n’est sans quelque utilité au regard du spirituel, même si du point de vue terrestre il génère la plus grande misère. La souffrance et l'affliction sont des moyens d'aide pour le développement spirituel vers le Haut. Et ainsi même des dispositions que la volonté humaine émet dans de mauvaises intentions et qui par conséquent ne peuvent pas correspondre à la divine Volonté, se changent de nouveau en moyens d'éducation spirituelle et seront donc des Bénédictions pour les fils terrestres faibles, qui cependant cherchent Dieu, tandis que par contre tout acte illégitime accompli retombe sur son auteur et il devra donc être expié inéluctablement. La volonté de l'homme est libre, mais le Seigneur transformera tout ce qui a été provoqué par cette volonté selon la nécessité en événement salvateur, c'est-à-dire qui devra servir au salut de l'âme. Tout le spirituel qui ne se trouve pas encore au stade humain, est soumis à la Volonté de Dieu et doit accomplir son parcours à travers la matière toujours selon le sage Plan divin. Et il n'existe aucun pouvoir qui puisse travailler contre cette Volonté, donc l'esprit de Dieu qui ne Le reconnaît pas est lié dans la forme, c'est-à-dire que jusqu'à la dernière incarnation il est totalement guidé par la Volonté divine et il lui est assigné son activité dans l’Univers. Agir et penser humainement fait se lever l'opinion erronée que leur vie terrestre est totalement indépendante, mais même celle-ci est d’une certaine manière, c'est-à-dire dans le sens terrestre, constamment guidée vers un but qui soit utile pour le développement spirituel ultérieur. Mais toute la vie spirituelle est totalement libre d'influence. Du point de vue terrestre la volonté d'un homme est respectée selon les possibilités, et les effets selon leur nécessité pour le salut de l'âme de l'individu sont affaiblis ou bien changés en bien. Mais du point de vue spirituel aucun être ne doit craindre une contrainte de volonté, seulement l'être qui a à sa disposition toute la Force spirituelle, comme d’ailleurs tout le spirituel, doit servir le Seigneur du Ciel et de la Terre, mais seulement dans un but qui le fasse grandir de nouveau lui-même vers le Haut, vers la Hauteur spirituelle, pour pouvoir passer à travers le stade d’homme avec sa libre volonté unie au spirituel, ce qui lui donne la dernière possibilité de vaincre la matière et d’atteindre un état spirituel de maturité, qui est sa libération d'une captivité qui a duré des millénaires.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'État de Lumière

B.D. 0977 from 23. juin 1939, taken from Book No. 18

La vie dans l'au-delà dans l'état de Lumière est inimaginable pour les hommes. Parce qu'elle dépasse toute joie terrestre des milliers de fois, elle diffère complètement de l'espèce des joies terrestres, et donc elle rend heureux et bienheureux au-delà de toute mesure. Et toute l’imagination de l'homme ne réussira pas à se faire le moins du monde une image des plaisirs célestes qui corresponde à la Vérité, car ce qui attend un être parfait dans les sphères de l'au-delà ne peut être comparé à rien de terrestre. Et ainsi la capacité de percevoir de l'être dans l'état de lumière dépasse toute perception terrestre, et donc personne sur la terre ne peut comprendre le degré de bien-être qui est réservé à ces êtres. La période vécue sur la terre doit donc aussi rester incompréhensible à l'être, pour que l'homme tende de lui-même à la perfection pour vraiment la stimuler, mais non pour en attendre une récompense. Une conscience de ce bonheur insaisissable dans l'au-delà pousserait tous les hommes à avoir le plus grand soin pour y arriver, mais pour être vraiment parfait, il faut agir toujours par amour du bien, et non pour la récompense. Et donc il est sagement disposé par le Père céleste, de laisser les hommes dans l'ignorance sur ce qu'Il a préparé pour ceux qui L'aiment. Il veut posséder l'amour des fils de la Terre, Il veut être leur Père et récompenser leur amour à la manière d’un Père, en donnant aux fils tout ce qui est Sien. Donc cherchez à être de vrais fils de Dieu, pour que vous ayez part à tous les délices du Ciel et deveniez incommensurablement bienheureux pour l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La vie terrestre sans l'Aide de Dieu

B.D. 0978 from 24. juin 1939, taken from Book No. 18

Ainsi entendez la Voix divine: la voie vers le Haut est accessible pour chaque homme qui la parcourt avec l'Aide divine, mais infranchissable pour ceux qui n'ont pas besoin de Mon Assistance. Et plus obstinés ils restent dans le refus, plus fortement ils accumulent devant eux les obstacles, et ils doivent accomplir une lutte désespérée pour les dépasser. L'homme s’engourdit et renonce à la lutte, et il se tourne vers la voie large qui mène en bas. Toutes les indications vers le Haut résonnent inutilement, mais il s'occupe des appels du monde, et cela au désavantage de l'âme. Alors que Mon Aide et Ma Grâce sont prêtes pour tous, mais elles restent inutiles, et le temps sur la Terre court alors qu’il pourrait procurer aux hommes justement une inexprimable Bénédiction, s'ils s’en occupaient. L'amour meurt au sein de l'humanité, et ainsi l'homme perd même la possibilité de se conquérir la Grâce à travers une activité d'amour, et à nouveau il perd un moyen d'Aide, et l'âme languit dans une grande misère, parce que l'homme ne la rachète pas, il repousse tous les moyens de Grâce, il ne se sert pas de la prière qui pourrait lui apporter de l'Aide, et ainsi est dépourvu de toute Nourriture spirituelle. Il ne désire pas le repos du Ciel, et sans repos et sans renforcement il passe à travers la vie terrestre qui lui impose ses exigences; comment l'âme pourra-t-elle alors se libérer de ses chaînes! Et ainsi il y aura un immense découragement autour de telles âmes qui croient de ne pas avoir besoin de l'Aide de Dieu, et sans une affectueuse assistance il sera presque impossible de leur apporter le salut; mais Mon Amour et Ma Compassion cherchent continuellement à porter ces âmes sur la voie et appellent et attirent chaque fils terrestre pour qu’il désire le Père et tende vers Moi ses mains en priant, parce que Mon Amour est infini et ne connaît pas de limites.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Former les facultés spirituelles au travers d’un exercice constant.

B.D. 0979 from 24. juin 1939, taken from Book No. 18

Dans le désir pour la divine Sagesse on peut reconnaitre aussi celui de l'amour pour le Seigneur, et l'homme qui la reconnaît comme produit de l'Amour divin désire participer dans l'esprit à l’Action de l'éternelle Divinité, c'est-à-dire saisir avec ses sens tous les Miracles de la Création et connaître des choses qui relèvent du plus pur patrimoine spirituel et ainsi les accueillir seulement avec l’étincelle divine spirituelle qui se cache en lui. Ainsi il est nécessaire de seulement quelques exercices, et la volonté de l'homme atteint des choses incroyable en ce qui concerne le spirituel. S'acquitter des obligations du corps n’est plus ou moins qu’une affaire d'exercice, parce que l'homme exerce ses talents dans divers domaines au travers de ses aspirations conscientes, et cela a pour but terrestre de s'instruire dans la profession qu’il a choisi pour sa vie terrestre. Il en est de-même avec toutes les choses spirituelles qui peuvent être formées à un haut degré à travers un constant exercice et qui peuvent permettre de réussir à pouvoir pénétrer extraordinairement en profondeur dans des régions spirituelles et augmenter le savoir spirituel respectif. Cela exige toujours une tendance affirmée pour l'amour envers Dieu, parce que l'homme veut toujours posséder ce qui lui semble désirable. Et à travers son désir pour le patrimoine spirituel il déclare qu'il est attiré avec l'âme et l'esprit vers la Divinité, dont il est justement un produit de l'Amour depuis l'Éternité. Mais celui qui n'a pas en soi l'amour pour Dieu, ne ressent pas le désir pour la Sagesse de Dieu. Il est tourné vers le monde avec ses avantages terrestres. L'homme désire la renommée et les honneurs, les biens terrestres et le savoir terrestre et avec cela il trouve la satisfaction définitive de sa nostalgie. Et vice versa le monde semblera terne à l'homme qui a goûté la Vérité spirituelle. Parce que son désir pour celle-ci augmentera plus il est satisfait, mais les biens de la Terre lui sembleront sans charme et inutiles. Et l'amour pour Dieu, pour son Créateur, repoussera du cœur tout ce qui y était dissimulé, et la moindre Nourriture spirituelle lui sera d’une plus grande jouissance que toutes les joies du monde, parce que son cœur ne peut plus les reconnaître comme telles, lorsqu’il a trouvé une fois son bonheur dans les Sagesses célestes qui lui sont offertes, et il peut calmer sa faim continuellement à travers la Grâce du Seigneur, parce que l’esprit de celui qui reste dans l'amour pour Lui peut exécuter le vol vers le Haut chaque fois qu’il le veut, et il sera toujours pourvu à travers l'Amour divin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Soleil spirituel – l'unification – La Fusion avec Dieu

B.D. 0980 from 25. juin 1939, taken from Book No. 18

Apprenez du soleil et de ses rayons que vous pouvez pénétrer l’obscurité avec la Force de votre esprit, parce qu'elle est toujours et éternellement la même chose, elle est la Force spirituelle. Et comme les rayons du soleil dépassent toutes les résistances pour rendre heureux avec toute leur plénitude de lumière et de force, ainsi aussi l'esprit dans l'homme doit lutter pour passer à travers les résistances de toutes sortes, pour ensuite laisser rayonner une claire Lumière sur son environnement, et cela d’autant plus pleinement qu’il lutte avec confiance contre les adversités. La Lumière et l'obscurité seront toujours en lutte réciproques, mais la Lumière restera victorieuse si seulement elle persévère. De la même manière celui qui est dans la lutte spirituelle vaincra l'obscurité, s’il ne se fatigue pas le premier, parce que le Seigneur lui a donné l'Assurance de Son Aide dans une mesure illimitée. Celui qui s'assure de cette Aide ne peut pas se fatiguer, et comme les rayons du soleil il passera comme par effraction à travers les sombres nuages du découragement intellectuel et les laissera derrière lui victorieusement en éclairant tout ce qui est trouble et sombre. Parce que la Force de la Lumière est beaucoup plus vigoureuse que l'obscurité. Le Soleil Spirituel dans l'effet de ses rayons est des milliers de fois plus puissant et peut compénétrer tout, même les angles les plus secrets du cœur, et éclairer la chambrette sombre, et rien de ce qui est dans la Lumière du soleil spirituel ne peut rester caché. Il explore tout ce qui, jusqu'à présent, était insondable, il saisit ce qui était incompréhensible, il descend dans les profondeurs les plus abyssales de la Sagesse divine et il fait le vol vers les Hauteurs les plus hautes, il demeure dans la Proximité du Seigneur. Parce qu’être dans la Lumière du soleil spirituel signifie recevoir continuellement la Grâce du divin Seigneur; ce qui signifie recevoir la Force de Dieu dans une très grande mesure. Et celui à travers lequel coule la Force de Dieu, son esprit s'unit très vite avec l'Esprit du Père. Toute Puissance et toute Volonté procède de Dieu et se communique à Ses êtres, et l'être qui est de bonne volonté et qui accueille en lui ce qui lui est offert aussi affectueusement, se développe dans la Force la plus sublime et dans la ressemblance avec Dieu, il épouse l'éternelle Divinité et passe entièrement en Sa Possession. Et cette unification est le plus haut et le plus délicieux bonheur, et si celle-ci est atteinte par l'homme encore sur la Terre, rien ne l'effraye plus, parce que seulement son corps demeure encore sur la Terre, mais son âme s'est unie avec l'esprit et elle ne sent plus la souffrance terrestre ni les douleurs corporelles. Et ainsi l'unification avec l'Esprit du Père de l'Éternité est l'état le plus parfait qu’il est possible pour l'homme d’atteindre sur la Terre s'il lutte et aspire avec tout son dévouement, dans une très pleine foi et un très profond amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La communication d'un ami dans l'au-delà

B.D. 0981 from 25. juin 1939, taken from Book No. 18

Lorsque le jour se termine, l'homme se soigne et se repose, et ses pensées flottent en premier lieu vers le Royaume spirituel, et les amis dans l'au-delà attendent cet instant pour porter ensuite assistance à ceux qui leur sont chers sur la Terre, pour stimuler leurs pensées et les guider dans la région spirituelle. Et ainsi commence une vive activité et une action spirituelle affairée. Chaque âme sur la Terre a ses assistants et ses soutiens spirituels, et ceux-ci ne laissent passer aucune occasion de se rendre utile, pour satisfaire leur tâche sur ces âmes. Ils les poussent continuellement à l'amour et à l’activité spirituelle. Ils désirent promouvoir leur état de maturité, pour leur épargner de grandes souffrances dans l'au-delà, ils les font être actifs continuellement, et l'homme sent maintenant l'influence spirituelle de ces êtres dans le fait de rester plus souvent dans les pensées envers leurs chers défunts ou bien avec des questions qui concernent la vie après la mort. Plus intensément l'homme se donne à des telles pensées, plus les amis spirituels peuvent agir sur eux et plus facilement de telles heures de méditation intérieure sont immensément bénéfiques, parce que l'homme établit ensuite la liaison avec l'au-delà, même s’il le fait inconsciemment. Mais pour les êtres de l'au-delà c’est un pur besoin de se communiquer aux hommes. Ils ont toujours le désir de se prononcer, mais ils ne peuvent plus le faire comme dans la vie terrestre, donc la poussée de se communiquer à leurs chers ne s'est pas perdue. Et là où maintenant une pensée de bonne volonté est tournée vers un défunt et l'attire près de l'homme sur la Terre, l'être dans l'au-delà est heureux et maintenant a lieu une liaison mentale entre lui et l'homme et elle reste ininterrompue tant que la volonté de l'homme pense à l'ami dans l'au-delà. Si maintenant l'être dans l'au-delà est parfait, il est compréhensible que sa Force suffise pour exercer une grande influence sur l'homme terrestre pour pouvoir agir mentalement sur celui-ci. Mais des êtres moins parfaits dans l'au-delà ont aussi parfois le désir de s'exprimer de quelque façon. Mais leur Force ne suffit pas pour établir une liaison et pour communiquer avec les êtres terrestres comme ils le désirent. Et cela peut se produire seulement avec l’aide des êtres spirituels parfaits à la condition que ceux-ci considèrent une telle communication comme un avantage pour les hommes terrestres. Mais l'amour réciproque des êtres leur fait prêter assistance, pour que le désir de chaque âme soit satisfait. Et ainsi près d’eux il y a constamment des êtres qui veulent se faire entendre, et qui attendent la faveur d'une communication, parce qu'eux-mêmes pensent en tirer une Bénédiction. Ils ne laissent passer aucune occasion et restent toujours autour de toi, parce que pour eux c’est infiniment réconfortant d’avoir trouvé la preuve visible de la liaison de l'au-delà avec la Terre à travers ton travail spirituel. Et ainsi à travers une affectueuse concession de la part de ton protecteur, un ami veut s’annoncer et te donner lui-même une explication pour que tu le reconnaisses: Que cela soit mon salut, que je t'offre. Ne verum an dostitium. Dieu est avec toi et tu dois te fortifier pour la tâche que tu dois accomplir. Être célibataire sur la Terre m'a laissé dans une certaine pauvreté, parce qu’aucune chère prière ne m’est adressée. Donc lorsque tes pensées demeurent près de moi je ressens comme un bénéfice particulier, parce que je n'ai rien fait pour les mériter. Je l'ai senti déjà sur la Terre et donc j'étais dans une grande misère lorsque se sont refermées les portes de la Terre. Maintenant je pense avec repentir au temps passé inutilement sur la Terre, je vois ton travail, ta tendance et ton amour et je voudrais pouvoir être active de la même manière encore sur la Terre. Le poids terrestre m'a été enlevé, mais je continue à porter avec moi un poids, parce que je n'ai pas saisi au moment voulu le Miracle de l'Amour divin, j'ai cherché, je me suis creusé la cervelle et j’ai douté, là où j’aurais dû sentir l'Amour de Dieu je ne me suis pas ressaisi et n’ai pas accepté le Cadeau de la Grâce avec un cœur rempli de gratitude. Il m'avait été donné en un temps que j'ai laissé passer. Oh, cherche-moi souvent avec tes pensées, et appelle-moi près de toi, pour que j’apprenne à servir l'éternelle Divinité et à bien m’acquitter maintenant de ma tâche. Et ainsi je peux seulement te remercier et m’exclamer à nouveau: Vérita table just vitum.

Traduit par Jean-Marc Grillet

Avertissement envers les tentations mondaines – Avertissement pour cette Œuvre

B.D. 0982 from 26. juin 1939, taken from Book No. 18

Le moment est venu de te mener à ta destination et les Dons d'en haut te sont offerts pour qu'ils t’arrivent d’une manière compréhensible et puissent être reçus sans dérangement. Un obstacle infranchissable pour la réception est le propre mauvais gré, mais si cela est dépassé par toi, il devient alors possible que les êtres de l'au-delà te préservent de toutes les attaques venant de l'extérieur pour que le cheminement de tes pensées se concentre seulement sur les Messages d'en haut, pour lesquels une compréhension rapide t’est rendue possible et donc que les réceptions se produisent sans fatigue. La moindre distraction venant de l'extérieur dérange la réception, mais lorsque l'esprit est de bonne volonté et demande consciemment l'assistance de la Force spirituelle, celle-là est plus forte que le dérangement. Maintenant il est extrêmement important, que tu sois bien préparée pour ta tâche qu’il t’est demandé d’accomplir. Les Envois d'en haut te donneront des explications dans un certain ordre de sorte que dorénavant tu puisses poser toute question et qu’il t’arrive la réponse facilement compréhensible. Mais tu dois à tout prix fixer les heures de la réception. Tu ne dois mettre en avant aucune considération mondaine. La Voix intérieure te mettra toujours en garde pour une action juste, prend-en bien note et accueille chaque occasion, parce qu'un travail diligent est nécessaire et pour les hommes il n'est pas possible de ne pas en reconnaître la Bénédiction, mais ce travail a été subordonné aux êtres spirituels soumis au Seigneur et donc ils s’efforcent constamment de te stimuler et de promouvoir ton esprit. Celui qui se met en danger, meurt très facilement, et ainsi il t'est d'urgence conseillé de résister à toutes les tentations du monde, parce que rien n’est plus insupportable à l'âme que la splendeur et le faste du monde. Alors le retour au travail spirituel lui est difficile et cela signifie une perte qui, compte tenu de la misère du temps actuel, est inadéquate. Donc essaye partout où tu le peux, de te tenir loin de toutes les joies mondaines. Cela est un très grand succès sous tout point de vue, lorsqu’une résistance a été dépassée et que la liberté de l'âme a augmenté, en particulier lorsque son accès vers le Haut a été considérablement allégé, parce que toutes les chaînes qui retiennent encore l'âme sur la Terre, sont des obstacles au vol vers le Haut. Mais une courageuse résistance rend l'âme libre. Pense-y, lorsque des tentations se présentent à toi, parce que chaque heure qui peut servir à la poursuite de cette Œuvre est précieuse. Seule une forte volonté ne se laisse jamais paralyser, aussi demande pour cela toute la Force dans la prière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Vérité – la volonté – la faible foi

B.D. 0983 from 27. juin 1939, taken from Book No. 18

Celui qui cherche la Vérité, reste dans la juste connaissance. Il repousse de lui selon sa sensation tout ce qui contredit la Vérité et peut donc donner foi à ce que son esprit accueille avec bonne volonté. Celui qui désire la Vérité, se laisse guider avec bonne volonté par la Force divine et avec cela il est déjà protégé de l'acceptation d'enseignements faux. S'il soumet sa volonté à la Volonté divine, il doit aussi maintenant vouloir ce qui est la Volonté de Dieu. Il peut donc accueillir seulement le vrai, parce que la volonté en lui repousse tout le non-vrai, poussé par l’étincelle divine spirituelle qui reconnaît la Vérité et donc protège de l'erreur celui qui cherche la Vérité. La plus sûre garantie reste toujours et constamment justement la volonté de l'homme d'agir et de penser seulement conformément à ce qui est complaisant à Dieu; alors il ne peut jamais et encore jamais trouver plaisir dans le contraire, car il est guidé précisément selon la Volonté du Seigneur parce que Ce dernier exige justement seulement la libre volonté de l'homme. Si celle-ci est tournée vers Lui, il n'existe alors aucun danger de s'égarer dans l'erreur, parce qu'alors tout l'homme est saisi par la Force divine qui ne le laisse pas tomber, mais l'attire constamment vers le haut. La titubance qui, malgré la volonté tournée vers Dieu, assaille souvent l'homme est seulement due à une foi trop faible. Mais l'homme, qui est dans une foi forte et profonde, n'aura aucun doute sur la Véracité de la Parole divine, et donc celui-là aura aussi une profonde paix intérieure, parce qu'il ne sera pas tourmenté par des doutes. Mais si le sens de l'homme est disposé à croire possible l'influence des forces malignes, alors il se donne aussi à leur pouvoir, tandis qu'une foi solide rejette toutes ces pensées et donc anéantit aussi l'effet de telles forces. Et donc tous leurs efforts restent sans succès, tandis qu'une foi faible favorise l’action de ces forces. Seule une prière incessante pour obtenir la Force de résistance rend inefficace ce danger, et ainsi c’est de nouveau uniquement au moyen de la prière que l’on peut empêcher la foi de vaciller. Avec une foi forte l'homme est victorieux. Il vainc toutes les tentations et offre résistance à toutes les attaques de la part de l’ennemi, une foi ferme est une arme qui donne le dessus au combattant, et en même temps c’est la voie la plus courte vers la Vérité. Ce que l'homme reçoit mentalement avec une telle foi inébranlable, ne peut jamais et encore jamais être transmis par des êtres spirituels impurs, donc par le prince du mensonge. Désirer la Vérité avec une foi profonde signifie la recevoir, parce que la Force de Dieu Lui-même est à l'œuvre et donc elle peut donner à l'homme seulement quelque chose de Divin. Mais un égarement involontaire des pensées, c'est-à-dire une session aux séductions du monde extérieur, affaiblit le désir pour la Vérité. Si maintenant l'homme veut puiser avec indifférence à la Source de la Vérité, si le profond désir ne provient pas du fond du cœur, les esprits du mensonge ont la possibilité de l'affaiblir ou bien même de l'avoir entièrement en leur pouvoir.

Interruption

Traduit par Jean-Marc Grillet

La prière dans la foi pour la Protection contre les pouvoirs obscurs

B.D. 0984 from 28. juin 1939, taken from Book No. 18

Celui qui Me demande avec confiance, doit obtenir la Réponse à toute question qu’il me pose. Et ainsi Je veux t'instruire, Ma fille, et fortifier ton esprit.

Dans le même but Mes Paroles t'arrivent afin que tout doute soit éliminé, maintenant et plus tard.

Chaque Parole t'annonce l'Amour du Seigneur. Il donne toujours aux Siens selon leur amour, et si Lui-même t'instruit, Son regard repose sur toi. Le contact spirituel est fermé, mais tes pensées flottent encore souvent ailleurs. Tu dois seulement continuellement désirer la Vérité des Cieux, pour qu'elle puisse t'arriver dans une mesure illimitée. A celui qui se trouve une fois sur le juste sentier et se laisse guider volontairement par l'éternelle Divinité, il devient vite difficile de se subordonner à un pouvoir qui n'est pas tourné vers l'éternelle Divinité. Car son âme reconnaîtra vite que la liberté lui est enlevée, et cela l'inquiétera et il cherchera à se soustraire de ce pouvoir, il ne s'effrayera de rien pour conserver sa liberté, et tendra donc à une unification rapide avec l'Adversaire de ce pouvoir qui veut le dominer. Il se soumettra avec une confiance redoublée à l'éternelle Divinité, il demandera Son Aide qui lui sera concédée compte tenu de sa disposition. Mais pour avoir l'âme en son pouvoir, l'adversaire emploiera maintenant toutes les astuces, il trouvera beaucoup de moyens et de voies, qui le mèneront apparemment au but, mais le fils terrestre est toujours sous la Protection de l'éternelle Divinité qu’il a justement demandé consciemment. Et ainsi les efforts de ce pouvoir seront inutiles. Vite il renoncera à toutes les tentatives de se soumettre la volonté du fils terrestre, vu que la Puissance divine est plus forte et elle ne lui concède aucun droit sur l'âme. La prière est toujours et toujours de nouveau le meilleur moyen de contrecarrer tout pouvoir malin, et donc le fils terrestre sait toujours et dans chaque danger comment il peut lui échapper, si seulement il se refugie toujours dans la prière. Tous les doutes sont éliminés, toutes les questions résolues, toutes les demandes satisfaites et il sera tenu compte de toute la misère de l'âme, lorsque le fils terrestre prie dans la foi le Père dans le Ciel pour qu'Il l'assiste dans sa misère. Et de nouveau est déterminante la foi de l'âme pour l’exaucement de la prière, et cela doit vous pousser spécialement à lutter pour une foi inébranlable. Parce que lorsque vous avez celle-ci, vous vaincrez vraiment tout, toutes les choses du Ciel et de la Terre vous seront soumises, parce qu'alors vous êtes compénétrés par la Force de Dieu et avec celle-ci vous pouvez agir à travers Sa Volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet